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Los grupos de la oposición han criticado el conformismo del equipo de gobierno para paliar el problema

Basureros incontrolados: la
manifíesta incapacidad municipal

El equipo de gobierno 
municipal ha puesto de 
manifíesto su conformismo 
ante el problema de los 
basureros incontrolados 
que proliferan por los 
accesos a la ciudad, adu
ciendo que es “un mal 
nacional y no hay que dra
matizar tanto”.
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Sin embargo, los grupos de 
la oposición, tanto el PP como 
lU, consideran que deberían 
aplicarse medidas continuadas 
y no coyunturales como se vie
ne haciendo ahora, además de 
una campaña de conciencia
ción ciudadana.

El concejal de Servicios, Isi
dro Guerrero, aseguró que se 
hacen limpiezas más intensi
vas cada seis meses, pero reco
noció la incapacidad del 
Ayuntamiento para vigilar el 
extraradio y llevar a cabo 
medidas de control sobre “los 
desaprensivos que tiran estos 
vertidos y escombros en luga
res que no están autorizados”. 
Por el contrario, la oposición 
considera que esto es más 
cuestión de “voluntad políti
ca” que de coste económico.

(Pág. 5)

Basuras por doquier. Son la otra estampa de Albacete. Y es que las busuras 
forman parte ya del paisaje diario de esta ciudad. No sólo están en los sitios adecuados, 
dígase vertedero, sino que además están rodeando el término municipal. El Ayuntamiento 
permite que se ofrezca una imagen tan deplorable de la ciudad a todos aquellos que 
llegan hasta ella por cualquiera de sus accesos, como éste por la carretera de Murcia. j.m.
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5- próximo día 10 de diciem- 
m Base Aérea de los Llanos 

miemorará las cien mil horas 
j^ ''Uelo alcanzadas por el Ala 
j^’/ompuesta integramente por 

^■^’ aprovechando la 
del ^® Nuestra Señora 

Patrona del Ejército (¿<g.5)

Coronel jefe Cervera: 
“Para mí es una gran 
satisfacción que se 
haya cumplido este 
gran hito histórico”

M F además ■

Temor a que la 
región no llegue 
a tener una real 
autonomía 
educativa

(Pág. 7)

Ayer fue 
enterrado en 
Villarrobledo 
José Ballesteros 

(Pág. 15)

Recalos en varias 
aulas del colegio 
Isabel la Católica 
de Hellín

(Pág. 17)

Los delincuentes 
de ETA debaten 
el fin de sus 
asesinatos

(Pág. 20)
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Complementario: 30 -

Solicitud del sector hostelero al gobernador civil, sin respuesta basta el momento

Los pubs y discotecas piden 
la ampliación del horario

Debido a la escasa afluencia de público a 
los pubs y discotecas en los día.s comprendidos 
entre el domingo y el miércoles, y las pérdidas 
económicas que esto genera, el sector hostelero

ha solicitado en un escrito remitido al gobernador 
civil de Albacete, Virginio Fuentes, la ampliación 
del horario de estos establecimientos, sin babel- 
recibido respuesta alguna al respecto. (Pág. 6)

Si cobras tu pensión 
por laCaja de Albacete 

puedes tener una

Sorteo de 100 pensiones extras de 75.000 pías.
JL Caia de Albacete

Teatro Municipal.

La propiedad 
del Teatro
Municipal 
podría no ser 
exclusiva de los 
sindicatos (Pág. s)
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Editorial

Ruindad municipal
La Tribuna

esde el sábado pasado en que el 
Albacete Balompié jugara su 
encuentro futbolístico con el 

Barcelona, el nombre de la ciudad ha sido 
oregonado, con insistencia, por la Rosa de 
los Vientos de una España que generalmente 
ha permanecido indiferente a nuestra exis
tencia. Por todo eso, y por lo que ante
riormente aconteciera, al Albacete Balompié 
se le puede otorgar el título de embajador 
de un pueblo que en ese aspecto disfrutó 
de pocos privilegios, quizás porque tenía 
escasa historia que contar, o porque cuando 
la contaba era desde el crespón negro de 
la tragedia y la luctuosidad.

Y tuvo que ser el fútbol el que nos haya 
sacado de esa mediocridad. Lo que todos 
celebramos pues a partir de ahora Albacete, 
aunque siga siendo encrucijada de caminos, 
ciudad de paso, etc., es el equipo revelación 
que ha puesto a raya, nada menos, que al 
Bilbao, al Valencia, al Barcelona, y al Real 
Madrio, con una victoria mínima a su favor 
que dejó sin aliento a sus seguidores y cuadro 
directivo.

Lo triste es, que de toda esta situación 
tan favorable al nombre de Albacete, parece 
que sea, precisamente el Ayuntamiento, el 
que no se ha dado cuenta, y viva de espaldas 
a su realidad., De otra forma no se explica 
que desde la concejalía de Deportes se obre 
con tanta torpeza y desprecio hacia los inte
reses de la ciudad. Pues aquí no se trata 
de que el Albacete Balompié sea un pri
vilegiado, sino que al Club se le preste la 
atención debida para que, por lo que repre
senta, el pabellón que tiene levantado, ahora 
que todos los ojos de la España futbolística

están puestos en el equipo de Benito Floro, 
aparezca sin tacha y rodeado de la necesaria 
dignidad y prestigio.

Pero no, el Ayuntamiento, que sólo se 
desvela por ver la forma de hundir en la 
miseria al contribuyente, prefiere seguir sien
do miserable en prestar una ayuda que jamás 
estuvo tan justificada como ahora que va 
a recibir el mil por uno de lo que invierta 
en un negocio, que a Albacete lo va a sacar 
de la ignorancia y de la indiferencia secular 
a que estuvo sometido por culpa de actitudes 
como la del equipo socialista que actual
mente gobierna la ciudad. Lo que pasa es 
que luego, con acudir al palco presidencial 
para salir en la foto o en las imágenes de 
televisión, todo parece justificado. O cuando 
menos olvidado. Lo que no debiera ser así, 
pues cuando se tiene la responsabilidad de 
representar al pueblo, ésta tiene que llevarse 
a cabo con sentido común, y no con la 
ratonería y miserable actitud con que se está 
comportando el grupo político que tiene la 
mayoría en la corporación municipal de 
Albacete, que siguiendo la tradición de sus 
mayores, a los albacetenses nos quieren ven
der duros a cuatro pesetas, y luego presumir 
de ser los artífices de las glorias que en 
estos momentos disfrutarmos, a pesar de 
ellos. Por eso nos parecen razonables las 
quejas del presidente del Albacete Balompié, 
y hacemos de ellas bandera para opinar como 
hemos opinado, ya que, en definitiva, no 
se trata de echarle un remiendo a la fachada 
de la imagen de la ciudad, sino que ésta 
aparezca pulcra y bien cuidada ante lo que 
con tanta curiosidad nos contemplan e, inclu
so, nos admiran.

Nos parecen 
razonables las 
quejas del 
presidente del 
Albacete 
Balompié, y 
hacemos de 
ellas bandera, 
no se trata de 
echarle un 
remiendo a la 
fachada de la 
imagen de la 
ciudad
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Cuervera
1 ministro de Justicia, que debe de tener 
un toque de sofista, dice que “el Gobierno 
está abierto al diálogo con ETA, pero

no a la negociación”. Que me expliquen dónde reside 
la diferencia entre los dos conceptos, dignos de ir 
de la mano en el más académico de los diccionarios 
de sinónimos. Mientras tanto los presos etarras, que 
tienen las cosas bastante más claras desde su óptica 
cuadriculada por las rejas de la cárcel, se limitan 
a reconocer que han perdido la guerra (prisioneros 
sin esperanzas de armisticio favorable) y solicitan 
vías políticas, las únicas capaces de sacarlos del 
encierro antes de que se hagan definitivamente viejos. 
Pero sus jefes en libertad no parecen haber llegado 
todavía al límite de la desesperación que da el pro
longado encierro, y siguen haciendo lo único que 
a estas alturas saben, pegar tiros y bombazos a 
destajo.

Por si acaso, el Gobierno González tendría que 
ir ya buscándose una buena comisión negociadora 
que no le deje en mal lugar como cuando Argel: 
un grupo de hombres con tragaderas lo suficien
temente anchas como para pasar por alto delitos, 
carros y carretas, y con los recursos necesarios para

Embajador Vich, 3. Telf: 351 10 65
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la delantera, y como suplentes otros tres buitres 
negros de Anchuras, si llegan vivos. El trío arbitral 
debería ser designado por los países protagonistas 
en la Conferencia de Oriente Medio, siempre quf

A¥65 rapaces
DIMAS CUEVAS

La solución sería quizá declarar 
Parque Natural la reserva de los 
etarras, que seguramente podrían 
clasificarse entre las 209 especies de 
vertebrados estudiadas en Cabañeros

se les adiestrara para no aceptar ninguna propuestaiViUg 
de “paz por tierra”. Las fuerzas estarían así más j^g^ 
igualadas,porque con impresentables sólo pueden tra- 
tar otros impresentables de la misma calaña, y df ;
pillo a pillo al menos puede quedar la cosa ea J
un discreto empate.

La solución ideal sería quizá declarar Parque Natu- A 
ral la reserva de los etarras, que seguramente podrían \ 
ser clasificados en alguna de las doscientos nueve 
especies de vertebrados catalogadas en Cabañeros. [Pon 
entre las que según el propio Consejo de Gobierno la fi

sacar leche de una alcuza llena de sangre, si fuera 
menester. Un equipo con la siguiente alineación, 
salvo lesiones de última hora: Juan Guerra en la 
portería; Hormaechea, García Valverde y un par 
de implicados en el fraude del IVA, en la línea 
defensiva; en la media, Amedo, el capo Oubiño 
y un representante de la mafia policial; tres buitres 
negros del milagrosamente salvado Cabañeros en

castellano-manchego “hay que destacar por su parí;
exactamente igual quf J 

■ bajoimportancia las aves rapaces”, ___________.c— >
en la ETA. Lo malo es que un equipo negociador 
como el propuesto, a cambio de cobrar la comisión 
correspondiente, podría varias los límites del Parqué 
Natural o trasladarlo media docena de kilómetros
más allá, regalándonos un Anchuras de nuevos 
etarras reconvertidos que seguirían matando con las 
mismas técnicas y bajo los mismos pretextos.
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! Punto de vista Hoy, en estos momentos

Martínez Tébar
EDUARDO CANTOS

Ya están ahí, Señor
LUIS PARREÑO

M
e entero con retraso del falle
cimiento de José Martínez 
Tébar. Periodista de los años 

parece que lo estoy viendo ir 
ito-de un sitio para otro por los talleres del 
Vnge ferio “La Voz de Albacete”, con el lápiz 
Tere puesto en la oreja a la usanza de los 

Entables de la época, su suéter o chaqueta 
ie punto color azul claro, las manos man- 

xeioiadas de humo de imprenta, y las pruebas 
Pres&rregidas y dispuestas para darles una 

Íúeva pasada por la caja de Argimiro. 
«ego, y una vez que la Asociación de 

3 ¿la Prensa volvió a constituirse, Pepe hizo 
de un muy eficiente secretario que todo 
lo tenía a punto: las actas, las cuentas, 

>cnpas citaciones... Martínez Tébar era un 
^' lombre meticuloso.
0^^' De su faceta informativa lo que más 
— ijesco tengo en la memoria son aquellas 

reseñas deportivas en donde, cada domin-
^ ) go, contaba las hazañas de nuestro Alba- 

hte Balompié en la emisora Radio Alba- 
ño cete, con verdadero conocimiento de cau

sa. Martínez Tébar le decía al balón, “bo
lita”. Y siempre que entraba en la portería 

__Contraria significaba para él un aconte- 
Jciniiento que narraba con entusiasmo y 

“ exaltación. Los chiquillos de entonces lo 
teníamos como un ídolo, pues pegados 
al receptor escuchábamos su jucio crítico 

eco-k ^°^° j^®° Porro, Valentín, Bello, o 
Fax F ^'^^*®^^ ^e aquellos héroes del domin- 
^Ko, para luego perseguirlos por la mera 
2 66:^'^P'acencia de sentirlos próximos a 
jato't P®’^ ^^^ mismas calles que, trans- 

Krridos muchos años, otro domingo se 
ftstirían de gala para recibir en olor de 

——'multitud al Albacete recién ascendido a 
—tal categoría de oro del fútbol nacional. 

itres

. De todas formas, para mí, lo mejor 
« Pepe Martínez Tébar fue la amistad 
^n que me distinguió. Descanse en paz.

»itral 
istas La ansiedad de Villarrobiedo
que 

lesia En el transcurso de pocos meses en 
másk'"^^^^^'®^° ^^ ^^” cometido dos crí- 

llenes, cuyas víctimas fueron atrozmentetra

Martínez Tébar le decía al 
balón, “bolita”. Y siempre 
que entraba en la portería 
contraria significaba para él 
un acontecimiento que 
narraba con entusiasmo y 
exaltación

aniquiladas. Tal circunstancia especial 
parece que es la que une ambos asesinatos, 
y hace pensar que el autor es la misma 
persona.

Esta página negra de la historia de 
Villarrobledo tiene otros antecedentes 
más remotos. Antecedentes que trans
currido el tiempo, nadie a puesto en claro, 
y por lo tanto aún permanecen bajo “el 
secreto del sumario” como una losa que 
pesa sobre la conciencia y el temor de 
la sociedad roblense. Por eso la llegada 
de la Policía Nacional, y la apertura de 
la comisaría local, en Villarrobledo fue 
un grato acontecimiento que todos fes
tejaron. Y su posterior cierre, el presagi 
de una inseguridad callejera que ahora 
se masca en el ambiente.

En estos momentos en Villarrobledo 
se vive la angustia de creerse amenazados 
por algo que se escapa al control policial 
de unos servicios a los que no cabe pedir
les más de lo que, en justicia, pueden 
dar. Por eso habrá que echar mano de 
los recursos que para estos casos existen. 
Y además, con urgencia, pues, también 
con urgencia, el pueblo está necesitando 
que todo este tenebroso enredo se aclare 
para, de esa forma ir por las calles con 
tranquilidad y sosiego. Ese es el reto que 
tiene nuestra policía, y que a partir de 
ahora empieza a contar para luego ser 
anotado en su historial, que suele ser bri
llante y eficaz en lo que a buenos resul
tados se refiere. Esperemos que esta vez 
también sea así. Villarrobledo lo necesita.

S
e le había echado encima un can
sancio de sombras y dudas. Se 
le habían oscurecido los últimos 
años de su vida con la tristeza de unos 

tiempos que no concordaban con su 
visión siempre optimista de las cosas, 
con su corazón siempre generoso para 
el esfuerzo de buena voluntad y el juicio 
benevolente. Además tenía minada una 
salud que siempre fue de hierro.

No quería, no podía escribir a pesar 
de que fue periodista desde sus años 
adolescentes, siempre al pie del cañón, 
junto a su hermano Ernesto, redactor-je
fe —peculiar lápiz rojo— de “La Voz 
de Albacete”, que creó escuela para el 
periodismo albacetense de aquellos 
tiempos —los cuarenta, los cincuenta, 
los primeros sesenta— cuando se impo
nía un estilo sobrio, de rigurosa obje
tividad, en un quehacer honesto, sin mie
do a la verdadera censura, despreocu
pados, cuando había que llevar tres 
ejemplares para que los sellaran en 
Información y Turismo, antes de salir 
a la calle.

Martínez Tébar, Pepe, se nos ha ido 
para siempre, como se fue no hace 
mucho su hermano Ernesto —“don 
Ernesto”, para la historia del periodismo 
local— al que la Fundación del Graciano 
Atienza le concedió hace un par de años 
el premio, honorífico, como homenaje 
a su personalidad, a su huella profe
sional, durante muchísimos años. Como 
se fueron, también, Paco Solera —al 
que una de aquellas primeras “Vespa” 
le volteó mortalmente en acto de ser
vicio, cerca de Almansa—; como nuestro 
admiradísimo Paco del Campo, que 
entró de puntillas en la gloria, porque 
para escucharle, para leerle, se imponía 
el silencio profundo; como León Cuenca 
—desenfadado, irónico—, cuando había 
superado felizmente unas dolencias esto
macales; como Juan de Aguilar —ya 
en Madrid, en “Pueblo”— que no pudo

Se nos han ido los mejores: 
Paco Solera, Juan de Aguilar, 
Paco del Campo, Antonio 
Andújar, Antonio Molina, 
León Cuenca, Ernesto 
Martínez Tébar y, ahora, su 
hermano Pepe.

evitar el infarto traicionero; como Anto
nio Andújar, al que se le cerraron los 
accesos sanguíneos a lo más sano que 
tenía: el cerebro y el corazón; como 
Antonio Molina, al que las palabras se 
le hicieron niebla y humo en la gar
ganta...

Te has llevado, Señor, a los mejores. 
Ya están ahí, junto a ti. Te presentaron 
los textos limpios, sin tachaduras ni 
enmiendas, superando el “lápiz rojo” de 
Don Ernesto, porque dijeron bien lo 
que tenían que decir, en su momento. 
Él último de los nuestros, al que tenías 
concedida audiencia, porque fue un 
hombre de bien, ha sido Pepe Martínez 
Tébar. Se te habrá presentado sin textos 
recientes, porque todo lo que tenía que 
decir —después de muchísimos años de 
periodismo— lo llevaba escrito en el 
corazón, de una manera muy breve, con 
gran resignación porque era tu voluntad, 
y porque se sentía sin fuerzas físicas 
para colaborar en la lucha contra tanto 
despropósito social y cristiano. Llega 
cansado, entre las lágrimas de dolor de 
los suyos, de su esposa, de sus hijos, 
de sus nietos, después de cumplir como 
periodista, como funcionario de la 
Cámara de la Propiedad Urbana., como 
secretario de la Cruz Roja, como dele
gado de las Apuestas Mutuas, como 
albacetense intachable.

Dale el descanso para siempre.

i¡ de

''' B Arcalaus el encantador
latu- 
Irían 
uew

artín Toval, barba blan
ca de griego entreve-
rado, entre Diógenes y 

ca Juan Guerra, ha reivindicado
*^^L logara del asistente para los 

su parlamentarios, una especie de 
para todo, que esconda 
alfombra las carencias del 

siónRa^ amentarismo, una figura vica- 
como muy 

;trosR^™ójico, aunque case con el 
evos^^^^Wo inherente al rango, 
’ ’^’ terf ^pachos individuales, los 

k 5 onos en los escaños y la fic- 
cn soñada por los diputados de 

^^^gunda clase, que creen estar 
P^’^^da de la administra- 

Estado. Es paradójico 
°‘®®“. ^^^ Martín Toval 

wav ^ ^^ asistentes, a no ser que 
toivid lapsus espectacular, 

^"^^^ '^ función de don Juan 
su ^^^ asistencial) para con 

fear Alfonso, también 
r 3 su beneficio propio y para 

inaugurar la corruptela en el par
tido de los cien años de hon
radez. Así los españoles podría
mos ser gobernados de forma 
vicaria. Un suponer. Don Juan 
de Dios Izquierdo, del que no 
recuerdo declaración alguna 
acerca de su labor parlamentaria, 
después de haberme tragado 
media colección del periódico, 
podría utilizar a su asistente para 
informar a los administrados de 
cuestiones sin importancia, por 
ejemplo esa luz democrática y 
libertaria que propugna don José

El asistente
RAMON BELLO SERRANO

Luis Corcuera. Otro suponer. 
Doña Rita Moraga (dudo ya si 
esta señora es parlamentaria) de 
la que no existe mención alguna 
ni en las ondas ni en los diarios, 
podría justificar su silencio 
echando mano del asistente, asis
tente leído y parlanchín. Y don 
Miguel Ramírez, el único que da 
la cara aunque sea con sus labe
rintos agrarios, enviaría a las 
manifestaciones donde se repar
ten palos al asistente, esta vez 
bien fornido.

Pero lo mejor viene ahora, que 

la demanda iba a ser especta
cular. Siendo la asistencia a los 
parlamentarios decisión persona- 
lísima, donde juegan los vínculos 
naturales de la confianza, y estan
do remunerados sus servicios, la 
cola en los diversos partidos polí
ticos iba a ser gloriosa, especial
mente en el gobernante, ya con 
déficit después de colocar a los 
amigos en todo tipo de Corpo
ración, incluso en los diarios afi
nes por línea editorial o por el 
fondo de reptiles. Lo cual que 
entramos ya en nueva dinámica. 

pero coherente. Que los ayun
tamientos están sin un chavo 
(menos mal que no hablan de 
la herencia recibida) pues tira
mos del impuesto; que los afi
liados han perdido el tren de la 
colocación, inventamos al vicario. 
Y así,la maquina del Estado, via
ja hacia las duplicidades y las 
estadías familiares gloriosas, que 
hoy todo el mundo hace carrera 
pública, y de qué manera. Ya 
lo dijo Bono : no comparto los 
juicios apriorísticos con Hormae
chea hasta que los tribunales 
ordinarios'decidan.

Qué le importa al presidente 
la responsabilidad política, cuan
do a su amigo Alfonso Guerra 
es una cosa y Juanito, otra. Lo 
importante es seguir caminando 
y demandar el apoyo, la muleta 
torpona y falsota,del asistente. 
Toda España e.s ya vicaria.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

F.M.S.

M j^Mlía ® 

BonofiSLotoy ''de JUGLAR 
¡PUEDE SER 

oM J]nninhB MILLONARIO!

RESTAURANTE MARISQUERIA NOVA
Pone en conocimiento de sus clientes por reformas y amplia

ción este establecimiento permanecerá cerrado desde el día 
2 al 5 de diciembre ambos inclusive.

Abriendo de nuevo sus puertas al día 6.
Para hacer sus reservas dirigirse al teléfono: 22 83 64
Restaurante Marisquería Nova, en Collado Piña, 43
Les pide disculpas por las molestias.
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C
ada día las crónicas de 
prensa dan cuenta de 
noticias escalofriantes 

que tienen por protagonistas a 
los niños; “Un niño de diez años, 
traficante de drogas, es buscado 
por la policía”. “En el mundo 
mueren cada día 40.000 niños”. 
“En Brasil, según informes par
lamentarios, 4,000 menores fue
ron asesinados en las calles el 
pasado año y se vendieron más 
de 1.000 bebés en los' últimos 
cinco años”. A ese elenco podría 
añadirse un número intermina
ble de datos y sucesos increíbles, 
pero que se suceden cada día.

Como contraste, las palabras 
de Javier Pérez de Cuéllar reso
naron fuertes en la sede de las 
Naciones Unidos hace tan sólo 
un año; “los niños son el recurso 
más precioso de la raza huma
na”, también advirtió que cons
tituyen el segmento más vulne
rable de la sociedad. En esa 
línea, el presidente de los 
EE.UU., George Bush, abogó en 
favor de la lucha por la super
vivencia infantil; “salvar la vida 
de un niño es un milagro. Como 
líderes de todo el mundo pode
mos hacer esos milagros y con
tarlos por millones”. Sin embar
go, George Miller, presidente del 
Comité sobre la Infancia del 
Congreso norteamericano, a

CANDILEJAS SALA II
GRAN ESTRENO

CEIBAL DE DERECHossA. UN FILM DE ROBERT KAYLOR

POR SHELLY
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A MOVlESTORt ENTERTAINMENT RELEASE JUST BETZER
PRESENTA UNA PRODUCCION PANORAMA FILM INTERNATIONAL 

EN ASOCIACION CON STEVEN ADER PRODUCTIONS - «NOBODY’S PERFECT. 
“CON CHAD LOWE - GAIL O’GRADY - PATRICK BREEN - KIM FLOWERS y 

ROBERT VAUGHN - MONTAJE ROBERT GORDON - FOTOGRAFIA CLAUS LOOF
MUSICA ROBERT RANDLES • SUPERVISION MUSICAL DAVID CHACKLER !

PRODUCTOR ASOCIADO GARY ADELMAN - GUION ANNIE KORZEN v JOEL BLOCK
PRODUCTORES EJECUTIVOS STEVEN ADER v DENNIS SPIEGELMAN

_________ COPRODUCTOR JUST BETZER • PRODUCTOR BENNI KORZEN

¿¡Quién no haría cualquier cosa o SERÍA 
CUALQUIER COSA para dormir con Shelly?!

PASES: 6 - 7’45 - 9’30 Y 11 
AUTORIZADA PARA 

TODOS LOS PUBLICOS

AYUNTAMIENTO DE CASAS-IBAÑEZ

ANUNCIO
El Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria urgente 

celebrada el día 23 de octubre, adoptó entre otros el 
siguiente acuerdo;

Modificación Normas Subsidiarias. Aprobación inicial. 
Por mayoría de los concejales presentes, que representan 
la mayoría absoluta de los de la Corporación, se aprobó 
inicialmente la variación del perímetro del suelo urbano 
que afecta a una superficie de 12.500 m^, situados en 
la prolongación de la calle San .Jorge, al Sur de la pobla
ción, entre las carreteras de Jorquera y Alcalá del Júcar. 
Los terrenos que se encontraban clasificados en las Nor
mas Subsidiarias como suelo no urbanizable no protegido 
pasan a ser clasificados como suelo urbano.

De acuerdo con lo dispuesto en el art. 41.2 de la 
Ley del Suelo y el 128 de su Reglamento de planeamiento, 
queda abierto el trámite de información pública para que 
en el plazo de un mes, desde el siguiente a su publicación 
en el B.O.P., las personas que lo consideren oportuno 
puedan formular las reclamaciones y sugerencias que 
estimen convenientes, estando el expediente en Secretaría 
a disposición de quien desee examinarlo.

Casas Ibáñez a 27 de noviembre de 1991
V^.B» EL SECRETARIO

LA ALCALDESA

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 

TESORERIA TERRITORIAL DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL 

RECAUDACION EJECUTIVA ALBACETE

ANUNCIO DE SUBASTA DE 
BIENES INMUEBLES

En el B.O. de la Provincia núm. 136 de fecha 13-11-91 aparece 
anuncio de subasta de finca en BARRAX, fachada Plaza Mayor 
y calles del Horno, del Cura y de San Roque, para el día 
5-12-91 y hora de las 10 de la mañana, en esta oficina recau
datoria C/ D. Guardiola, núm. 59 de: TRANSFORMACIONES 
AGRICOLAS, SOCIEDAD ANONIMA.

Albacete, a 4 de Diciembre de 1991 
El Recaudador

Los niños
ASOCIACION CULTURAL “ALBOREA”

Las intervenciones señalaron el papel decisivo 
de padres, hermanos y abuelos en la formación 
afectiva, humana y espiritual de los pequeños. 
Por ello, se adoptó el compromiso de “pro
mover el respeto al papel de la familia”

pesar de mostrarse satisfecho por 
la celebración de una “cumbre” 
mundial sobre la problemática 
infantil, no quiso echar las cam
panas al vuelo y advirtió que 
mejorará poco la suerte de los 
niños. Para ilustrar su escaso 
optimismo recordó que mientras 
Bush hacía una aparición relám
pago en el “multitudinario” 
encuentro, sus colaboradores tra
taban de recortar programas de 
asistencia a los niños para redu
cir el déficit presupuestario.

Por su parte, Philip D’Alesan- 
dro, jefe de medicina tropical de 
la Universidad de Columbia, 
secundaba esta impresión dicien
do; “Dados los problemas polí
ticos y las restricciones fiscales, 
es improbable que haya bene

ficios directos tangibles de esta 
conferencia, las intenciones son 
buenas, si no se destinan recur
sos en el futuro, no creo que 
las cosas cambien mucho”.

La mayoría de las interven
ciones señalaron el papel deci
sivo de padres, hermanos y abue
los en la formación afectiva, 
humana y espiritual de los 
pequeños. Por ello, se adoptó 
el compromiso de “promover el 
respeto al papel de la familia 
y apyar los esfuerzos de los 
padres”. La entonces primera 
ministra británica, Margaret 
Thatcher, señaló que la ruptura 
familiar está en la raíz de 
muchos dramas infantiles, sobre 
todo de la delincuencia y la dro
ga. Es necesario hacer eco a 

pediatras, científicos y pedago
gos y elaborar una ley que garan
tice a ais familias una subsis
tencia digna y la posibilidad de 
dar a sus hijos ua formación 
humano-ética adecuada.

Actualmente, se ha clausurado 
en Madrid el IV Encuentro 
Internacional “Principios básicos 
sobre la familia; una perspectiva 
pluricutural”. Los participantes 
van a remitir a la ONU un docu
mento que podría servir de base 
para una Declaración Universal 
de los Derechos de la Familia 
con motivo de la celebración del 
Año Internacional de la Familia 
en 1994. Es una buena ocasión 
para que se haga patente que 
la familia, como ha afirmado 
Sokalski, director de la División 
de Desarrollo Social y coordi
nador del Año Internacional de 
la Familia, es la estructura prin
cipal y básica de la sociedad.

No sólo los entendidos en el 
tema abogan por los derechos 
de la familia, cada día son más 
los que se preocupan por este 
ámbito. La nueva generación de 
ejecutivos, los “yiffies”, encuen
tran tiempo para dedicarlo a sus 
hijos. Es significativo que en 
todos los estratos sociales sea 
haga cada vez más manifiesta la 
necesidad de cuidar del propio 
hogar.

■■ Cartas I
I.A.E. (Afiladi 
como la hoja 
la espada)

Yúsuj Ibn Táshfin. 
almoravide conquistador 
reinos de Taifas, soportar 
argumentaciones de sus 
tros, observó;

“No comprendo lo quei, 
pero puedo ver que qi 
dinero”. j

El ciudadano puede adí 
como Quevedo;

“No he de callar poiib 
que con el dedo silencio 0 
o amenaces miedo, 1

¿No ha de haber un 
valiente?... I

o bien, adaptarse y 
dulcemente, |

“carga mi bolsa co lol g< 
otro cualquiera juzgaría, 
portable y yo lo sopoij | 
Ordena y obedeceré, muéi | 
orgulloso yo me humillaré

Juan Gar D

Economías Í
E

Con una mano nos reí .^ 
el IRPF. Co la otra nos? 
el IVA y el precio de la ga» 
y toda clase de licores. | 
no ha ocurrido todavía,# 
ocurrirá.

Las restricciones exigida.' ^ 
el ministro señor SolchaS" 
afectan el bolsillo del cfl 
buyente, que continuará sit » 
castigado en la misma o ro ' 
dureza. Tampoco alcanzat > 
economías al complejo ¿ 
Moncloa donde se provecías “ 
inversión de 18.000.00(Í 
(Diez y ocho mil milloncJ “ 
pesetas). El ahorro pí' 
cifrarse en la ayuda a las 
timas del terrorismo, dond 
ministra de Asuntos Soá ■£ 
Matilde Fernández, la ec^n 
miza al Estado espant^^t 
importantísima cifráis 
40.000.000 (Cuarenta millOa 
de pesetas). le 

Juan Sánchez Ra®<li

GRACIAS: 
ESPIRITU:

SANTO
.C 
e 
r 
r

T

1.8 k

Te ne<esB9 
y tú puedes ayudarme a construir iw , Í r

Si me apadrinas contribuirás a ; 
vida y la de mi comunid^- | 
Sólo te cuesta 70 Pts./ á'^ j 

Ponte en nt«i^’*‘ J (

Ayuda ; ‘ 
ccion j, 

eafau^c.€ Trajese»'» 8 1 
73034 f.VC-C 08071 (
fe. pq 525 23 3S 
Fax (91; 573 ?S?9

M.C.D.2022
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los señas de identidad de Albacete; el depósito al fondo y las basuras, en primer plano.
are.
Gar

i

g

Esta es la primera imagen que se encuentran los murcianos cuando llegan a Albacete. J. moreno
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Los responsables municipales han reconocido 
¡a existencia de numerosos basureros incontro
lados que “adornan” la llegada a Albacete por 
SU.S diferentes vías de comunicación. También 
[es cierto, que decir lo contrario hubiera sido 

negar la evidencia, en tanto en cuanto sólo basta 
acercarse al extraradio de la ciudad para poder 
constatarlo. Por parte del equipo de gobierno 
se puede apreciar un cierto conformismo ante 
esta realidad, mientras que la oposición critica

la falta de voluntad política para solucionar 
este problema, al que sólo se le aplican medidas 
coyunturales, pero no defínitivas. Es signifícativo 
que recientemente se diera de baja la partida 
presupuestaria destinada a labores de limpieza.

Ía. La oposición considera que deberían aplicarse medidas continuadas y no coyunturales, así como campañas de concienciación

ida»

izac
■ 1

Conformismo del gobierno municipal con la 
mala imagen de los basureros incontrolados

Para ei concejal de Servicios ^^no hay que dramatizar tanto, porque los vertidos en el extraradio son un mal nacional”

iast 
sniH

Eva CAÑAS

El concejal del Servicio de°’-'fcasura, Isidro Guerrero, reco- 
.®®noció que hay basureros incon- 

^rolados en los accesos a la ciu- 

5

fiad y culpó de esta situación 
a “los desaprensivos que tiran 
estos vertidos y escombros en 
lugares que no están autori
zados”.
1 Sobre la vigilancia y control 
Bue debiera hacerse sobre estas 
acciones, Guerrero dijo que “el 
Ayuntamiento bastante tiene

)!
^n ordenar el casco de la ciu- 
ad. Para ló demás, no tiene 
apacidad para vigilar el extra- 
adió, teniendo en cuenta que 

luestro término municipal tiene 
nachos kilométros a la redon- 
la, incluso llega a los límetes 
le Tobarra. Así, se hace muy 
lifícil la vigilancia puntual”.

De acuerdo con esto, las úni
cas medidas que lleva a cabo 
el Ayuntamiento, para paliar la 
mala imagen que de la ciudad 

reciben los que acceden a ella, 
es tratar de llevar a cabo lim

piezas periódicas. Ahora mismo 
'dijo el concejal-, treinta per
sonas están limpiando la ribera 
del Júcar y el extraradio por 
los barrios de La Milagrosa y 
La Estrella, que son un cúmulo 
de basura, sobre todo orgá
nica”.

Éi
B

h

El concejal también conside- 
■"ó que falta disciplina ciudada
na ante esta situación, al tiempo 
9ue reveló que “el vertedero 
está abierto todas las mañanas, 
pero la gente es reacia a ir a 
llevar allí las basuras por miedo 
^ Que se les aplique el cánon, 
cuando hasta 500 kilos al mes 
no hay que pagar ninguna 
cuota”.

"^^*^ imagen que 
j loe al entrar en Albacete, 

el concejal dijo que “no hay 
que dramatizar, porque en cual
quier ciudad de España y tam
bién en el extranjero, aunque 
allí son más disciplinados, siem
pre hay estos espectáculos, lo 
único que aquí lo vivimos y lo 
sentimos más”, apara añadir 
que “esto es un mal nacional 
y la única lucha es contrarestar 
estos basureros periódicamente 
con limpiezas intensivas”.

Sin actuación seria y decidida

Sin embargo, los portavoces 
del PP e IU fueron mucho más 
críticos con lo que consideran 
una falta de voluntad política 
de poner fin a esta lamentable 
situación de los basureros 
incontrolados.

Por su parte, el portavoz del 
PP, José Ramón Remiro mani
festó que “no se hace nada al

Focos de infección y suciedad
Ya en la anterior Corpo

ración, concretamente en sep
tiembre de 1989, los conce
jales de IU presentaron una 
propuesta sobre la limpieza 
de los alrededores de la ciu
dad, sin que la misma haya 
surtido efectos ni antes ni 
ahora.

En ese documento se pro
ponía el cumplimiento estric
to de lo que establece la orde
nanza sobre “limpieza y valla
do de solares”, dotando con 
más medios, si fuera necesa
rio, al negociado de Policía 
urbana.

Asimismo, se proponía la 
limpieza por parte del Ayun

Los grupos de la 
oposición criticaron 
la falta de “voluntad 
política” para 
solucionar este 
problema 

respecto, demostrando que no 
existe una actuación seria y 
decidida para «controlar» estos 
vertederos incontrolados”.

Además, dijo que estos 
cúmulos de basura se unen al 
problema de recogida de las 
urbanizaciones que todavía está 

tamiento de todos los basu
reros que rodean la ciudad, 
“para lo que se tendrá que 
elaborar un plan de contra
tación de personal y medios 
que en un plazo de tres meses 
consiga erradicar estos focos 
de suciedad y de infección”.

En esta propuesta tampoco 
se pasó por alto la realización 
de una campaña publicitaria 
sobre lo negativo de estos ver
tidos incontrolados, las obli
gaciones que los propietarios 
de solares y terrenos tienen 
para con sus propiedades, y 
la prohibición general que 
existe de verter fuera de los 
lugares apropiados para basu

sin solucionar, o a un tratamien
to especial para este servicio en 
el Hospital, La Pajarita o Par
que Sur, “zonas donde hay una 
gran concentración de vecinos”.

José Ramón Remiro argu
mentó que “se observa por el 
equipo de gobierno un desen
tendimiento que es inadmisible 
y sólo hace descargar la res
ponsabilidad sobre la empresa 
concesionaria del servicio de 
recogida”. Asimismo, no admi
tió el conformismo de que “esto 
pasa en todas las ciudades” y 
apuntó la necesidad de un ser
vicio de inspección para termi
nar con este tipo de vertederos.

Exigió que el pliego de con
diciones obligue a la empresa 
concesionaria del servicio a 
actuar en estos vertederos, “o 
de lo contrario que el Ayun
tamiento ponga los medios 
necesarios, en primer lugar exi-

ras y escombros.
Además, también se pro

puso realizar una adecuada 
vigilancia sobre estos lugares, 
con el fiñ de sancionar a las 
personas que cometan estos 
actos incívicos, dando igual
mente eficacia al servicio de 
recogida de muebles viejos y 
deshechos de los hogares.

Los contenedores también 
eran otro punto de este docu
mento, instando al equipo de 
gobierno a que pusiera más 
en los sitios frecuentes de 
basuras, sobre todo en las 
urbanizaciones de segunda 
residencia y principalmente 
durante el verano. 

giendo el cumpliento de la 
ordenanza” y no pasó por alto 
el hecho de recordar la nece
sidad de una campaña de con
cienciación ciudadana. “La 
ordenanza recoge la posibilidad 
de sancionar, pero primero 
habrá que pedir la colaboración 
de los ciudadanos y ponerles 
a su servicio los medios nece
sarios para que puedan desha
cerse de esos residuos. Para esto 
sólo hace falta voluntad política, 
no un gran desembolso”.

Campañas de limpieza

El portavoz de IU, José 
María López Ariza, también 
laiñentó la imagen tan deplo
rable que se da en los accesos 
a la ciudad y culpó directamen
te al equipo de gobierno porque 
“ante esta situación siempre 
seguimos igual, debido a que 
sólo.se adoptan medidas coyun
turales que enseguida desape- 
recen, cuando lo adecuado sería 
adoptar acciones definitivas”.

Para IU, la solución a estos 
basureros incontrolados pasa 
por el cumplimiento estricto de 
la ordenanza, obligando a los 
propietarios de solares a que 
los vallen y a aplicar sanciones 
por permitir basuras en sus 
terrenos, “porque aunque no 
sean culpables, sí son respon
sables”. Al mismo tiempo, se 
considera necesario un mayor 
control y vigilancia policial y las 
sanciones a los autores de esto.s 
vertidos, así como la realización 
de campañas permanentes de 
limpieza, “estableciendo con la 
empresa que lleva el servicio 
que periódicamente limpie las 
afueras de la ciudad y los már
genes de caminos y carreteras”.
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Debido a la escasa afluencia de público entre semana

Los pubs y discotecas piden 
la ampliación del horario
Los hosteleros denuncian la actitud adoptada por las autoridades

Está funcionando con varios grupos de mujer^^

El Plan PEPA, afectado p^ 
el recorte presupuestario! f

El sector hostelero ha soli
citado en un escrito remi
tido al gobernador civil, la 
ampliación del horario, 
sin haber recibido res
puesta alguna. También 
ha denunciado el método 
utilizado por las autorida
des para hacer que se 
cumpla la normativa.

Ester PEREZ

Debido a la escasa asisten
cia de público a los pubs y 
discotecas, durante los días 
comprendidos entre el domin
go y el miércoles, y las pér
didas económicas que esta 
afluencia casi nula produce, 
los empresarios de hostelería 
celebraron una asamblea el 
pasado 18 de Noviembre, con 
el fin de poner remedio a esta 
difícil situación.

Los empresarios del sector 
acordaron en dicha asamblea 
solicitar al Gobierno Civil una 
autorización para poder llevar 
a cabo una ampliación de los 
horarios, y de esta manera 
compensar las pérdidas que 
se producen entre semana, 
con una mayor flexibilidad en 
el cierre de los locales en los 
períodos comprendidos entre 
los jueves y los sábados.

Actualmente, el horario de 
los locales está regulado en 
la normativa del año 1.987, 
que establece que durante los 
días comprendidos entre el 
domingo y el miércoles, 
ambos inclusive, los pubs 
deben cerrar a la 1,30 y las 
discotecas a las 3 de la madru
gada. Los jueves, viernes, 
sábados y vísperas de fiestas, 
este horario se prolonga 
durante 1,30 más.

En el escrito presentado al 
gobernador civil, los empre
sarios solicitan que de domin
go a miércoles los pubs pue
dan tener abierto hasta las 2 
h., los jueves hasta las 3 h., 
y los viernes y sábados^Tiasta 
las 4 h. Sin embargo, por el 
momento los hosteleros no 
han obtenido ninguna res-

Los locales que incumplen el horario son sancionados.

puesta del gobernador civil de 
la provincia, al cual se le soli
citaba también una reunión 
para poder analizar el tema.

Trato discriminatorio

Asimismo, el presidente de 
la Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería, 
Vitalinio Molina, manifestó el 
descontento del sector por la 
forma en que las autoridades 
están llevando a cabo los con
troles para el cumplimiento 
de la normativa, que regula 
los horarios de estos estable
cimientos, “las visitas que 
actualmente está realizando 
la policía a los establecimien
tos no las están haciendo de 
la forma correcta, ya que cada 
noche llevan unos determina
dos locales en la lista, a los 
cuales, si no han cerrado en 
la hora que establece la nor
mativa, se les levanta acta, 
pero al resto de los pubs, que 
esa noche ño son visitados. 

no se les dice nada. Por lo 
tanto, si realmente es cuestión 
de horarios, nos deberían 
medir a todos por el mismo 
rasero, en vez de darnos este 
trato discriminatorio”.

La ampliación de horario 
también se refiere a las dis
cotecas y salas de fiesta, que 
de domingo a miércoles han 
solicitado permanecer abier
tas hasta las 4 de la madru
gada, los jueves hasta las 5 
y los viernes y sábados hasta 
las 6.

Vitalinio Molina explicó 
que “hay establecimientos 
que abren a las seis de la 
mañana, acogiéndose los 
horarios que puedan tener los 
bares de carretera o churre
rías, pero al final, si siguen 
así vamos a adoptar esta 
medida todos, y va a dar la 
impresión de que estamos 
jugando con el público, que 
observa que en algunos loca
les se puede estar y en otros 
no”.

F. IZAGUIRRE

El nuevo Plan de Educación 
Permanente de Adultas (PEPA) 
en la provincia de Albacete se 
ha visto algo afectado en su 
aplicación por el recorte pre
supuestario emprendido a nivel 
general por la Administración, 
si bien ya ha entrado en fun
cionamiento con varios grupos 
de mujeres en varias localidades 
albaceteñas, informó el coordi
nador de Adultos de la Direc
ción Provincial de Educación de 
Albacete, Félix Lozano.

Este Plan es una actuación 
conjunta de los Ministerios de 
Asuntos Sociales (Instituto de 
la Mujer), de Educación y Cien
cia, y de Trabajo y Seguridad 
Social, con la importante cola
boración del Instituto Nacional- 
de Empleo (INEM), que está 
dirigido a mujeres mayores de 
25 años de edad que no saben 
leer ni escribir correctamente 
y desean aprender.

Los “grupos PEPA” que se 
han formado en la provincia 
reciben clases de formación 
básica en localidades con cen
tros y aulas de Educación para 
Adultos en las que ejercen fun
cionarios docentes del Ministe
rio de Educación (como en 
Albacete, Almansa, Hellín y 
Villarrobledo).

Explicó Félix Lozano que a 
partir de marzo de 1992 está

“El Gobierno socialista « 
rehuye responsabilidades” <

LT

Según el Grupo Parlamenta
rio Popular de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, el Gobier
no socialista rehuye la respon
sabilidad por la declaración de 
sobrexplotación de los acuíferos 
23 y 24, y las consecuencias 
negativas derivadas de tal medi
da, que afecta a casi 10.000 
explotaciones con una superfi
cie de 125.000 hectáreas.

El Gobierno considera que 
la medida ha sido adoptada por 
el Gobierno central, pero no 
se ha opuesto a la misma, ni 
ha establecido ayudas para los 
agricultores de esta zona que 
ven afectadas gravemente sus 

previsto emprender la seguí 
fase del citado plan, por la ' 
se ofrecerían, cursos ocupa 
nales a las alumnas que h: 
cursado previamente la fot _ 
ción básica.

En la actualidad, se «_ 
promoviendo charlas infornl 
vas con grupos de mujereipí 
Alcaraz, El Bonillo, Baifen 
Elche de la Sierra, Nerpio, d/a; 
dete, Villamalea, etc., pan^j 

más “groj^.creación de 
PEPA”.

Asociaciones de mujeril 
creadas sin ánimo de M

El coordinador de Aduíde 
señaló que se intenta queí^el 
Plan pueda llegar tambieudc 
asociaciones de mujeres yatidí 
solidadas y constituidas sin. ar 
mo de lucro, para que pueiní 
acceder a los cursos. ¡ni

Como condiciones pío' 
poder asistir a las clases jUt 
Plan “PEPA”, se preveía enles 
principio que la mujer Ilevei'r2 
crita en el paro un año; sefd< 
prioridad en los cursos a. ^ 
mujeres entre 25 y 45 añosi 
edad, aunque también pu^tc 
inscribirse en el mismo |f 
mayores de 35 e incluso lasP 
45 años, que -por una serie :g 
circunstancias no han teni 
una continuidad en sus estudi P 
o no han tenido la oportunié t 
de acceder a la enseñanza. '1

S

economías.
En respuestas parlamenta! n 

a varias preguntas formula! ' 
por los diputados del PP;-' 
Consejería de Agricultura t * 
taca entre otras medidas atk * 
tadas, la publicación de foM ' 
informativos destinados a raej ¡ 
nalizar el uso del agua, 1 ' 
que racionalizar el consumo' 
agua, que hay que aplicarais 
vos sistemas de riego y euW 
rentables y de menor consaí 
de agua”. Ante esta medidii 
diputado del PP, José 1^ 
señaló que “lo que debe W 
la consejería es facilitar 
actuaciones con algo más y 
con folletos, con líneas de ají*! 
y créditos especiales”.

EMPRESA DE 
CONSTRUCCION

PRECISA

PARA LAS ZONAS DE ALBACETE Y ALICANTE

PERSONAL DE VENTAS 
CUALIFICADO

-Requisito indispensable: experiencia 
-Retribuciones a convenir según valía 
Interesados presentarse el próximo jueves 5 
de diciembre a partir de las 17,30 h. en 
Estructuras Albacete, S.A.
Q/ Rosario, 3, 5- H.

SONSECAPIEL
CAZADORAS CUERO 7.200 DE ENTRADA

5 PLAZOS DE 5.760
CON SU NOMINA Y D.N.I.

MARQUES DÉ VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE.

¡2 

§

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL
GRAN HOTEL
CERVANTES

GOYA
CARLOS III

CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

¡PRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL GIME

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todOiQJ^j 
iluminas todos los camir 
para que yo alcance mi 
Tú que me das el don aWL •. 
de perdonar y olvidar el 
que me hacen y que en 
los instantes de mi vida esi 1 
conmigo, yo quiero, en 
corto diálogo, agradecerteP^. 
todo y confirmar, una s. 
más, que nunca quiero 
rarme de Ti por mayor Q i; 
sea la ilusión material. Des 
estar contigo y todos 
seres queridos en la 9^® , 
perpetua. Gracias por tu 
ricordia para conmigo y^j| 
míos. (La persona d®^«j 
rezar esta oración tres o 
seguidos sin decir el P®j"J.Í 
dentro de tres dáis será 
zada la gracia por más d > 
que sea. Publicar en cua . 
se reciba la gracia). . .^.1' 
Agradece las gracias a'® 
zadas.

Ü>Í
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£Í Hacia la ampliación de las competencias regionales en Educación ^^^^^^^^^^^h
](k Sindicatos de la enseñanza advierten de la posibilidad de que las futuras competencias en Educación sean delegadas y no plenas 

iTemor sindical a que Castilla-La Mancha no 
: llegue a tener una real autonomía educativa 
fol ¿_------------- ---------——----------—.—--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

^^Si no hay las dotaciones presupuestarías adecuadas, podríamos tener unas transferencias del Gobierno central de segundo orden^^

;re? Sindicatos con implantación en el sector de la 
Ban enseñanza advierten de la probabilidad de que 
^ Cls^ futuras competencias en materia educativa 
’3'|gye se transfieran del Gobierno central al de 
’^^^astiHa-La Mancha sean delegadas y no plenas,

con lo que se seguiría dependiendo en muchos 
aspectos de este sector del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, y no se daría lugar a la con
secución de una real autonomía educativa de 
la región. Así lo pusieron ayer de manifiesto

representantes de las organizaciones sindicales 
SITRE-STEs y FETE-UGT, a la vez que se refí- 
rieron a la situación discriminatoria de Cas
tilla-La Mancha en relación a otras autonomías 
con competencias plenas en Educación.

TO^ Felicidad IZAGUIRRE

—P yambos sindicatos consulta- 
^di/dos ayer por este diario conocen 
jeJel interés demostrado en más 
biéijde una ocasión por el Gobierno 
yalde Castilla-La Mancha en 
iinZampliar las competencias regio- 
puei nales en materia educativa, y 

^miembros de cada una de estas 
pferganizaciones sindicales han 

¡es fflegado a entrevistarse sobre 
1 enpte tema con el director gene- 
ive^l de Educación de la Junta 
; seíde Comunidades, Juan José 

a ¡Hellín.
ñosl En este sentido, el represen- 
iuei^nte de SITRE-STEs, Esteban 
10 ^rtiz, manifestó que “tenemos 
lasjpoticias por fuentes del director 

írie^ general de Educación de que 
tei^ transferencias de las com- 

itudfpetencias educativas del 
unilpobierno central al de Casti- 
a, ^lía-La Mancha, se van a hacer”, 
¡1 tiempo que señaló este repre- 

entante que “si no se dan las 
otaciones presupuestarias ade
madas, mucho nos tememos 
me tengamos unas transferen- 
¡as de segundo orden”.

Ortiz indicó que desde los 
rganos superiores de esta orga- 
ización sindical se aboga por- 
me las transferencias de las 
ompetencias en el sector edu- 
ativo a aquellas comunidades 
me aún dependen del Minis- 
^io de Educación y Ciencia 
^EC), se realicen en esta 

i, Legislatura.

moi Concretamente en nuestra 
3r 0! ^región, celebraremos en febrero 

Jidi

; h 
ir 
ás

;ultt aínas jornadas sobre este tema, 
jnsiii teniendo en cuenta la realidad 

educativa actual de Castilla-La 
Ri Mancha y la infraestructura y 

anedips que se poseen en la 
enseñanza, para estudiar qué 

feticiencias hay que subsanar 
eon vistas al proceso de trans- 

, erencias”, explicó Ortiz, quien

9

La situación de Castilla-La Mancha en Educación es discriminatoria respecto a otras autonomías, según fuentes sindicales.

insitió en que “hay que ser rea
listas y hacer un análisis serio 
de la situación educativa que 
tenemos, que muestra muchí
simas carencias, pues se trata 
de un tema muy importante 
sobre el que no hay que actuar 
precipitadamente, y que requie
re los medios necesarios para 
poder llevarlo a cabo”.

Asimismo, Ortiz resaltó que 
tales competencias son necesa
rias, “nuestros propios afiliados 
nos preguntan por ellas, si bien 
es muy probable por las infor
maciones que tenemos que 
éstas sean delegadas y no ple
nas, con lo que seguiríamos 
dependiendo del MEC en 
muchos aspectos y no habría 
una real autonomía educativa 

de la región”, agregó. Para 
Ortiz, es fundamental que todo 
este proceso se analice entre 
la Administración y los sin
dicatos.

Convenio de la Junta y MEC

Por su parte, el secretario 
general de FETE-UGT de 
Albacete, Joaquín Muñoz, seña
ló que “en una reunión que 
mantuvimos en Toledo con las 
federaciones de nuestra orga
nización de Castilla-La Mancha, 
nos pronunciamos sobre las 
transferencias de las competen
cias educativas, y mantuvimos 
una entrevista con el director 
general de Educación, mostrán
dole nuestros planteamientos 

sobre este tema”.
Explicó Muñoz que el direc

tor general “nos informó que 
iba a haber un convenio suscrito 
po’' la Junta de Comunidades 
y el MEC, algo que nosotros 
entendemos que puede ser pre
vio a las transferencias de com
petencias, las cuales posible
mente sean delegadas y no 
plenas”.

El máximo representante de 
FETE-UGT dejó clara la pos
tura de su organización, al afir
mar que “somos partidarios de 
las competencias plenas y de 
que con antelación se hagan 
mejoras en la situación educa
tiva”, coincidiendo en las líneas 
generales de su discurso con 
Esteban Ortiz.

^^Política de 
exigencia^^

El secretario general de 
FETE-UGT de Albacete, 
Joaquín Muñoz, indicó 
que la situación en mate
ria educativa de Casti
lla-La Mancha es discri
minatoria respecto a otras 
comunidades autónomas 
con competencias plenas 
en Educación.

“En este terreno esta
mos en malas condicio
nes, y hay que tener en 
cuenta que si Castilla-La 
Mancha se hubiese regido 
por la «política de exi
gencia» al Gobierno cen
tral, al igual que han 
hecho otras comunidades, 
estaría mejor dotada en 
el ámbito educativo”, afir
mó Muñoz, quien destacó 
que “queremos que las 
transferencias sean una 
realidad, y que éstas se 
concedan también a las 
comunidades menos fuer
tes”.

Sobre el proceso gene
ral de transferencias, el 
diputado regional por el 
Partido Socialista y pre
sidente de la Comisión de 
Economía y Hacienda de 
las Cortes de Castilla-La 
Mancha, Jesús Alemán, 
afirmó recientemente a 
este diario que “ninguna 
transferencia de compe
tencias debe hacerse sin 
pensar en que esto supon
ga una mejora del servicio 

1 a los ciudadanos, y nunca 
un deterioro, por lo que 
tendrá que medirse muy 
bien cada paso en este 
proceso”.

¿M
im

nH
M

H
IM

M
m

iin
l^

^B
H

■f
V

OFICINA EQUIPADA: 
FAX, TELEFONO, CONTESTADOR...
SE VENDE POR 175.000 PTAS.*

Donde usted quiera. En sólo 0,3 m^. Y por 175.000 pesetas. Canon 
le ofrece un sistema revolucionario que satisface todas las necesidades 

de una oficina moderna, el nuevo Canonfax 170.
Tres máquinas en una: Teléfono homologado con memorias y discriminador 
de llamadas; Contestador Automático con control remoto y buscapersonas; y 
en la sección Fax-Copiadora, el sistema de proceso de imágenes de alta

calidad UHQ que transmite y copia documentos con una gama 
de hasta 64 tonos de grises. Nuevo Canonfax 170. La única 
manera de bajar el m^ 
de oficina subiendo su Canon 
productividad.
•IVA aparte.

SISTEMAS DE OFICINA DE AlBACETE-1, S. A. CHUMILLAS, S. L 
_ _ _ _ M.967-2180í! ? j^y^?;iyyí_5_;
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El PP revela que este edificio podría pertenecer también a las organizaciones empresariales

La propiedad del Teatro Municipal 
podría no ser exclusiva de los sindicatos

José Ramón Remiro: “No se pueden asumir compromisos económicos para futuras corporaciones^^

Barreda: “Lasi 
autonomías 
solucionaron J 
problema * 
histórico” !

El Grupo Popular ha 
expresado sus reservas 
sobre el acuerdo al que se 
ha llegado con los sindi
catos, por el que el Teatro 
Municipal seguirá siendo 
del Ayuntamiento, mien
tras que UGT y CC.OO. 
recibirán una subvención 
de 4 millones de pesetas.

Eva CAÑAS

El viceportavoz del PP, 
Juan Garrido, dio ayer a cono
cer su posición respecto a este 
acuerdo, alcanzado en una 
reunión celebrada el lunes 
entre los secretarios provincia
les de UGT y CC.OO. y la 
Corporación, toda vez que el 
Grupo Popular se incorporó 
a este entrevista sin disponer, 
según ellos, de toda la infor
mación necesaria para adoptar 
la decisión más adecuada, 
“por lo que nuestra asistencia 
a esa reunión, no pasó de ser 
unos meros oyentes”.

El Grupo Popular, según 
Juan Garrido, en principio no 
asume el protocolo o convenio 
que acordaron los sindicatos 
y el resto de la Corporación, 
por el que el Teatro Municipal 
seguirá siendo del Ayunta
miento, durante diez años 
más, y a cambio las organi
zaciones sindicales recibir^ 
una subvención conjunta al 
año de 4 millones de pesetas.

En este sentido. Garrido 
dijo que “se nos aseguró que 
estaba demostrado que la pro
piedad del Teatro Municipal 
era de los sindicatos, como 
parte del patrimonio sindical 
acumulado; sin embargo, 
hemos conocido del Ministe-

Junto ai Campeonato Mundial de Arada, se celebrará en Albacete una gran exposición agraria

La propiedad del Teatro Municipal podría estar compartida entre sindicatos y organizaciones empresariales.

rio de Trabajo que la propie
dad no es sólo de los sindi
catos sino también de las orga
nizaciones empresariales, por 
lo que existen muchas dudas 
sobre ese convenio, toda' vez 
que no se ha consultado con 
la otra parte”.

El PP considera que el 
asunto debe ser aparcado has
ta que se despejen las dudas, 
“y así se lo pedimos al por
tavoz del equipo de gobierno 
al terminar la reunión”.

Compromisos

Por su parte, el portavoz 
popular, José Ramón Remiro, 

hizo algunas matizaciones al 
respecto, aduciendo que “lo 
que no puede hacer esta Cor
poración es asumir un com
promiso económico para futu
ras corporaciones. Este tipo 
de compromisos, como 
mucho, se deben contraer 
para el período, de un man- 
danto, ya que estamos hablan
do de 40 millones, con las 
subidas del IPC, para 10 años”.

Además, Ramón Remiro 
manifestó que “este tipo de 
decisiones deben adoptarse en 
una comisión formal, con 
independencia de que el 
acuerdo sea unánime o por 
mayoría. Lo que no se puede 

es asumir estos compromisos 
en una reunión bipartita en 
la que era obligado llegar a 
un acuerdo”.

Respecto a esta subvención 
que el Ayuntamiento va a con
ceder a los sindicatos, el por
tavoz del PP dijo que “evi
dentemente, a esta institución 
no le corresponde el papel de 
subvencionar a las organiza
ciones sindicales, con indepen
dencia de que se pudiera lle
gar a un acuerdo sobre el Tea
tro Municipal, teniendo en 
cuenta las necesidades de 
espacios culturales que tiene 
la ciudad y en lo que estamos 
de acuerdo ambas partes”.

El presidente de las Cjlpi 
de Castilla-La Mancha, fe 
María Barreda, afirmó aís^j, 
Ciudad Real que el Esta» 
las autonomías que se coft ” 
pía en la Constitución i ^^^ 
solución válida a un prolí^^^ 
histórico de España. BaiF^t 
pronunció ayer, en la Faciere 
de Letras, una conferei , 
sobre este tema, que se emtLsj 
dentro de' los actos. conniLfo 
rativos del aniversario ddljj^ 
tuto de Autonomía de (j 
lía-La Mancha. L

Barreda explicó el coni 
histórico concreto en el qib 
redactó la Constitución de.^leb 
En este sentido, señaló quetCiet 
tía una correlación de fefe S 
en las Cortes que se pustfl E 
manifiesto en la redaccioEjenn 
texto constitucional. Segúnpfas 
María Barreda, esto es unahAh 
virtud porque por primeraj^eí 
se supera la práctica del c^it 
sivismo de partido^ FO!

El presidente de las Gwet 
dijo también que esta Coitirt 
tución es el resultado de unM t 
to de alcance histórico, queOTo 
mite organizar la cúpula defc y 
tema político. Este padoponD 
produjo por un acuerdo tora 
partidos. f

Asimismo, explicó a c toac 
nuación los aspectos de «LA 
nización del territorio espítodc 
contenidos en el Título Vlllpíii 
la Constitución Española.^ « 
este tema, señaló que la fór^ri 
nueva de las autonomías jntei 
está en la norma de noiUj^e 
da una solución válida a un#iau 
blema histórico de España, 
ha facilitado la convivencia 
tro de los límites del E^wos 
español”.

Sobre los inicios del deswicr 
llo del Estado de las autoiivW>l< 
para Castilla-La ManJ;^ 
Barreda dijo que habían 4 
tido las dificultades en cIlT ' 
ceso. J

“Agro-92” ha dado a conocer las condiciones 
para participar en este acontecimiento

LT

El comité organizador de 
“Agro-92” ha dado a conocer 
las condiciones generales para 
participar en este acontecimien
to agrario que se celebrá en 
Albacete en la última semana 
de mayo del próximo año, entre 
el 27 y el día 31.

“Agro-92” será la gran exhi
bición agraria que dará marco 
y realce al 39 Campeonato 
Mundial de Arada, en el que 
participarán equipos de 30 paí
ses de todo el mundo. Será el 
encuentro para agricultores, 
artesanos, fabricantes e impor
tadores de maquinaria y pro
fesionales de la industria y el 
comercio agrícola.

Junto con el Campeonato 
Mundial y Nacional de Arada, 
“Agro-92” abarcará la celebra
ción de los siguientes aconte
cimientos: exposición y demos
tración internacional de maqui

naria agrícola, de semillas y téc
nicas de cultivos, de medios de 
producción y equipamiento 
agrícola-ganadero, de técnicas 
de riego, de aplicacines de vehí
culos todo terreno, de artesanía 
y gastronomía, entre otros.

El escenario será la finca de 
“Las Tiesas”, para lo que se 
dispondrá de distintas áreas en 
las que se desarrollarán las dife
rentes actividades.

Es con motivo de estas expo
siciones y demostraciones por 
lo que el comité organizador 
ha dado a eonocer las condi
ciones para participar en este 
acontecimiento.

Todos los interesados en 
“Agro-92” tienen que cumpli
mentar la debida solicitud de 
participación en el área de 
maquinaria estática y stands 
modulares cubiertos.

Estas solicitudes tienen que 
presentarse en el ITAP, ya que 
es de este Instituto de quien

f I

I >
B^

“Agro-92” será una gran exhibición agraria.

depende la organización, res
ponsabilidad comercial, econó
mica y jurídica del certamen.

Los expositores montarán 

entre el día 21 y el día 26 de 
mayo, teniendo en cuenta que 
el certamen se iniciará un día 
después.

El rector, elegif 
vicepresidente & 
la Asociación Ij
Internacional «i«

1 Mi1 té(Derecho Penal
El rector de la Univ^f-^ 

regional, Luis Arroyo, h^ 
elegido vicepresidente 
Asociación Internacional 

S tai
3 CÍ!

Derecho Penal, que agruF 
su rama española, a más d 
centenar de penalistas, entí^ 
que se encuentran varios 
trados del Tribunal Supr^

de 
El 
Of 
he 
Di 
la 
el 
Cli 
El 
Pt 
Al

del Constitucional.1 vonsuiucionai. t
Arroyo fue elegido P^^,^— 

cargo el pasado fin de 
en el transcurso de una r^d 
de la asociación de P®’^® jlO 
en la que también se no ■> 
al catedrático y magistmo WPui 
Tribunal Supremo Ma^ »cua 
Barbero Santos, presiden^ 
esta asociación de 
Penal. . x

Penalistas de más de cíe y. 

Voc3 
03

ses están adscritos a ce

ciación Internacional, Q^^ 
su sede central en París.

.0.2022
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El segundo jefe del Mando Aéreo del Estrecho, asistirá a la conmemoración

L El Ala 14 de la Base celebrará sus cien )n
mil horas de vuelo el día de la Patrona
inauguración de un monumento en bronce del escultor hellinero Ruiz Oliva en homenaje a la unidad

las (^próximo día 10 de diciem- 
i^chiL ¡a Base Aérea de los 
*^° ^yúanos conmemorará las 
^^'4n mil horas de vuelo 

^ónd^^^^^^^^ P^^ ^^ ^^^'^^> 
i p¿¡^ddiendo con las festi- 
i. Bajdad de Nuestra Señora del 
a Fadoreto, Patrona del Ejército 
onfei/ Aire. Los actos serán 
56 eníes/dídos por el general 
c®"“«os, segundo jefe del 
^^^^Sando Aéreo del Estrecho.

t Miguel Angel CATALAN 

1 COI®
el qr\b Base Aérea de los Llanos 

índei^brará el próximo día 10 de 
ó quefeembre la festividad de Núes- 
de fu® Señora de Loreto, Patrona 
í pusfl Ejército del Aire y la con- 
accióii|6moración de las cien mil 
iegúnl^as de vuelo alcanzadas por 
s unalMla 14.
imeraffeegún fuentes de la Base, 
deletisidirá los actos, el general 

tos, segundo jefe del Mando 
as Ci#eo del Estrecho, y éstos con- 
:a Ceslirán en una misa solemne, 
de un: ue tendrá lugar a las 12 horas, 
I, que:h]lionor de la Virgen del Lore
lla dep: y la inauguración de un 
pactobónumento en bronce, conme- 

jerdowrativo de las cien mil horas 
I^vuelo, creado por el escultor 

a i^aceteño Ruiz Oliva.
de df A continuación está progra- 

) espado un desfile por las tropas 
o VllLoficiales de la Base Aérea y 
^^^ ^^^■^^^^^'^ ^^^ actos con un 
a fónsRritivo para todos los asis
tías sntes.

nonj íSe da la circunstancia, que 
a un^fautor de la escultura, es un 
)aña.^rnbro del personal civil de 

^^^^^^^^^^ y entre sus nume- 
trabajos en soldadura, 

penados en su taller de Hellín, 
í^®^'?*’^f®’^tra el trofeo al tam- 

tonoi^ilero de esta localidad, una 
dañe 
fan 
T el

El coronel jefe de la Base, José Antonio Cervera Madrigal, satisfecho de este hito histórico durante su mando.

escultura que se encuentra en 
el Parque Lineal de Albacete, 
consistente en tres palomas y 
un caballo que fue regalado a 
S.M. el Rey, Don Juan Carlos 
I.

Hito para el Ala 14

El coronel jefe de la Base 
de los Llanos, José Antonio 
Cervera Madrigal, declaró ayer 
en relación con esta celebración 
que “las cien mil horas de vuelo 
suponen un hito en la actividad 
desplegada por el Ala-i4, crea
da con la llegada de los Mirages 
F-1, teniendo en cuenta que es 
una unidad de combate que rea
liza vuelos cortos en monoplaza

y que demuestra con esto, el 
nivel importante de operativi
dad conseguido por la unidad”.

Por otra parte, el coronel 
jefe, comentó que “la celebra
ción también comprende el 
haber alcanzado los 5 millones 
de horas de trabajo-hombre el 
pasado mes de septiembre por 
el escuadrón de mantenimiento 
y que indican el trabajo y 
esfuerzo desarrollado para 
mantener una hora en vuelo a 
los aviones, ya que para el Ejér
cito del Aire esta es la demos
tración de la capacidad de las 
unidades”.

El coronel-jefe del sector 
aéreo de Albacete, José Anto
nio Cervera Madrigal, manifes

tó a título personal que “es para 
mí una gran satisfacción que 
esta última celebración de la 
Patrona de la Virgen del Lore
to, ya que nuestro mandato es 
por dos años, y ya estuve en 
la Base de los Llanos en la ante
rior festividad, se haya dado la 
circunstancia de poder celebrar 
también las cien mil horas de 
vuelo y los cincuenta millones 
de horas del escuadrón de man
tenimiento, que por cierto -aña
dió- estuvo anteriormente bajo 
el mando del general Oscos, 
quien vendrá a presidir los actos 
en la Base de los Llanos, en 
su calidad de General Segundo 
Jefe del Mando Aéreo del 
Estrecho”.

Doctor Carlos Navarro Vila.

Un doctor de 
Albacete, 
ponente en 
un congreso 
del cáncer

Tita MARTINEZ

El doctor Carlos 
?4avarro Vila, un albace
tense que aquí nació y 
aquí vivió su niñez y 
juventud primera, cuyo 
itinerario profesional ha 
sido una línea de ascen
sión ininterrumpida, vuel
ve a ser en estos días, un 
motivo de buena e impor
tante noticia.

El desempeño de su 
actividad profesional lo 
realiza actualmente como 
jefe del Departamento de 
Cirugía de Cabeza y Cue
llo y profesor jefe del Ser
vicio de Cirugía Maxilo
facial del Hospital madri
leño Gregorio Marañón.

Por su quehacer pro
fesional ha sido elegido 
ponente oficial español 
en el Congreso Interna
cional de Cáncer de cabe
za y cuello, que se va a 
celebrar en Nueva Delhi 
(India).
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MUEVASE CON ESTILO
Con el ROVER 827. Disfrute del estilo de la tecnología. Por su elegante línea exterior. Por su exquisito

diseño interior. Y descubra su completo equipamiento. Sus brillantes prestaciones y su mecánica poderosa.

Muévasc con estilo y viajará en el primero de su clase. Por un precio realmente competitivo.

POR SOLO
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5.120.000 PTAS.
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óe Balboa, 28 
435 07 47

28001 Madrid

Concesionario Oficial: PARRES G!SBERT, S.A. Diego de Alarcón, 4. Tel. 22 34 08.
ALBACETE.

ROVER

Motor: 177 CV, 2.675 c.c., 6 cilindros en V. Equipamiento de serie; ABS. dirección servoasistida, techo solar eléctrico, alarma 
anti-robo, cierre centralizado con mando a distancia, elevalunas eléctricos, tapicería de cuero, aire acondicionado con climatiza
dor automático de temperatura, etc.
* Precio final recomendado. IVA y transporte incluidos.

ROVER
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Rosa Valenty, Rafael Castejón, Aurora Redondo y Luis Barbero, principales protagonistas

Mañana se estrenará en Albacete el
Carlos 
Arniches

i

montaje cómico-musical ^^Amiches 92”
Durante el puente de la Constitución, en el Auditorio Municipal de Albacete

Cultural Albacete ofrecerá 
en el Auditorio Municipal 
durante el puente de la 
Constitución, como estreno 
absoluto, el espectáculo '"Ar
niches 92”, en el que pri
meras figuras de la escena 
interpretarán cuatro saine
tes del autor alicantino.

LT

“Arniches 92”, es el título del 
espectáculo que, basado en cua
tro sainetes con música del 
autor alicantino, ofrecerá Cul
tural Albacete los días 5, 6, 7 
y 8 de diciembre como estreno 
absoluto en el Auditorio Muni
cipal.

Rosa Valenty, Rafael Caste
jón, Aurora Redondo y Luis 
Barbero, son los protagonistas 
de este original montaje, a los 
que siguen Mario Valdivieso, 
Luis Pérez Agua, Teresa Cortés, 
Francisco Lahoz, David Muro, 
Juan José Villar, Jorge Estella, 
Yolanda Ulloa, Ester Bellver, 
Alicia León y Angel Aguirre, 
todos ellos bajo la dirección de 
Angel F. Montesinos.

Carlos Arniches nació en Ali
cante en 1866 y cultivó un tipo 
de teatro cómico y directo, el 
sainete y el género chico, que

Aurora Redondo, en una de las escenas de “Arniches 92”

le abrió las obras del teatro y 
que obtuvo siempre un gran éxi
to popular.

A lo largo de toda su obra 
campea una chispa y una gracia 
fresca y espontánea, de seguro 
efecto en el público a la que 

va destinada.
Su especialidad fue el 

ambiente castizo madrileño, 
presentando una serie de tipos 
populares muy bien vistos y 
logrados.

En todas estas producciones

♦ como es natural, Arniches uti
lizó un lenguaje vulgar y des
garrado, una especie de jerga 
barriobajera que expresaba fiel- 
ñemente el sentir de los per
sonajes humildes de su mundo 
escénico.

Carlos Arniches e; 
alguna de las creacioni í 
se aparta de lo estrich; 
mente cómico y busca t' 
lado sentimental de i i 
acción. \

Entre sus números 
obras, en las que figura- 
muchos libretos de 
zuela, se pueden conta|P 
“El cabo primero”, 
santo de la Isidra”, 
amigo Meliquiades”, 
fiesta de San Antón”, 
puñado de rosas”, 
terrible Pérez”, “El pobi» 
Valbuena”, “Los grániB 
jas”, “Los guapos”, 
ma de Dios”, “El poll|| 
Tejada”, “La casa QuS 
rós”, “Serafín el piniurS 
ro”, “La chica del gato'ft 
“Don Quintín, el ama® 
gao”, “Es mi hombre"® 
otras muchas. B

En 1930-32 se publúS 
en Madrid una edición 
su Teatro escogido. T

En “Arniches, 92” 
ha elegido dos tipo cla|H 
ramente diferenciado» 
“los frescos”, unos sereH 
entrañables que siempre 
solían ser castigados H 
riducilizados y “los íluH 
sos”, ingenuos que creció 
poder cambiar la realiH

Unos personajes al 
de al cabo que se repitaH 
al cabo de los años. W

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de óleos de Angel Martínez Prieto.
- En la Sala de Exposiciones de la Delegación 

Provincial de Educación y Cultura. La muestra quedará 
expuesta hasta el 14 de diciembre.

* Exposición de Cómics de los lectores de la Biblio
teca Municipal de Pozocañada.

- del 4 al 12 de diciembre.
* Exposición Castilla-La Mancha: nuestro patri

monio.
- Inauguración el día 9 hasta finales de enero en 

el Museo de Albacete.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionado.s con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.0(10 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarse un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán ante.s del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todo.s los intérprcte.s de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los 
27 años antes del 31 de diciembre de 1991 ni hayan 
sido galaronados en ediciones anteriores de este con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria: consitirá en la ejecución del 
programa un Preludio y Fuga a elegir, del “Clave 
Bien Temperado”.

Un estudio a elegir, de la Opus 10 ó de la Opus 
25 de Federico Chopin.

Una obra de libre elección por el concursante. 
La duración máxima de la prueba no superará los 

20 minutos.
Prueba final: consistirá en la ejecución de tres obras, 

correspondientes cada una de ellas a uno de los perio
dos barroco-Clásico, Romántico y Contemporáneo, de 
manera que su duración no sea inferior a 30 minutos, 
ni superior a 60.

Los concursantes detallarán en el boletín de ins
cripción el programa íntegro con el que concursarán, 
quedando prohibida la repetición total o parcial de 
las obras de las distintas pruebas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 14 de diciembre.

* “Novena Exposición de Artistas Jóvenes”.
la exposición tendrá lugar durante los días del 19 

de diciembre al 19 de enero en el hall del Auditorio 
Municipal. Podrán tomar parte todos los artistas naci- 
do.s o residentes en Albacete, con una edad no superior 
a los 30 años y cada autor podrá exponer una obra 
enmarcada con una anachura máxima de un metro 
y medio por cualquiera de sus lados.

Las obras se presentarán para su selección ante.s 
del día 13 de diciembre en la sección de Cultura 
del Ayuntamiento, acompañada de una nota biográfica 
no superior a 10 líneas para la confección de un 
catálogo.

Tanto el terma como la técnica serán libres y el 
Ayuntamiento destinará un mínimo de 230.000 peseta.s 
para la adquisición de obras.

La exposición se inaugurarará el próximo día 19 
de diciembre a las 20 horas en el hall del Ayun
tamiento.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun
tamiento de Albacete y la Facultad de Derecho.

Cada una de las películas será presentada por una 
personalidad relevante de la Justicia de Albacete, quie
nes abordarán las tesis jurídicas de fondo de cada 
film.

Las proyecciones tendrán lugar en el cine Carlos 
III, a las 10 de la noche, y el precio de la entrada 

será de 200 pesetas.
- Día 5 de diciembre, “Bajo el peso de la Lef 

presentada por el subdirecto de la prisión • provincia 
Eugenio Rodríguez.

- Día 12 de diciembre, “El Padrino III”, presentad 
por Luis Prieto Sanchis, catedrático de Filo-soft

TEATRO

* Estreno absoluto en Albacete del espectáculo ■ 
“Arniches 92”, Sainetes, Zarzuelas y Cuplés. , H 

“Arniches 92” ofrecido por “Cultural Albacete” set ■ 
el primer montaje ofrecido en la capital de Espai” H 
con motivo de “Madrid‘,cap¡tal cultural de Europi

Bajo la dirección de Angel F. Montesinos, desfilata^^ 
de n cuadro en otro, entre números musicales 
zarzuelas y cuplés, Rosa Valenty, Rafael Castejoa^^ 
Aurora Redondo, Luis Barbero, Mario Valdivieso.
Pérez Agua, Teresa Cortés, Francisco Lahoz, 
Muro, Juan José Villar, Jorge Estella, Yolanda 
Ester Bllevcr, Alicia León y Angel Aguirre. .

El decorado ha sido diseñado por el conocido 
gote y con la música de los maestros Padilla, Alotq^^ 
y Valverde.

- Días 5, 6, 7 y 8 de diciembre, en el Auditot<®^ 
Municipal de Albacete. p

ESPECTACULOS MUSICALES ___ .| -

VIl Encuentro de Corales: actuación de la ‘''^49£ 
“Manuel Iradier”. ÍS|

- Día 6, en el Centro Cultural de La Asunc¡t<'íg’ 
a las 20 horas. ,

* “I Ciclo de música dedicado en honor a Sau'- 
Cccilia durante el que se realizaran charlas-conci^t''^ 
y otras actividades.

- Día 5 de diciembre. Bicentenario de la 
de Amadeus Mozart. Especial radiofónico, a las 
horas.

INFORMACIÓN CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.l.C.) del M>^ 
terio de Cultura: En la Biblioteca Pública dei Esty
calle San José de Calasanz, 14, quinta planta. 

Teléfono 23-84-54.
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Ahora, ya puedes conducir todo un Peugeot 205 desde tan sólo 995.000 Ptas.* Disfruta el estilo, el atractivo y la fuerza de una 

gama que ya ha entrado en la leyenda por potencia, equipamiento y prestaciones, y que te ofrece, según versiones; hasta 130 C\/,

más de 200 Km/h., desde 3,9 I. a los 100 Kms., aire acondicionado, elevalunas eléctrico, cuentarrevoluciones, llantas de

aleación ligera... Para vivir la emoción de conducir un estilo mítico.

válida durante este mes 
^iculos en stock y no acumulable a otras en vigor.

-PEUGEOT
^ERZA DINAMICA

PEUGEOT 205
Contigo ol fin dei mundo.

i^emn Lubricantes recomendados!
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La Unión Musical ‘'Virgen del Rosario'’ programó una conferencia que no llegó a celebrarse

En Valdeganga no hay locales públicos 
para actos culturales de asociaciones

La Unión 
Musical “Virg| 

del Rosario”, 
subvención ni 
locales

EI resto de los actos programados se realizaron con gran participación

La Junta Directiva de la Unión Musical ‘Virgen del 
Rosario” de Valdeganga, con motivo de la celebración 
de Santa Cecilia, oiganizó una serie de actos, entre 
ellos una conferencia, para lo cual se pidió la auto
rización para utilizar el Centro Cultural, al no recibirse 
contestación dicha conferencia no se llegó a celebrar.

L.T

Con motivo de la festividad 
de Santa Cecilia se programa
ron, como es tradicional, una 
serie de actos, entre ellos una 
conferencia sobre “La música 
en la sociedad actual” para 
lo cual se solicitó, por escrito, 
el viernes día 15 de noviembre, 
al Ayuntamiento de Valdegan
ga autorización para utilizar 
el Centro Cultural.

Llegado el momento de la 
celebración de la conferencia, 
sábado día 30 noviembre, esta 
Junta Directiva, no había reci
bido ninguna contestación por 
parte del Ayuntamiento, ni 
autorizando ni desautorizando 
la utilización del citado local. 
Por esta razón la conferencia 
no pudo celebrarse, al no dis
poner de un local adecuado. 
Esta conferencia contaba con 
el patrocinio de la Diputación 
de Adbacete.

El Ayuntamiento de Valde
ganga no sólo no contestó sino 
que, además cambió la cerra
dura del local impidiendo, que 
varios alumnos que están 
aprendiendo a bailar manche
gas pudieran recibir sus clases 
de 4 a 8 de la tarde como 
es habitual.

Este es el cuarto año que 
la Unión Musical “Virgen del 
Rosario” de Valdeganga cele
bra sus fiestas en honor a San
ta Cecilia. El resto de los actos 
que se llevaron a cabo son 
los siguientes: pasacalles por 
la Unión Musical, dirigida por 
José Lozano; hoguera, patatas- 
asadas y vino de la tierra; 
misa, ofrenda y procesión en 
honor de Santa Cecilia, así 
como la comida de herman
dad.

Actos que se realizaron con 
gran participación de público, 
por lo que esta Junta Directiva 
agradece la participación y el

i

"I
Iglesia parroquial de Valdeganga.

apoyo recibido por parte de 
los socios y público en general.

El programa previsto para 
la citada conferencia prevista 
para el día 30 de noviembre, 
que no se llevó a termino al 
carecer de un local, era el 
siguiente: la música en la 
sociedad actual; cómo com

prender la música; diferentes 
tipos de música; y el futuro 
de la música en España. José 
Lozano Rodríguez, encargado 
de dar esta conferencia, 
actualmente es profesor de 
clarinete en el Real Conser
vatorio Profesional de Música 
de Albacete.

El 12 de enero de fe^ 
Unión Musical “VirgenS 
Rosario” de Valdeganga J- 
inscrita con el número 5® = 
el registro del Gobierno 
de Albacete. El Ayuntanii|| 
de Valdeganga cedió losloíj 
para la sede social y, pj = 
enseñanza, preparó la Afí 
mia Musical. í

Durante los años de OT 1 
y 1990, la relación entre ; 
Ayuntamiento y la Unión M i 
cal ha sido buena. El A 
tamiento concedía una sub 
ción económica y cedía losK 
les para la enseñanza y lose 
yos. El único problema i 
existía era que el AyuntamH 
interfería, a veces, en la rela¡ 
entre el director de la ba 
y la Asociación. A princi 
de 1991 la Comisión de gobd 
del Ayuntamiento acordó J 
una nueva Banda Municio 
envía notificación de este ara 
do al presidente de la Aso^ 
ción. El Ayuntamiento cor 
nicó al presidente de la ü4 
Musical que retiraba la subí 
ción que se venía concedió 
hasta que se aprobasen losh 
supuestos Municipales. Asíí 
mo, negaba la utilización dej 
locales que venía utilizanál 
banda desde su creación.

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

CANDILEJAS SALA I
TERRORIFICO ESTRENO

CHARLIE SHEEN CARYELWES
VALERIA COLINO LLOYD BRIDGES

ALGO GAGHOHDO 
SE ESTA GOGIENDO 

EM EL AIRE.

De los creadores de 
“Aterriza como puedas".

¡LAMADRE 
DE TODOS LOS DESMADRES!

Restos mutilados...
Troncos humanos abiertos...

. Carne electrocutada, achicharrada... 
Cabezas infantiles 
chafadas en el suelo.. 
Tripas, Entrañas, 
Vísceras 
desparramadas!!!

el delicioso menú 
de tu casa favorita

• 1 X e

Hubieras deseado quedarte en Elm Street
• L\I 111) .AKI hb rr.xiní um pruJixuim SEAN S CUXXIV.HA.M .1HI HOKHOK SHlW-

l AV I HI \HlkM\ • HKIOX IAMES • HITA TACCAHT • DEDEEITEIEFER • ARON EISEMIERO 
THOM HRAS • M ATI CLARK F.n.wjlu MAC AHlBER(i Mumu HARRY MANFREDIM 

PftJu.i..i MA\S CLNMNCHAM Íiuion'ALEAN SMITHEE > LESLIE BOHEM Dircim JAMES ISAAC

WENTIETH CENTURY FOX ^s<or<a«Mw>,a> PETER V. MILLER INVESTMENT CORP 
HOT SHÚISi CHARLIE SHEEN CARY ELWES VALERIA COLINO

JON CRYER KEVIN OUNN BILL IRWIN .LLOYD BRIDGES 
•^SYLVESTER LEVAY^SJANE KURSON... ERIC SEARS;. 

¿SiWlLLlAM A ELLIOH . V.BILl BUTLER.. ''“TPAT PROET 
Ht-'JIM ABRAHAMSíPAT PROET '“.“BILL BADALATO '«JIM ABRAHAMS

I’robablemenle hubicr.is desenlio qued«irlc en I hn Street- 
I’em como tienes lo que hay que tener, ven mañan.i a

SESIONES: 6’15 - 8’30 Y 10’45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

PASES: 6’30 - 8’30 Y 10’45
NO RECOMENDADA PARA MENORES 

DE 18 AÑOS
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Hasta ahora, el de Albacete, había sido una delegación del de Valencia
Situación de discriminación de estos profesionales
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El Colegio de Graduados 
Sociales ya es independiente

Agrupa a 39 profesionales, de los cuales 18 están en ejercicio

El Colegio Oficial de Gra
duados Sociales de Alba
cete ba adquirido ya la 
independencia tras salir 
publicado en el Boletín 
Oficial del Estado con 
fecba del 29 de noviembre 
constituyéndose como 
segregación del Colegio de 
Valencia. Por eCmomento 
es el único que existe en 
Castilla-La Mancha, sien
do de ámbito provincial.

Teresa ROLDAN

El Consejo de Ministros 
aprobó el pasado día 26 la 
constitución del Colegio Pro
fesional de Graduados Socia
les de Albacete, que hasta 
ahora funcionaba como dele
gación del Colegio de Valen
cia, En el día de ayer se reci
bió la orden del Ministerio 
de Trabajo donde aparece ya 
publicado en el Boletín Ofi
cial del Estado, con fecha del 
29 de noviembre, lo que supo
ne que la independencia de 
los colegiados es ya un hecho, 
tras doce años de funciona
miento como delegación.

“La mayoría de los que 
integramos en este momento 
el Colegio llevamos a cabo 
nuestros estudios en Murcia, 
aunque dependiéramos de 
Valencia, a consecuencia de 
las antiguas delimitaciones 
territoriales”, explicó el secre
tario del Colegio de Albacete, 
Pablo Puebla.

A primeros de próximo año 
el Colegio Oficial de Gradua
dos Sociales empezará a fun-

Las clases de Graduado Social se imparten en Derecho.
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cionar ya con autonomía aun
que bajo la vigilancia del 
Colegio de Valencia, una vez 
que hayan sido convocadas las 
elecciones para elegir a la 
nueva Junta Directiva. Siendo 
el Colegio de Valencia el 
encargado de convocarías.

En marzo del 89 se remitió 
un expediente al Consejo 
General de Colegios de Gra
duados Sociales, a través del 
Colegio de Valencia, solici
tando esta independencia, 
aunque la primera reunión 
para tratar la segregación 
tuvo lugar en 1988, una vez 
reunidos los requisitos exi
gidos.

En estos momentos existen 
tres modalidades de colegia
do: con ejercicio libre de la

profesión. Graduado Social 
sin ejercicio y Graduado 
Social de empresa. Actual
mente el Colegio de Albacete 
agrupa a 39 profesionales, 18 
de ellos en ejercicio y 21 sin 
ejercicio, no habiendo ningún 
graduado social de empresa, 
que es aquel que presta sus 
servicios en exclusiva a una 
firma.

En principio, la idea es la 
de que los colegios trabajen 
en el ámbito de sus comu
nidades autónomas y de 
hecho éste es el único que 
existe en Castilla-La Mancha,
De momento 
actuación de 
será a nivel 
provincial.

el ámbito de 
este Colegio 

exclusivamente

Injusticia salarial de los 
policías nacionales

Este agravio, según el SUP, 
se produce por la llamada “dis
criminación positiva”, “tan radi
calmente defendida por los res
ponsables de la Dirección 
General de Policía”. En el mis
mo comunicado, este sindicato 
afirma que “se nos somete a 
una injusticia salarial insosteni
ble, y se nos trata en ocasiones 
como a soldaditos de reempla
zo; es previsible que cunda el 
desánimo, la apatía y la des
motivación”.

En este sentido, el SUP afir
ma que hay unos 2.000 funcio
narios expedientados, “y maña
na podríamos estar todos. Bas
taría con aplicar las incompa
tibilidades al pie de la letra, 
ya que un alto porcentaje de 
policías se ven obligados a 
incumpliría porque no les llega 
el sueldo a final de mes y tienen 
que buscar otro trabajo o plu
riempleo”.

Sobre la llamada “discrimi
nación positiva”, el SUP añade 
que “pretenden callar con unas

pesetas a los compañeros des
tinados en plantillas con even
tos importantes en el 92, Noso
tros entendemos que en medio 
de la crispación existente, y 
sobre todo, sin tener cubiertas 
otras necesidades más priorita
rias, eso va a suponer una 
pequeña lucha entre unos cuan
tos para conseguir un puesto 
de trabajo más o menos retri
buido con esa limosna llamada 
productividad, y la excusa de 
otros cuantos para que trabajen 
sólo esos que la cobran, más 
el descontento de todos”.

El Sindicato Unificado de 
Policía considera que la discri
minación se extiende a regiones 
enteras, como Castilla-La Man
cha, “donde ni uno solo de los 
funcionarios destinados en esta 
región la ha tocado la “lotería” 
de ese injusto reparto”. Tam
bién afirman que, además de 
esta discriminación, les preocu
pa que desde hace 4 años se 
haya disminuido la plantilla del 
C,N,P. en esta comunidad.

La mesa de las Cortes 
estudiará las competencias

L.T

Los miembros de la Mesa de 
las Cortes de Castilla-La Man
cha, que se reunirán el mañana, 
debatirán, entre otros asuntos, 
la información del Consejo de 
Gobierno regional sobre la 
posición política en tomo al 
pacto autonómico y la asunción 
de nuevas competencias por la 
comunidad autónoma. Según 
informaron ayer fuentes de las 
Cortes regionales, el Pleno de 
la Cámara, que se reunirá a 
las 10.00 horas, también tratará 
la creación de una Comisión 
no Permanente sobre la Comar

ca de Almadén y las informa
ciones acerca de las competen
cias de las Consejerías de Sani
dad y Educación. Asimismo, se 
estudiarán dos interpelaciones 
presentadas por el representan
te parlamentario de IU, José 
Molina, y por el diputado del 
PP Lucrecio Serrano, relativas 
al pacto autonómico y al apoyo 
a la Universidad, respectiva
mente. En cuánto a las pre
guntas orales, Lucrecio Serrano 
pidió información en tomo al 
Centenario de Fray Luis de 
León, mientras que Pilar ^yuso 
ha preguntado sobre las simien
tes de ajo en la región.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO’

Tú, que me aclaras todo, que 
uminas todos los caminos 

para que yó alcance mi ideal, 
o que me das el don divino 

perdonar y olvidar el mal 
pue me hacen y que en todos 

s instantes de mi vida estás 
yo quiero, en este 

diálogo, agradecerte por 
00 y confirmar, una vez 
as, que nunca quiero sepa- 

.^' P®*" mayor que 
"Usión material. Deseo 

lar contigo y todos mis 
en la gracia 

Amelas por tu mise- 
X “nmigo y los 

'^ persona deberá 
o-„®^®®ta’oración tres días 

®'n decir el pedido; 
dáis será alcan- 

® Qracia por más difícil 
publicar en cuanto 

9racia).
zadas^'^^ '^® gracias alcan-

A.G.C.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

PRODUCTOS AGRICOLAS 
MANCHEGOS, SA.

Por acuerdo del Consejo de Administración de la Socie
dad, en reunión celebrada el día 29 de Noviembre de 
1991, se convoca a los señores accionistas para la cele
bración de Junta General Extraordinaria, que se cele
brará en el domicilio social de la entidad el próximo 
día 21 de Diciembre de 1991, a las doce horas, en 
primera convocatoria, o en su defecto, a la misma hora 
y en el mismo lugar el día 23 de diciembre de 1991 
en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Informe sobre las actividades de la Sociedad 
y, en su caso, ratificación de acuerdos del Consejo. 
SEGUNDO.- Modificación de los Estatutos de la Socie
dad para su adaptación a la nueva Ley de Sociedades 
Anónimas.
TERCERO.- Ruegos y preguntas.

Se hace constar expresamente el derecho que corres
ponde a todos los accionistas de examinar en el domi
cilio social el texto íntegro de las modificaciones pro
puestas de los Estatutos para su adaptación a la nueva 
Ley de Sociedades Anónimas y del informe de la misma, 
y de pedir la entrega gratuita de dichos documentos.

MINISTERIO DE DEFENSA

BASE AEREA 
DE LOS LLANOS
SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION

If
O

^^
s^

Ŝ

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 19 de Diciembre de 1991 

en el Negociado de Contratación de la Base Aérea de 
Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la con
tratación directa con promoción de ofertas de los expe
dientes que más abajo se indican según el modelo, con 
la documentación y en la forma reseñadas en el Pliego 
de Cláusulas Administrativas Particulares,

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas 
Administrativas Particulares y cuanta información se pre
cise, se encuentran a disposición de los interesados en 
el citado Negociado de Contratación de 8’00 horas a
14’30 horas,
EXPTE, NUM, OBJETO Y TIPO
01/92
02/92
03/92
04/92
05/92

Suministro de Carnes
Suministro Pescados y Congelados 
Suministro Legumbres y Envasados
Suministro Embutidos y Fiambres 
Suministro Frutas y Verduras

PLAZO EJECUCION PRESUPUESTO
Enero, Febrero y Marzo 5.900.000 Pts.

" 4.400.000 Pts.
4.900.000 Pts.

” 3.600.000 Pts.
3.400.000 Pts.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los 
adjudicatarios,

Albacete, 03 de Diciembre de 1991
JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA

JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

Albacete, dos de Diciembre de mil novecientos 
noventa y uno.-

EI Presidente del Consejo de Administración
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Almansa
La coalición IU presentará la propuesta en le próximo Pleno

Proponen municipalizar la
gestión de un comedor escolar

Se trata del colegio público Príncipe de Asturias

El Gupo Municipal de Izquierda Unida^ 
al amparo de lo preceptuado en el Regla
mento de Organización y Funcionamiento 
de las Corporaciones Locales y en el Regla
mento Orgánico del Ayuntamiento de

Almansa ha presentado una moción para 
el próximo Pleno en la que solicitan la 
municipalización del comedor escolar del 
C,P. Príncipe de Asturias.

lU reclama un pleno sobr 
la emisora municipal

Luis BONETE PIQUERAS

El Grupo Municipal de IU 
ha lanzado una verdadera ofen
siva municipal de cara al próxi
mo Pleno a celebrar en fecha 
todavía sin determinar. Un 
número mínimo de seis mocio
nes, más dos cartas personales 
al Alcalde y diversas peticiones 
de información sobre los expe
dientes abiertos a posibles 
infracciones urbanísticas, son el 
trabajo que este grupo ha lle
vado recientemente a la secre
taría del Ayuntamiento. No nos 
extrañan pues, las recientes 
declaraciones del primer tenien
te de alcalde, Juan Milla, que 
en uno de los Plenos pasados, 
al quejarse los miembros de IU 
de que no se veían totalmente 
las mociones que presentaban, 
les contestó diciendo que, “si 
tuviéramos que atender todo el 
trabajo que manda IU tendría
mos que destinar un funciona
rio para ellos solos”. En otro 
orden de cosas decir que, la 
polémica sobre el comedor 
escolar del C.P. Príncipe de 
Asturias está de nuevo servida 
encima de la mesa. El año pasa
do, IU ya intentó (sin éxito) 
que los servicios de dicho come
dor fueran municipalizados, 
ahora después de dos meses de 
haber comenzado el curso los 
problemas, según IU, siguen 
igual: los padres solicitan plaza 
y el Consejo Escolar las rechaza 
y estos últimos tienen que 
recurrir al Director Provincial 
para que aporte las soluciones.

Texto de la moción de IU

IU ha remitido a LA TRI
BUNA el texto de la moción 
referente al comedor escolar, 
entre otras cosas dice que, ”. 
.. conocemos los Concejales de 
este Ayuntamiento los proble
mas que al comenzar el curso 
surgen en el único comedor

escolar existente en Almansa, 
dado el número de solicitantes 
de este servicio, así como las 
solicitudes de matrícula en 
dicho centro con objeto de 
poder hacer uso del servicio de 
comedor.

Los Concejales de IU, tal y 
como en nuestro programa 
municipal exponemos, creemos 
que el servicio de comedor 
escolar aporta múltiples venta
jas para el niño y en muchos 
casos para las familias alman- 
señas, dado el elevado número 
de estas en que ambos padres 
trabajan”.

Continúa el texto diciendo 
que, ”. .. con la aplicación de 
la LOGSE pensamos que este 
servicio puede hacerse más 
importante, al tratar de que las 
materias extraescolares se con
centrasen en los colegios, 
haciendo una oferta de materias 
extensa y a las que podrían 
acceder todos los alumnos. Por 
todo ello, y entendiendo este 
grupo de Concejales que la 
necesidad del servicio de come
dor escolar es clara para todos 
los Concejales que compone
mos esta Corporación, propo
nemos que se debata la siguien
te moción:

Que por parte del Ayunta
miento de Almansa, en la per
sona del Alcalde, se realice un 
convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia, al objeto 
de que la gestión del comedor 
escolar dei C.P. Príncipe de 
Asturias pase a ser municipal, 
cediendo el MEC todios los 
ingresos que aporta en este 
momento al comedor de dicho 
centro, incluidas las compensa
ciones económicas que reciben 
los profesores que hasta aquí 
se ocupan de dicho servicio”.

Afirma IU en su moción que, 
“se busque parte de la finan
ciación en acuerdo con la Junta 
de Comunidades, para suplir los

gastos de aquellas familias que 
no pueden pagar dicho servicio. 
Que por parte del programa de 
Infancia del centro de Servicios 
Sociales, se asumiera la gestión 
del comedor, ampliando el 
número de personas que se ocu
parían de la atención de los 
alrededor de 80 alumnos que 
cada año utilizan dicho servicio, 
pero ampliando la atención que 
los mismos reciben con progra
mas sobre animación y ocupa
ción del tiempo que los niños 
permanecen en el Centro fuera 
de las horas lectivas, con un 
programa similar al que se apli
ca al grupo de los niños inclui
dos en el programa infantil”.

Izquierda Unida cree que 
con esta propuesta se podrían 
cumplir diversos objetivos:

1°.- Ensayo de gestión muni
cipal del Centro, con lo que 
se verían problemas y resultados 
de posible aplicación a otros 
colegios de Almansa, que aún 
no teniendo cocina podrían 
tener servicio de comedor a tra
vés de una cocina única cen
tralizada.

2-.- Integración real de los 
niños en el programa de Infan
cia, al hacerse un trabajo común 
con todos los niños que utilizan 
este servicio.

3®.- Uso del tiempo que los 
niños permanecen en el Centro 
en actividades.

Todo ello creemos que se 
debería de poner en marcha en 
el presente curso y de forma 
inmediata. Creemos que la 
experiencia sería muy positiva 
y además solucionaría los pro
blemas que en anteriores cursos 
ha venido teniendo el comedor 
escolar del C.P. Príncipe de 
Asturias, así como los proble
mas que en el mismo han tenido 
los alumnos que protege el Plan 
de Infancia del C.M.S.S”.

Luis BONETE PIQUERAS

Tras la reciente visita de 
técnicos de RTVE a las ins
talaciones que dicho Ente tie
ne en AJmansa, y después de 
proceder a “llevarse” diverso 
material de oficina de Aragón 
21, el ciudadano de a pie pien
sa si es verdad lo que en su 
día afirmó Callado de que 
nada de lo que había en la 
emisora sería trasladado.

Ahora parece ser que se han 
llevado todo el material de ofi
cina que ahí había.

En el futuro, si las cosas 
siguen como hasta ahora, cree
mos que nadie está en con
diciones de asegurar que cual
quier día no volarán los equi
pos.

El tema de la radio, a pesar 
de lo que se diga, va lento, 
muy lento, y así nos corre el 
pelo.

La noticia de que personal 
de RTVE se había llevado los 
equipos corrió como la pól
vora por nuestra ciudad.

Luego se comprobó que no 
era del todo cierto, que lo 
“único” que se habían llevado 
era todo el material de oficina, 
incluido el fax, libros, docu
mentación, máquinas de escri
bir, etc, etc.

Las reacciones a este hecho 
no se han hecho esperar.

Los ciudadanos dudan de si 
la emisora funcionará alguna 
vez y los partidos políticos, en 
este caso IU, han solicitado 
al Alcalde un Pleno urgente 
para que se informe de qué 
está pasando y qué es lo que 
en realidad se están llevando.

“El desmantelamiento ha 
comenzado”

Pleno sobre la emisora

Íf

mente, que el primero en# 
informado antes de comen# 
a llevarse los equipos ha a 
el Sr.Alcalde.

Dado que por el mismo 
se ha convocado de fon 
urgente a los Grupos Miii
cipales para estudiar las sol __ 
ciones o resoluciones que' _ 
tomado para evitar did 
acción por parte del B 
público, no tenemos n 
remedio que dirigimos a 1 
a fin de exgirle la convocato: 
urgente de un Pleno del Aju 
tamiento de Almansa, con 
fin de que se tomen las des 
siones oportunas, a fin de e ' 
tar hechos consumados (f __ 
impidan que Almansa tenga
Emisora por la que ton
hemos estado luchando dun ‘ 

deste muchísimos años y que P 
la pasividad de nuestra prim 
ra autoridad, se impida did 
funcionamiento, con lo <1

de 
ayu 
par 
pro 
Ceitodos los trabajos que se est 

llevando a cabo y el esfueOcar
de todos los almanseños <| poi

“Izquierda Unida tiene la 
obligación de manifestarle que 
en el pasado día 28 tuvimos 
conocimiento de que había 
comenzado a desmantelarse 
por parte de RTVE la emisora 
de Almansa.

Asimismo cuando hemos 
preguntado que si estaba en 
conocimiento el Sr.Alcalde de 
dicha acción de desmantelar, 
se nos notifica que, efectiva-

están participando en la pwi nes 
Coordinadora, serían ineft de
ces e infuctuosos.

Esperamos que en el pl^ 
máximo de veinticuatro IW 
quede convocado el Plen^' 
se cite al mismo a todas j 
personas implicadas en f 
tema y a los representantes 
los diversos grupos lo*^^ 
integrados en la Coordinad- 
creada al efecto en defensa 
la Emisora”.

EMPRESA DE 
CONFECCION

Necesita para su cadena de Pantalón 
de vestir;

— Persona cualificada con experien
cia para la dirección de la misma. 

Dirigirse al apartado 96 de Albacete.

EMPRESA DE 
CONFECCION

Para su Departamento de Ventas 
necesita persona Dinámica y con 
Experiencia en este ramo:
— Dispuesta a viajar
— Con coche propio
SE OFRECE:
— Sueldo fijo más comisiones
— Integración en la S.S.
Dirigirse al apartado 96 de Albacete.

CALZADOS EDUMA, Si
Por acuerdo de la Junt? 

General Extraordinaria y 
versal celebrada el 
04-11-91 esta sociedad » 
acordado cambiar el domioi 
social de C/ Juan XXIII, nun’ 
ro, 45 a C/ Albacete, 14 
Almansa.

Lo que se hace público 
cumplimiento de Leyes vig^"
les.

EL ADMINISTRADOR

TROQUELADOS GOMEZ Sr
Por acuerdo de la Jyj^ 

General Extraordinaria y 
versal celebrada el 
04-11-91 esta Sociedad ' 
acordado cambiar de do^| 
lio social de C/ Juan ■ 
número." 45 a C/ Ma/C 
Parra, número 8 de Ainna

Lo que se hace público ^ 
cumplimiento de Leyes vig
tes. EL ADMINISTRADOS-^
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Villarrobledo

La multitud se congregó en la iglesia de San Sebastian para dar el último adiós a José Ballesteros

Consternación y dolor en el entierro 
del joven asesinado el pasado sábado

Crece el clima de estupor y repulsa en la ciudad ante el asesinato

José Ballesteros Ordóñez, el Joven de 24 años vilmente 
asesinado en la madrugada del sábado al domingo pasa
do, fue enterrado ayer a las 12,15 de la mañana en 
medio de impresionantes muestras de dolor de fami-

liares y amigos. Se dá la dramática circunstancia de 
que José reposa a escasos 60 metros de Pedro Moreno 
Villar, otro joven muerto de forma similar en el mes 
de junio pasado.

ADRAZ

El feretro que contenía los 
restos del malogrado José llegó 
a la iglesia de San Sebastián, 
completamente abarrotada de 
gente, a las 11 de la mañana. 
Tras la misa de “cuerpo pre
sente” que ofició el sacerdote 
Javier García, en la que con
denó todas las formas de vio
lencia, el féretro, llevado a 
hombros por su.s amigos, llegó 
al cementerio donde, entre 
incontenibles manifestaciones 
de dolor, fue enterrado. José 
Ballesteros Ordóñez, desde

ayer, ya hace compañía a Pedro 
Moreno Villar del Sar. Ambos 
encontraron la muerte de for
ma muy parecida. Quien sabe 
si por la misma mano eje
cutora.

Una auptosia ‘^rutinaria”

El lunes, en Albacete, se le 
practicaba al cadáver de José 
la “correspondiente” auptosia. 
Una auptosia calificada por 
expertos en la materia como 
“rutinaria”. Una más de las que 
a diario se practican a personas 
que fallecen “de muerte no

natural”. José no merecía una 
auptosia “rutinaria”. Villarro
bledo merece que la auptosia 
de José no fuese “rutinaria”. 
A escasos 5 meses de la muer
te, en similares circunstancias, 
de otro joven, la auptosia de 
José no podía ser “rutinaria”.

¿Para qué queremos que nos 
digan que recibió 20 puñaladas 
en vez de 15 como se habia 
comentado en principio? ¿Para 
qué queremos que nos digan 
que recibió golpes en la cabeza 
con un objeto de gran tamaño, 
si ya lo sabíamos? ¿Para qué

queremos que nos digan que 
algunas de las puñaladas eran 
mortales de necesidad, si ya lo 
podíamos imaginar?

Villarrobledo precisaba 
“otro tipo de auptosia”. Una 
auptosia que revelase, por 
ejemplo, si fueron uno o varios 
los asesinos. Una auptosia que 
revelase si los asesinos dejaron 
huellas, etc, etc.

A escasos 5 meses del cri
men de Pedro Moreno, 
Villarrobledo quería, Villarro
bledo quiere, saber más. Si en 
Albacete no se cuenta con 
medios o profesionales, ahí

Estupor y repulsa ante el asesinato

está el Instituto Anatómico 
Forense de Madrid para casos 
de este calibre.

Mientras que las auptosias 
sigan siendo “rutinarias”, mien
tras que la Justicia española 
siga estando como está, los ase
sinos seguirán campando a sus 
anchas. Es el segundo caso.

Quizá se produzca el-tercero 
y el cuarto. Muchas lágrimas, 
muchas flores, mucho estupor, 
pero auptosias “rutinarias”.
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El proyecto fue presentado por el Departamento de Bienenstar Social

Villarrobledo contará con un
Centro asesor de la mujer

ADRAZ

td El pasado lunes se reunían
duiw ^' ayuntamiento roblense alcal

des y miembros de los equipos 
prinO^^ ^ci^'icios sociales de los 
jjjj ayuntamiento de la comarca 

para estudiar conjuntamente el

je
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proyecto de creación de un 
Centro Asesor de la Mujer, con 
carácter comarcal, presentado 
por el Departamento de Bie
nestar Social del ayuntamiento 
ce Villarrobledo.

Las denuncias por malos tra- 
^9^ en un breve periodo de 
tiempo en Villarrobledo y la 
inexistencia de soluciones de 
urgencia, de lugares concretos 

los que la mujer pueda 
recurn'r en el momento de la 
egresión, hacen necesaria una 
política social que intente abor- 

ar esta problemática conside
rando diversos aspectos: desde 
n comprensión de los condi
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cionamientos ideológicos, que 
esta en la base de las situa
ciones planteadas, hasta la 
Pnesta en práctica de medidas 
puntuales en los más urgentes.

En Villarrobledo y comarca 
o existe un centro que dé solu- 
lones a estos graves problemas 
majante su tratamiento y 

„ ®^'^^'cnto, con una adecuada 
coordinación con la Casa de 

cogida de Mujeres maltrata- 
Í Albacete, donde se 

ogida a las mujeres que se 
'"'^entren en situación 

ernparo y abandono.

dé

de

^^L^entro para 12 municipios

Vili ^^^íro, ubicado en 
comprendería 

^^ comarca: El Boni- 
’ Munera, Ossa de Montiel, 

-^’’o» Lezuza, Las 
^'eneras. El Provencio,

Minaya^ Las Mesas y Socué
llamos. Contará con un equipo 
de trabajo formado por un ser
vicio jurídico, servicio pedagó
gico y servicio administrativo.

La acción social del Centro 
estará basada en tres niveles 
de actuación: información y 
sensibilización, promoción y 
tratamiento de problemáticas 
específicas.

En cuanto al primer nivel de 
actuación información y sensi
bilización, se considera que la 
información es un punto estra
tégico para conseguir una polí
tica de igualdad, ya que es un 
instrumento de comunicación, 
formación, sensibilización y 
participación. Desde el Centro 
se prestará una labor de infor
mación y asesoramiento de 
todas aquellas materias de inte
rés: jurídicas, empleo, planifi
cación familiar, servicios socia
les, etc.

Con este propósito se pre
tenden conseguir 6 objetivos:

1- Propiciar una información 
integral a la población feme
nina en general sobre sus dere
chos y deberes fundamentales 
y recursos sociales existentes 
para resolver problemas espe
cíficos

2- Lograr una eficaz utiliza
ción de los recursos sociales 
existentes a través de una ade
cuada información, grupos o 
instituciones sobre los mismos

3- Investigar los problemas 
o necesidades concretas más 
demandadas, con miras a que 
la Administración programe los 
recursos necesarios para darles 
respuesta

4- Sensibilizar y concienciar 
a la comunidad sobre la pro
blemática de la mujer

5- Propiciar que la mujer 
tome conciencia de las causas

de su problemática con miras 
a la autoresolución de la misma

6- Promover la adecuación 
de las prestaciones y recursos 
sociales desde la valoración de 
las necesidades planteadas por 
las mujeres

Integración de la mujer en su 
entorno

En el segundo nivel de actua
ción, promoción, desde el Cen
tro se llevarán a cabo una serie 
de actividades de animación 
comunitaria, formación y 
desarrollo cultural, tendentes 
todas ellas a promover la par
ticipación, así como la integra
ción de la mujer en su entorno 
más próximo, potenciar el aso
ciacionismo y promocionar a la 
mujer en todos los ámbitos en 
que se desenvuelva o debiera 
desenvolverse. Aquí se persi
guen 9 objetivos:

1- Conseguir el acceso de 
todas la mujeres a mayores 
niveles de información, forma
ción y cultura

2- Fomentar la formación 
ocupacional y el empleo de las 
mujeres

3- Promover programas de 
educación para la salud que 
afecten específicamente a las 
mujeres

4- Canalizar la participación, 
lo que supone la dotación de 
un organismo oficial donde 
expresar sus problemas o alter
nativas sobre temas que les 
afecten

5- Fomentar en los medios 
de comunicación una imagen 
no discriminatoria de la mujer

6- Aunar esfuerzos, solicitan
do la colaboración de asocia
ciones e instituciones interesa
das en el temá de la mujer

7- Establecer relaciones con

Nuevo Centro asesor de la mujer en Villarrobledo

los grupos organizados de 
mujeres existentes en el muni
cipio

8- Promover la constitución 
de asociaciones de 'mujeres 
cuyo objetivo esencial sea el 
desarrollo integral de las mis
mas

9- Promover actividades de 
participación ciudadana

Igualdad entre ambos sexos

Por último, en el tercer nivel 
de actuación, servicios de aten
ción a problemáticas específi
cas, la labor del Centro irá 
encaminada a prevenir las cau
sas generadoras de margina
ción, a prestar una asistencia 
integral a todas aquellas muje
res que se encuentren en situa
ciones problemáticas y a pro
mover condiciones de igualdad 
entre sexos. Los objetivos son 
los siguientes;

1- Hacer conscientes a las 
mujeres del derecho que tienen 
a vivir de forma digna

2- Prestar apoyo social a

aquella mujeres que se encuen
tren en situación de margina
ción, para que puedan hacerles 
frente de forma más eficaz

3- Facilitar a las mujeres con 
cargas familiares no comparti
das, maltratadas o con situa
ciones de necesidad, los medios 
precisos para salir de dichas 
situaciones

4- Prevenir el fenómeno de 
los malos tratos, interviniendo 
en los campos policial, judicial, 
educativo y social

5- Prestar especial atención 
a las mujeres que se dediquen 
a actividades marginales

6- Dar respuestas especiali
zadas en los tres grandes blo
ques en los que se realiza con 
mayor frecuencia la consulta 
legal: derecho de familia, labo
ral y penal

7- Propiciar la creación de 
servicios específicos que permi
tan a las mujeres superar defi
ciencias y cambiar sus condi
ciones de vida, haciendo frente 
a sus cargas familiares
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EI tema deberá quedar resuelto antes de Ias fiestas navideñas
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El Ayuntamiento se muestra 
dispuesto a subvencionar el 

coso taurino hellinero
Hasta ahora no hay ningún compromiso en firme de empresarios

La banda de música debe# 
dejar sus locales en el P 
instituto Lope de Vega _

El Ayuntamiento quiere dejar 
resuelto el tema de la Plaza 
de Toros antes de que 
comiencen los preparativos 
de la Navidad. Así nos lo 
manifestaba el concejal del 
área, Antonio Bañón, quien 
indicó que hasta la fecha no 
hay negociaciones fírmes con 
ninguna empresa taurina.

A. ROMERO

El Pleno extraordinario del 
lunes llevó aparejada, además 
de la oposición inicial a su 
celebración por parte del PP, 
la practica aprobación de 
todos los puntos contemplados 
en el orden del día, entre los 
que se encontraban los corres
pondientes a la plaza de toros.

Por parte del secretario de 
la Corporación se hizo constar 
como se habían desestimado 
las dos únicas ofertas presen
tadas al concurso de la plaza, 
la de Justo Ojeda por con
siderar demasiado altas las 
pretensiones económicas del 
empresario aragonés y com
probarse lo que, caso de acce
der le costaría a la ciudad la 
temporada taurina y la de Juan 
Martínez por carecer de una 
sólida base económica que la 
avalase. Ante ello se tomaba 
la ’ decisión ya conocida de 
declarar desierto el concurso 
y presentar un nuevo un nuevo 
pliego para la adjudicación 
directa, que era aprobado por 
unanimidad. Entre las condi
ciones más impoi Lantes hay 
que destacar la realización de 
tres espectáculos taurinos 
como mínimo en la tempora
da, solvencia económica y pro
fesional del adjudicatario, car
teles y ganaderías y el com
promiso municipal de subven
cionar con un millón de pese
tas cada uno de los espectá
culos que se ofrezcan, de los

Plaza de toros de Hellín.

vi

considerados como obligados.

Ofertar las condiciones

Con posterioridad al Pleno, 
Antonio Bañón nos indicó que 
hasta la fecha no se habían 
mantenido reuniones que 
implicasen un compromiso fir
me con algún empresario, 
estando ahora dispuestos a 
ofertar las condiciones apro
badas a algunos de los empre
sarios más importantes, con el 
fin de ver el interés que des
pierta entre ellos. Bañón nos 
indicó que el tema se quiere 
dejar solucionado hacia 
mediados de este mes, con el 
fin de que haya tiempo sufi
ciente para organizar la próxi
ma temporada taurina, expre
sando su confianza de que, 
contándose con la subvención 
municipal ofrecida, el coso 
hellinero no tenga problemas 
para encontrar un empresario 

de suficiente categoría que lo 
regente.

Con posterioridad a esto, el 
alcalde hellinero, a nuestras 
preguntas, no reconoció viable 
la posibilidad de que fuese el 
propio Ayuntamiento, aún 
contandose con el asesora
miento de algún empresario, 
el que gestionase directamente 
la temporada.

A pesar de que el Ayun
tamiento está obligado a ofre
cerlo a tres empresas taurinas, 
el pensamiento es hacerlo lle
gar a un mayor número de 
posibles interesados, no des
cartandose a algunos de los 
empresarios más fuertes en la 
actualidad.

Las ofertas se tendrán en 
cuenta a la baja, contandose 
con el “techo” máximo del 
millón de pesetas para ofrecer 
a los interesados en quedarse 
con la plaza hellinera.

A.R.

A pocos días de terminarse 
las celebraciones que conme
moraban el XV aniversario de 
la Unión Musical de Hellín, 
los componentes de la misma 
se han visto desagradablemen
te sorprendidos con la deci
sión municipal por la que se 
les indicaba que debían desa
lojar las dependencias que 
hasta la fecha han utilizado 
en el antiguo instituto Lope 
de Vega para efectuar sus 
ensayos y como academia de 
música.

No se les ha dado inicial- 
mente a los componentes de 
la banda muchas explicacio
nes sobre el porqué de esta 
decisión, que les llegaba tam
bién a pocas fechas de que 
el alcalde hellinero manifes
tase públicamente su compro
miso de seguir apoyando a la 
institución.

En la noche del lunes, Juan 
Morales, director de la agru
pación, en unión de otros 
miembros de la misma, se per-

Esta tarde, en la iglesia di 
la Asunción, funeral en 

memoria de José del Ann
L.T.

La Sección Territorial 
Local de la Unión de Radioa- 
ficionados 
Radioclub 
esta tarde, 
iglesia de 
funeral en

Españoles y el 
Hellín ofrecerán 
a las ocho, en la 
La Asunción un 
memoria de José 

Del Amo Gutiérrez, doctor en 
medicina, que durante algunos 
años desarrolló sus actividades 
profesionales en la Casa de 
Socorro y Ambulatorio de la 
ciudad, pasando posterior
mente a ejercer su profesión 
en la provincia de Cuenca, 
donde falleció el pasado mes 

sonaban en el Ayuntamie.^__  
con la esperanza de entreÍ 
tarse con Fructuoso DíazáJ-^ 
saber a qué obedecía la j má. 
sión de desalojar las de¿esc 
dencias, noticia que les íleon 
lógicamente muy afectaí fár 
toda vez que carecen del 
local donde realizar sus ea-— 
yos y llevar a cabo la 1» 
docente con los educarí 
teniendo la esperanza del^j^j 
la situación se solucione^ ,^^ 
antes posible, toda vezK^g 
en estos momentos la balSQ 
se encuentra preparando^^ 
concierto de Navidad {|¿g| 
deberán ofrecer a últimos||Q 
mes y necesitan todos los luye 
posibles para efectuar 
ensayos.

inc(
lluv

Esperemos que la sitúan jas, 
anormal no se prolone ^en 
mucho y la Unión Musi fan 
vuelva a contar cuanto ani del
con un nuevo local don ella 
poder seguir realizando I
labor, especialmente en eí din 

dedías tan importantes de effi 
yos con vistas al próxiif titu 
concierto.

Sdei 
Ífec 
ÍP°’ 
fjuz 

Me 
huí 

i; lee 
^^Pei 
?dei

de Noviembre. 0^
José Del Amo, 

parte,como radioaficiow^jj] 
do,de las asociaciones helli® 
ras, por lo que sus com®^ 
ñeros decidían ofrecerle lOjyj 
este homenaje póstumo.

Tanto la STL de 
como el Radioclub, invita®® 
todos los radioaficiona® 
locales a que estén presen'’ 
esta tarde en el funeral J 
el eterno deseando del que a 
un magnífico profesional ■ 
la medicina y un verdad^' 
caballero en el mundo de 
radioafición.

Automóviles Veguisa CONCESIONARIO CITROEN
Por ampliación de su departamento comercial en Hellín.

NECESITA

1 Vendedor (vehículos nuevos)
Interesados, para concertar entrevista, enviar currículum vitae con fotografía reciente al apartado

de correos 231 de Albacete. Absoluta reserva de todas las solicitudes recibidas.

SANTO Bono^oto NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

73

ORACION AL ESPIRITU SANTO (
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los | 

 para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de peroo . 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte ;
todo y confirmar que nunca quiero separarme de Tí, por n^^yof j
sea la ilusión material, deseo esta, contigo y todos mis seres ó^®f'°|Q5 
en la gloria perpetua Gracias por tu misericordia para conmigo y

(La persona deberá rezar la orac.ór- durante tres dias seguidos sin o । 
el pedido: dentro de tres días sera alcanzada la gracia por muy d|^^ 
que sea). (Publicar en cuanto se haya recibidora gracia).

.2022
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Hellín y su comarca ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
La Asociación de Padres de Alumnos ha expresado su más enérgica protesta ante la situación

El colegio público Isabel la Católica, con 
problemas de recalos en varias clases

Satisfacción ante 
la dedicatoria de 
calles a López 
Millán y Cruz 
Arcas

E La situación alcanzó una cota preocupante el pasado viernes, con las intensas lluvias A.R.
‘nü»
íaz|i^ Asociación de Padres de Alumnos ha expresado su 
laí Imás enérgica protesta ante la situación que vive el centro 
dep escolar cada vez que Ias lluvias hacen acto de presencia, 

es te icomo ocurrió la pasada semana, donde hubieron de jun-
ectai tarse varias aulas ante los recalos.
dec i 
js ec *

Angel ROMERO GARCIA

, Las intensas lluvias que afec- 
j taron a la ciudad el pasado 

viernes volvieron a poner de
Manifiesto un viejo problema 

' que lleva varios años padecien- 
‘ do el colegio público “Isabel 

_La Católica”, a consecuencia 
Fdei mal estado de su cubierta. 

!”®I lo que hace que cada vez que 
l®^TÍiueve se presente el mismo 

^inconveniente y que cuando las 
diluvias són especialmente inten- 

^^3^ sas, como ocurrió la pasada 
'M semana, algunas clases queda- 
'^^ss ran prácticamente inutilizables 

2® debido al agua que entraba en 
donrellas.
do En numerosas ocasiones, la 
1 ^Wdirección del centro, asociación
5 6® de padres y otras personas a 
ro® titulo particular han expuesto 

}la pobíemática del mal estado 
del tejado, sin que hasta la 
fecha se haya hecho gran cosa 

J«por solucionar la situación, a 
juzgar por lo ocurrido el último

|viernes, donde nuevamente
[1 |hubo de ser alterada la jornada

1 lectiva normal ante el agua que 
[l()|P®’’®traba en distintas depen-

1 dencias.

rmai 
Jom

owi 
e 11

t k- ^^^^^ ahora solo se han reci- 
jibido buenas palabras, sin que 
■ I?. Ayuntamiento, ni la 
■ Dirección Provincial del MEC 
■ bayan decidido afrontar real- 
|niente la papeleta que deben 
■ sufrir los escolares cada vez 

que llueve, por lo que una vez 
más la Asociación de Padres 
tiene que recurrir a dar cono
cimiento público del problema,, 
con la esperanza de que, quien 
tenga que moverse lo haga, 
para evitar las situaciones que 
se reproducen con excesiva fre
cuencia y que deben sufrir los 
alumnos y profesores del cen
tro, llegandose a situaciones 
extremas, como ocurrió la 
pasada semana ante las lluvias.

Desalojar las clases

En manifestaciones realiza
das por la presidenta de la Aso
ciación de Padres de Alumnos, 
el pasado viernes el colegio 
vivió de nuevo la anormal 
situación de las goteras, que 
hicieron necesario el que se 
desalojasen algunas clases, 
debiendo los alumnos de las 
mismas compartir aulas con 
otros chavales ante la inutili
zación de las suyas.

La Asociación de Padres 
deplora nuevamente esta situa
ción que dice muy poco sobre 
los proyectos de arreglo de cen
tros escolares que tiene el 
Ayuntamiento^ A este respecto 
se recuerda como, a últimos 
del pasado mes de Octubre, el 
portavoz municipal socialista, 
Francisco Lasheras, realizó una 
rueda de prensa en la que indi
có como el Ayuntamiento esta

1

Las lluvias causan un grave problema en un colegio de Heilin

ba dispuesto a que se acome
tiesen las obras de pintura en 
los centros escolares que estu
viesen deficitarios en ese sen
tido, dándose paradójicamente 
el caso de que otros defectos 
mayores, como es el apuntado, 
todavía están sin solucionarse.

Se da aquí el caso de que, 
por una vez, sí hubiese sido 
necesario “empezar la casa por 
el tejado” y tratar de buscar 
solución al problema de la 
cubierta del colegio “Isabel la 
Católica”, con el fin de que 
no vuelvan a repetirse las mis
mas escenas nuevamente. 
Tiempo habrá más tarde para 
poder dedicarse a la pintura 
y otros aspectos en los que los 
centros escolares hellineros 
también pueden estar defici
tarios.

Como ejemplo' de lo dicho 
baste decir que la lluvia tam
bién afectó al centro de Edu
cación Permanente de Alum
nos, donde el problema de las 
goteras también es constante 
y se nos indicaba que hubieron 
de realizarse traslados a otras 
dependencias para evitar que 
los alumnos se mojasen.

El centro de EPA también 
se encuentra en una situación 
que no se puede considerar 
como de las más favorables, 
existiendo el proyecto de su 
posible traslado a otras edifi
caciones municipales, aunque, 
de momento las molestias de 
profesores y alumnos se siguen 
produciendo, sin que tampoco 
se haga mucho por solucionar
les el problema.

Con gran satisfacción ha sido 
acogida en la ciudad la noticia 
adelantada ayer por LA TRI
BUNA por medio de la , cual 
se otorgaba el nombre de sendas 
calles a los hellineros Rafael 
Arcas Cruz e Hilario López 
Millán. Al primero se le reco
noce su dilatada actividad pro
fesional, que le han convertido 
en uno de los máximos espe
cialistas en pediatría del país, 
desarrollando actualmente su 
labor docente, investigadora y 
clínica en la Universidad de Bar
celona y los hospitales Clínico 
y Provincial de dicha ciudad. 
Con un amplio currículum, 
Rafael Arcas ha realizado 18 
tesis doctorales, siendo autor de 
más de 150 trabajos científicos 
publicados en revistas especia
lizadas de España y el extran
jero, habiendo escrito además 
tres libros sobre Pediatría, dos 
sobre intoxicaciones en Pedia
tría, únicos en el mundo, y uno 
sobre urgencias en esta rama, 
primero escrito por un español.

Con respecto a Hilario López 
Millán, en más de una ocasión 
desde el periódico hemos des
tacado su amor por la ciudad 
que lo vio nacer, colaborando 
en cuantos actos se le ha reque
rido en Hellín. Verdadero pro
fesional de la comunicación, en 
numerosas ocasiones nos hemos 
ocupado de su trabajo en radio 
y televisión, aumentado recien
temente con la grabación de su 
primer disco. Quienes sean 
amantes de los recuerdos podrán 
consultar el diario LA TRIBU
NA de fecha 21 de Julio de 1990, 
donde solicitábamos para este 
gran compañero el merecido 
reconocimiento público que 
ahora le ha llegado de forma 
oficial.
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ROSA VALENTI, RAFAEL CASTEJON 

AURORA REDONDO Y LUIS BARBERO 

acompañados de un extenso reparto
Decorados: MINGOTE

Dirección: ANGEL F. MONTESINOS
Jueves 5 - 22’30 horas
viernes 6 -19’00 y 22’30 horas
Sábado 7 -19’00 y 22’30 horas
Domingo 8 -19’00 horas
Taquillas abiertas desde el miércoles 4, de 
” a 2 y de 6 a 10

M
 JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
AYUNTAMIENTOS DE ALMANSA, HELLIN Y VILLARROBLEDO
U.AJ.A DE ALBACETE

Almacén y Oficinas: Capitán Cortés, 51 - Telf. 50 62 64 - ALBACETE

NUEVO DISTRIBUIDOR DE LOS 
QUESOS Casa del Campo Y 

Tinajeros
A PARTIR DEL 1 DE DICIEMBRE 91
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FEDETO 
advierte de las 
“graves 
consecuencias” 
de aplicar el IAE

TOLEDO. (Efe).- El presi- 
dente de la Federación Empre
sarial Toledana (FEDETO), 
Francisco García Martín, ha 
remitido una carta a todos los 
alcaldes de la provincia en la 
que solicita “moderación” ante 
las “graves consecuencias” que 
puede acarrear la aprobación 
del Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE).

Para la FEDETO, que se ha 
adherido a la propuesta de la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales y 
CEPYME de retrasar el 
impuesto hasta el año 1993, la 
aprobación por parte de cada 
corporación local del Impuesto 
de Actividades Económicas 
puede provocar la deslocaliza
ción de algunas industrias “por 
las diferencias de fiscalidad de 
los distintos ayuntamientos”.

La Federación Empresarial 
Toledana insta a las corpora
ciones locales a adoptar “una 
postura lógica que no produzca 
trastornos económicos para los 
empresarios de cada localidad”.

Por otra parte, el Partido 
Popular reiteró ayer su oposi
ción a la entrada en vigor del 
nuevo Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE) en enero de 
1992, por considerar que este 
tributo municipal supondrá un 
incremento de la presión fiscal 
para pequeños y medianos 
comerciantes, empresarios, per
sonas físicas y profesionales 
individuales.

La droga se cobra dos nuevas víctimas mortales en Toledo.

Uno de ellos tenía antecedentes policiales, según Gobierno Civil de Toledo

Hallan 2 hermanos muertos
con una jeringa en el brazo

La Policía halló una jeringuilla y una sola papelina en el domicilio

Los hermanos Oscar y Valentín P.F., de 25 y 30 años, 
respectivamente, fueron hallados muertos ayer en su 
domicilio de Toledo, el primero de ellos con una jerin
guilla clavada en el brazo. Los cuerpos de los hermanos 
fueron encontrados por efectivos de la policía nacional 
después de recibir el aviso de una vecina.

El PP toledan 
pide que el 18 ^'"
junio sea fiesi'“, 
para celebrar S«
Corpus Chrisi

TOLEDO. (Efe).-El: 
voz del PP en el Ayuntan 
de Toledo, Agustín Cok 
presentado a la Comisión! 
cipal de Gobierno una tr 
en la que solicita que 
calendario de fiestas pan 
figure como día festivo 
de junio, que es la fed 
la que tradicionalmente s 
bra el Corpus Christi.

Según una nota remitid! Í®*” 
por esta corporación. ( ^‘'’ 

en Iopina que de esta formas 
litará a la Iglesia Católio
lleve a cabo la procesió 
Corpus en jueves, al sei 
día no laborable.

Gol
tión 
dur
den 

Asimismo, el concejal d t—
'

César Gómez Benayas, In ¿ig, 
sentado ante la citada Con par 
Gobierno una moción en 1 con 
solicita que sea limpiada! ron 
zada de la Ronda de ft de
vista, pues las obras de 
nización del sector 3 del

raz

Alumnos de 
Talavera, contra 
el retraso en la 
edifícación de la 
sede de la UNED

T/.LAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- El Consejo de 
Alumnos de la UNED de Tala
vera ha convocado una asam
blea informativa para el próxi
mo 12 de diciembre con el obje
to de explicar los impedimentos 
que existen para la construcción 
del nuevo edificio y las medidas 
que se tomarán al respecto.

Según manifestó el delegado 
de alumnos de la UNED en 
Talavera, José Alvarado, el 
alcalde de la localidad, Javier 
Corrochano, le informó que el 
proyecto de construcción del 
nuevo edificio, aprobado el 
pasado mes de marzo, ahora 
“parece ser un proyecto sobre- 
dimensionado y hay que hacer 
uno nuevo”.

Alvarado denunció presiones 
contra la construcción de un 
nuevo edificio para la UNED 
en Talavera y añadió que “cree
mos que es público y notorio 
el hecho de que nunca se ha 
visto bien que exista un centro 
universitario en esta localidad”.

“Se ha engañado a Talavera 
y su comarca, se lo llevan todo 
de aquí y nos dejan a un lado 
y el PSOE no se da cuenta que 
en esta localidad tiene muchos 
votos, pero como ahora ya los 
tiene no hace nada de lo que 
antes dijo”, manifestó Alvarado.

TOLEDO. (Efe).- Oscar 
P.F., de 25 años, uno de los 
dos hermanos hallados muer
tos ayer en su domicilio de 
la calle Honda de Toledo, 
tenía antecedentes policiales, 
dijeron a Efe fuentes del 
Gobierno Civil.

Respecto a la muerte de 
su hermano Valentín, la poli
cía no descarta que falleciera 
de un paro cardiaco al ver 
a su hermano muerto con una 
jeringuilla clavada en el brazo 
y las mismas fuentes agrega
ron que el mayor de los falle
cidos no era consumidor de 
droga actualmente, hecho 
éste que fue confirmado por 
los vecinos.

En la casa de alquiler que 
compartían ambos, la policía 
encontró una sóla jeringuilla 
y una sola papelina, aunque 
las fuentes consultadas no

supieron precisar si la jerin
guilla pudo ser compartida 
entre ambos, hecho que 
podría desvelarse con la 
autopsia o al examinar el 
cadáver de Valentín, al que 
en al menos dos ocasiones 
tuvieron que socorrer vecinos 
y amigos por desvanecimien
to.

“Pichuli"

Los hermanos Oscar y 
Valentín P.F., de 25 y 30 años, 
respectivamente, fueron 
hallados muertos sobre las 
10:30 horas por efectivos de 
la policía nacional después de 
recibir el aviso de una vecina, 
Rosario Sánchez Heredero, 
quién vió a Valentín, cono
cido como “Pichuli”, tendido 
boca arriba, sin signos apa
rentes de violencia, en el sue

lo del patio de la vivienda.
Tras testificar en la Comi

saría de Policía, Rosario Sán
chez dijo a los periodistas que 
al salir a dejar la basura ayer 
por la mañana, vio entornada 
la puerta del domicilio de los 
jóvenes, en el número 6 de 
la calle Honda de Toledo, y 
que se introdujo en el patio 
después de que ninguno de 
ellos respondiera a su lla
mada.

Según la testigo presencial, 
Oscar fue hallado sentado en 
un sofá del piso superior con 
una jeringuilla clavada.

Mientras que entre el 
vecindario no ha sorprendido 
la muerte de Oscar por ser 
conocida su dependencia a la 
heroína, no se explican el 
fallecimiento de “Pichuli”, un 
chico “estupendo, incapaz de 
pincharse”, según dijo el pre
sidente de la Asociación de 
Vecinos “La Muralla”, José 
Serrano.

Ninguno de los hermanos 
había tenido altercados con 
el vecindario y su comporta
miento era correcto.

General de Ordenación Li 
han depositado en ella 
cantidad de tierra.

Gómez Benayas pidetaii 
que sean reparadas las dis 
zanjas que cruzan esa cal 
a fin de atenuar las múli 
molestias que los vecina 
esta zona tienen que sop 
por las obras existentes y í 
que “como es lógico, eli
de la operación deberá hs
con cargo a la empresa res 
sable de la urbanización”.

Tendrá lugar los próximos días 4 y 5 de marzo de 1992

El Congreso regional de CC.00. 
podría celebrarse en Albacete

TOLEDO. (Efe).- El secre
tario provincial de CC.OO. en 
Toledo, Juan Arroyo, anunció 
ayer que el Congreso de este 
sindicato en Castilla-La Mancha 
se celebrará el 4 y el 5 de marzo 
de 1992, aunque todavía no se 
ha decidido el lugar en que ten
drá lugar, que pueden ser las 
ciudades de Toledo o Albacete.

Por otra parte, el Congreso 
de CC.OO. en Toledo está fija
do para el 4 de abril del próxi
mo año y al V Confederal de 
esta central sindical en Madrid, 
que comienza hoy acudirán 35

delegados en representación de 
Castilla-La Mancha, de los que 
nueve pertenecen a la Unión 
Provincial de Toledo.

El avance hacia la unidad 
órganica con UGT será uno de 
los asuntos que se debatirá en 
el V Congreso Confederal de 
CC.OO., cuyo planteamiento 
“no va a asustar a nadie del 
sindicato”, dijo Juan Arroyo.

Arroyo afirmó que también 
se tratará sobre la necesidad de 
reformar los órganos de direc
ción de CC.OO., tanto en su 
número como en sus compe

tencias.
El secretario provincial de 

CC.OO. señaló que son fre
cuentes las ausencias de algunos 
de los 53 miembros de la eje
cutiva confederal a las reunio
nes semanales de este órgano, 
debido a las obligaciones que 
tienen en sus respectivas fede
raciones regionales y provincia
les, situación que también 
ocurre en la ejecutiva regional 
del sindicato. La delegación de 
Castilla-La Mancha estará enca
bezada por el secretario regio
nal, José María Díaz Ropero.
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Hoy se reúne h^ 
comisión mixti ia
Iglesia 
Católica-Junta J;

de Comunidad^
TOLEDO. (Efe).- La C 

sión Mixta formada por la 
sia Católica y el Gobien* 
Castilla-La Mancha se t»

q 
p 
q 
F 
a

hoy para realizar un anális 
las inversiones realizadas i 
patrimonio religioso y ai^ 
las necesidades y dem^ 
para el presente ejercicio. 5

Según informaron ayer'' p

—
i

F 
S

tes del Ejecutivo autónon’^ p 
inversiones de la Junta® p 
1983 en restauración deiP h
monio religioso fue de - . 
millones de pesetas, n*^ < 
recursos destinados a 13; j i 
logación de bienes inni3^ p 
dentro de la cual se han ¿ i 
horado 3.000 fichas. H 

De estos 2.100 rnillo'’^| 
55 por ciento se destín^ 
rehabilitar patrimonio 
en municipios de dieno^g 
5.000 habitantes.

Según los datos 
por la Consejería de Ca 
el 33 por ciento de la i®y^ 
se destinó a municip*®’^ 
menos de mil habitantes» 
cuales se restauraron 85 •?

La Comisión, que est2
sidida por el obispo de ,
Real, Rafael Torija, y 
sejero de Educacio'1
Gobierno regional, Jua*^ 
Pérez Garzón, debe 
como mínimo, una vez a

M.C.D.2022



la Tribuna NACIONAL 19 Miércoles, 4 de
Diciembre de 1991

ib
Las compra-ventas de Renfe

lo El ministro de Sanidad y Consumo, Julián Gar- 
da Valverde, comparecerá en el Congreso de 
los Diputados para explicar el “caso Renfe”, 
en un ambiente en el que desde los medios

ir de comunicación se refíeja una opinión pública

a favor de la dimisión del ex-presidente de Renfe, 
por otro lado algunos ministros han “cerrado 
filas” en torno a García Valverde. El ministro 
de Sanidad, Julián García Valverde, compare
cerá hoy en el Congreso de los Diputados para

explicar el caso de la compra-venta de terrenos 
de Renfe. PP e IU, pretenden aclarar “a fondo” 
las presuntas irregularidades cometidas y escla
recer qué son aspectos legales o técnicos de 
la operación, y qué responsabilidades políticas.

isi El Gobierno cierra filas en torno al ministro mientras en los medios de comunicación se refleja una opinión favorable a su dimisión
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El ministro García Valverde comparece hoy 
en el Congreso para explicar el ‘caso Renfe’

PP e IU pretender aclarar a fondo Ias presuntas irregularidades cometidas y esclarecer las posibles responsabilidades políticas
te Sí

MADRID. (Agencias).- El
litid ministro de Sanidad, Julián 
[i ( ¡García Valverde, aseguró ayer 

’ ^en los pasillos del Senado quenasi 
tólic 
lesis 
1 sei

se siente apoyado por el 
Gobierno con respecto a la ges
tión que realizó en Renfe 
durante su etapa como presi- 

. 'dente de la empresa pública. 
1^ Todos los ministros que acu- 

Jdieron ayer al pleno del Senado, 
Eoa para participar en la sesión de 
®®l control del Gobierno, subraya

ría I ron su apoyo al actual ministro 
le B de Sanidad y no encontraron 

de

.s, hé

del
razones para que éste dimita. 

García Valverde eludió res-
inU 
ella

ponder a las preguntas de los 
informadores cuando llegó al 
Senado y se remitió a su com-

le tan parecencia de hoy en el Con-
sdis 2’’^5Q para explicar los porme-
.g (j ñores de la compra de terrenos 

jg¡¡j, por Renfe en San Sebastián de 
ecina Í^^yes.
, jg. Sin embargo, preguntado 

™sobre si se siente apoyado por 
el Gobierno, el ministro de 
Sanidad, instantes antes de, eli 

rá ha 
53 res 
ón”.

ministro de

penetrar en el salón reservado
3 los miembros del Ejecutivo, 

|Contestó: “totalmente”.
—’ f Por otra parte, Javier Solana, 

5Tomás de la Quadra-Salcedo y 
le 1 |Pedro Solbes, quienes acudie- 
’ lo ^‘ senado para responder 
1X12 preguntas de la oposición, 

j manifestaron su apoyo al minis- 
3 tro de Sanidad.
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El ministro de Sanidad, Julián García Valverde, saluda a la Reina doña Sofía en noviembre de este año.nta 
lad
LaC 

or la 
ibien> 
se re! 
anális 
idasí
y ans 
den» 
icio, 
ayer

; El ministro de Educación, 
Uavier Solana, dijo que no es 
partidario de que “una persona 
Que está haciendo las cosas bien 
plantee dimisiones”, y agregó 
Que la gestión de Valverde en 

¡Kenfe no ha sido planteada 
,unte el Consejo de Ministros.

El ministro de Justicia, 
i. ornas de la Quadra-Salcedo, 
’udicó que “lo más conveniente

Varias informaciones aseguran que se espera que en los próximas 
días, la iniciativa de dimitir surja del propio García Valverde o que 
podría ser sugerida por Felipe González, bien personalmente, o a 
través de la persona del vicepresidente, Narcís Serra

jnomo
nta 
del 
de
máj 

a la' 
Ínmaí^ 
: han

primero es que se le oiga, que 
^0 explique, es un derecho ele- 
¿^ntal oír a la parte afectada”. 
1 rninistro -de Agricultura, 

? olbes, subrayó que “no 
a ^”^ta” que haya una parte 
i^.P®l’’erno que no apoya a

•an García Valverde, añadió 
^’J^^^’®’^ ^® ^^ ^^ plan- 

^ ado en el Consejo y se remitió 
d,.V^’^P^^®oencia del ministro 

Sanidad.

illoní’ 
stinaí^ 
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men^

aíXí^ 
e culi 
1 inv^i 
icipi'” 
ites, í' 
85 igl' 

está 
de Ci“ 
y el' 

ció®, 
jan 
. reua
'ez ®I

■—^‘ÍIO. pide su dimisión

CenrA parte, el sindicato
rip 1 Ea pedido el cese

^ García Valverde como 
Sanidad, “y que el 

, ^ate del Gobierno resuel- 
cr¡J^P*^?’^®"'’® ^a situación de 

^^*^^^^^®’ rií^mbrando un 
^osponsable de suficiente 

encía profesional y política 
P^oibada capacidad de 

•^gociación social”.
en ’’^Eormaciones publicadas 
ci6n ^^*^9^ diarios de informa- 

aacional, apuntan a que

algunos miembros del gabinete 
de Felipe González, son par
tidarios de que el ministro de 
Sanidad dimita. Estas informa
ciones aseguran que se espera 
que en los próximas días, la ini
ciativa de dimitir surja del pro
pio García Valverde o que 
podría ser sugerida por Felipe 
González, bien personalmente, 
o a través de la persona del 
vicepresidente, Narcís Serra, 
que desde que saltó el escán
dalo a los medios de comuni
cación ha mantenido dos reu
niones con el ministro de 
Sanidad.

Mientras tanto, algunos 
ministros han salido en defensa 
de las posibles responsabilida
des de Valverde en la gestión 
de Renfe, cerrando filas” en su 
torno. Así, el ministro de 
Defensa, Julián García Vargas, 
ha manifestado no creer que 
“Ias cosas se deban plantear en 
estos términos. La dimisión es 
una decisión personal. Pero sí

creo, por la información de que 
dispongo, es que Valverde no 
ha intervenido en ninguna irre
gularidad. Otra cosa es que se 
quiera juzgar su gestión, pero 
eso es distinto”.

En este mismo sentido se ha 
manifestado también el minis
tro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana al manifestar que 
no cree que García Valverde 
deba dimitir por haber come
tido un error político.

Por su parte, el ministro de 
Sanidad ha manifestado en 
varias manifestaciones públicas 
que no está en su intención 
dimitir, y ha reiterado que las 
actuaciones realizadas por Ren
fe son perfectamente legales.

PP: elecciones en el 92

Por su parte, el presidente 
del PP, José María Aznar, quien 
anunció que presentará en la 
Audiencia Nacional su petición 
para declarar personalmente en

el llamado “juicio de la cons
trucción” de Burgos, manifestó 
ayer en relación con el “caso 
Juan Guerra” y la citación como 
inculpado del delegado del 
Gobierno en Andalucía, que 
“España no puede vivir en un 
escándalo permanente” y dijo 
que “el nivel de deterioro polí
tico de nuestro país es muy 
preocupante”.

También criticó la posibili
dad de que empresas afectadas 
por el fraude del IVA “tengan 
tratamiento de favor” a través 
de la suscripción de deuda 
pública y dijo que esto afectaría 
“a la confianza de los ciuda
danos en el sistema fiscal”.

Aznar dijo que su partido tra
baja con la idea de que habrá 
elecciones anticipadas en 1992 
y señaló que “el Gobierno, que 
no ha cumplido un año de vida, 
está en una situación de grave 
parálisis y con un grave pro
blema de falta de cohesión”.

Camparecenda 
televisada

El ministro de Sanidad, 
Julián García Valverde, 
que comparecerá hoy a 
petición propia y con 
carácter urgente ante la 
Comisión de Industria del 
Congreso en su condición 
de ex presidente de Renfe 
ha pedido al director 
general de RTVE, Jordi 
García Candau, que TVE 
transmita íntegra y en 
directo la sesión.

García Valverde, según 
una nota del ministerio 
de Sanidad, pretende con 
ello que “la opinión 
pública, sensibilizada en 
este tema por los medios 
de comunicación, tenga la 
oportunidad de asistir y 
conocer las distintas argu
mentaciones, tanto del 
entonces responsable de 
la compañía ferroviaria 
como de los portavoces 
de los grupos presentes 
en la Comisión”. El 
ministro persigue “desde 
su responsabilidad ante
rior, la máxima transpa
rencia informativa”.
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Tomás de la Quadra, ministro de Justicia, manifestó que el Gobierno está abierto al diálogo con ETA.

Según afirmó Tomás de la Quadra quien añadió que no se trata de negociar con la banda armada
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El Gobierno está abierto a dialogar con 
ETA sobre el cese de la lucha armada

TEL AVIV. (Efe).- 0 
sidente del Gobierno e 
Felipe González, manifesK 
que los socialistas españok| 
renuncian a la “ilusión’'del 
biar la sociedad, aunque pif 
que lo que sí rechazan 
tentación de inventar el fui® 
porque ello permite quegí^ 
ne siempre la derecha.

Los partidos integrantes de ia Mesa de Ajuria Enea se reunieron ayer para analizar el asunto

’i

González afir 
que el PSOE 
ha renunciado 
la “ilusión” di 
cambio social

El ministro de Justicia, Tomás de la Quadra-Salcedo, 
dijo ayer en los pasillos del Senado que el Gobierno 
está abierto al diálogo con la organización terrorista 
ETA sobre ‘‘algunos extremos concretos” del abandono
de la lucha armada, pero 
la banda terrorista.

MADRID. (Efe).- De la 
Quadra-Salcedo dijo que las 
conversaciones grabadas y 
difundidas de los etarras Isi
dro Etxabe y Juan Antonio 
Urrutia, presos en Nanclares 
de Oca, fueron obtenido de 
modo legal, aunque eludió 
responder si fueron autoriza
das por ambos terroristas.

El titular de Justicia indicó 
que tras la divulgación de las 
conversaciones, en las que los 
dos presos critican 
rismo de ETA, “lo 
cederá seguramente 
vea que amplitud. 

el terro- 
que pro- 
es que se 
que con-

secuencias tiene el debate que 
esto suscita, y después ya vere-

Los presos de ETA debaten un documento
que pide a la cúpula que cese el terrorismo

VITORIA. (Efe).- Presos de 
ETA internados en distinta,s 
cárceles españolas han iniciado 
el debate de un documento de 
reflexión política, al que ha 
tenido acceso Efe, en el que 
se considera “absolutamente 
imprescindible detener la actual 
dinámica militar”.

En este debate, según fuentes 
relacionadas con el proceso 
con.sultadas participan más de 
setenta presos de ETA, con 
diferente régimen penitenciario.

no a la negociación con

mos”. ”Hemos hablado siem
pre -continuó de la Quadrade 
que negociación, no; diálogo, 
es posible sobre algunos extre
mos concretos acerca del 
abandono de la lucha arma
da”.

De la Quadra subrayó que 
existe una diferencia “sustan
cial” entre las grabaciones de 
las conversaciones de los 
etarras y las de el secretario 
de Organización del PSOE, 
José María Benegas, difundi
das por la cadena SER, por
que éstas “estaban ilegalmente 
obtenidas”.

Por su parte, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 

entre los que se encuentran Isi
dro Etxabe Urrestrilla y Juan 
Antonio Urrutia Aurtenetxe 
(ambos internos en Nanclares 
de Oca-Alava), quienes ya cri
ticaron la estrategia de la actual 
dirección de ETA en conver- 

.saciones con familiares. Los 
presos que participan en este 
debate provienen de ETA mili
tar, de ETA político militar y 
de los Comandos Autónomos, 
y están recluidos en las prisio
nes de Nanclares de Oca (Ala

aseguró ayer en La Haya, que 
“las fuerzas de seguridad espa
ñolas sólo hacen escuchas 
legales y con autorización de 
los jueces”.

Corcuera consideró “una 
buena noticia que muchos 
pongan en cuestión la lucha 
armada y que se cuestione el 
recurso a la violencia” entre 
los miembros de ETA.

El ministro tampoco mostró 
asombro ante la noticia de que 
Urrutia y Echave han rehu
sado recibir a los abogados 
que las Gestoras pro Amnistía 
les ofrecieron para denunciar 
el caso por presunta violación 
de su intimidad.

Mientras tanto, los partidos 
que sustentan el Pacto para 
la Pacificación y Normaliza
ción de Euskadi se reunieron 
ayer en el palacio de Ajuria 
Enea, en Vitoria, para ana
lizar, entre otros asuntos, la 
evolución en el colectivo de 

va). Burgos, Pamplona, 
Alcalá-Meco, El Dueso 

Avila, 
(Can-

tabria) y Martutene (San Sebas
tián).

La mayor parte de ellos per
tenecen, según las fuentes con
sultadas, ai sector más “blando” 
de los presos de ETA e incluso 

no haalguno, cuya identidad
sido facilitada, ha sido expul
sado de la organización.

En el documento se afirma
que los atentados de ETA “con
vierten en inaceptables los obje- 

presos de ETA. Esta reunión, 
a la que acuden todos los par
tidos parlamentarios vascos, 
excepto HB, había sido con
vocada de forma secreta, por 
lo que se descarta cualquier 
comparecencia oficial ante la 
prensa de sus integrantes.

Es previsible, según fuentes 
de los partidos representados, 
que la Mesa de Ajuria debata 
también la situación por la 
que está atravesando el entor
no político de HB, en un 
momento en el que la Coor
dinadora Abertzale Socialista 
(KAS), en la que también está 
integrada ETA, ha iniciado un 
proceso de reorganización.

Por otra parte, el Gobierno 
no tiene constancia de que el 
régimen sandinista ayudara a 
miembros de la banda terro
rista ETA, aseguró ayer ante 
el pleno del Senado el minis
tro para las Relaciones con 
las Cortes, Virgilio Zapatero.. 

González hizo estos cas i  
tarios en un encuentro cooR ! 
gentes del Partido Labo 
encabezados por su líder, 
Peres, durante la segundi 
nada de su visita oficial a lf|

En su único acto fue 
Jerusalén, en Tel Aviv, el 
del Ejecutivo español insia 
la necesidad de que Israel 
la iniciativa en la segunda 
del proceso de paz para 0 
Medio y realice una “ofe 
para la resolución del couf

Fue al hablar sobre la 
ción del socialismo detnoc 
en la sede de los labo 
cuando González pron^ 
opiniones sobre el Gol 
que preside.

”Nos llaman pragrnáli 
neoliberales, pero hemos 
dido la liberalización de la 
nomía y su apertura porquí 
se es eficaz socialmente, si 
ciona la economía. Quof 
repartir bienestar, no mu 
La inflación no es sólo 
preocupación de la der¿
subrayó.

Al defenderse.

tivos políticos” que persigue 
esta organización terrorista y se 
advierte que pueden constituir 
una razón para “el enfrenta
miento entre vascos”. Se apues
ta por la vía política y se recalca 
que las acciones de ETA son 
“el mayor obstáculo” para la 
unidad de las fuerzas naciona
listas.

En el documento se afirma 
que “la sociedad vasca está cada 
vez más alejada del mundo de 
la lucha armada”.

estosen
P' 
F 
r 
r 
r 1/

minos, de quienes acus 
Gobierno por el coni 
pragmático y neoliberal <» 
política, González evitó c® 
tar la identidad de quienes 
ten esas críticas.

”Unos nos alaban, J 
dicen que hemos perdidoe 
tido de la utopía y la ' 
por cambiar la sociedad.'’ 
cierto”, aseguró.

En su discurso ante los''" 
bros del Partido LaW 
González reiteró sus posj^ 
sobre la paz en Oriente

”Hay que buscar una res 
ta regional y territorial p 
problema de la paz” que 
duzca, no solo en ausene 
guerra, sino en coope' 
para el progreso entre los 
de la zona, resaltó.

En este contexto, Go 
defendió el papel que ^s 
Unidos juega en la reso 
de este conflicto.
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El gobernador del Banco de España afirmó que éste no tiene actividad policiaca sino inspectora 

Mariano Rubio anuncia una ley para 
los bancos con problemas de solvencia

Sobre el Banco Europeo de Finanzas aseguró que está próxima su compra por Unicaja y otros
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■ F/ Gobernador del Banco 
■ de España, Mariano 
I Rubio, anunció ayer en la
■ Comisión de Economía del 
1 Congreso que el ministerio 
1 de Hacienda está elaboran- 
1 do un proyecto de Ley en 
[ el que que se recogerán las

. actuaciones a realizar en
I bancos en crisis.

1 MADRID. (Fax-Press).-
[ Rubio, que compareció en el
1 Congreso para explicar la 
| situación del Banco Europeo 
I de Finanzas y ampliar infor-
1 mación respecto al Banco de 

Crédito y Comercio Interna- 
[ cional (BCCI), manifestó que 
| el Banco de España tiene unos 
R límites que no puede ni debe 
P pasar, “porque convertiríamos 
f a la inspección en una acti- 
| vidad policíaca, y se trata de 
1 mantener los derechos ciuda- 
• daños y de las propias empre- 
I sas”.
F Los problemas fundamenta- 
1 les que existen en este 
í momento, por lo que se refie- 
f re a la legislación, son los pro- 
F blemas del tratamiento de la 
I situación de los bancos cuan

do llegan a una situación cer
cana a la suspensión de pagos. 
El Gobernador de España 
explicó, en este sentido, que 
el Ministerio de Hacienda va 
a resolver muy pronto esas 
dificultades con la aprobación 
de un proyecto en el que que
darían cubiertos los problemas 

1 fundamentales.
También hizo una defensa 

a ultranza de la entidad que 
regenta manifestando que has- 
^ el momento las auditorías 
no ha descubierto ninguna 
doble contabilidad, aunque 
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Ea solicitud no implica necesariamente la incriminación en causa judicial

ÍEl juez José Cano pide al Supremo que solicite 
la acreditación de diputado de Alfonso Guerra

j GRANADA. (Efe).- El juez 
’ostructor del caso 

r despacho
c P®^®gación del Gobierno 

lev - por el hermano del 
lA|7’^®P’’®^*<^ente del Gobierno 
laui^”,^^ Guerra, ha remitido un 
Ila Supremo para que pida 

uomo diputado

Rurrero solicita del pre- 
^®* Tribunal Supremo, 

la '^^^ ^^^^’ fl'^o “requiera de 
op<rrtun¿i la acre- 

^® parlamentario de 
Guerra”, dijeron a Efe 

puentes del TSJA.
'^1^^^ y^ solicitó del Con- 

certificación como par- 
*^^ Alfonso Guerra 

hizo ^*J^ cuando se 
del como juez instructor 
des^^T™ relativo al uso del 
Gnk; ^*^ ^^ delegación del 
Juann^^ Andalucía, por 

Guerra.

Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

fet

disponen con mayores medios, 
y dijo que sólo el Banco de 
España ha podido detectar 
irregularidades como las 
ocurridas en el Banco Euro
peo de Finanzas (BEF).

Por lo que respecta al BEF, 
a preguntas de la diputada del 
grupo popular, Luisa Fernan
da Rudi, explicó que se le 
había entregado la licencia 
bancaria a principios de 1989 
porque cumplía los requisitos 
exigidos por la ley.

También dijo que se le 
había investigado, y que no 
se detectaron problemas hasta 
febrero de 1991: “tenemos que 
juzgar sobre los hechos pasa

Si embargo, en esa ocasión 
la mesa del Congreso contestó 
que sólo el Tribunal Supremo 
era competente para pedir la 
certificación acreditativa de la 
condición de diputado de 
Alfonso Guerra.

Según fuentes del TSJA con
sultadas por Efe “esta solicitud 
no implica necesariamente la 
incriminación en una causa 
judicial del parlamentario a 
quien se le pide que se acredite, 
aunque es requisito imprescin
dible para imputar una actitud 
delictiva a un diputado”.

El TSJA se pronunció el 
pasado 24 de octubre como 
“competente” en los dos suma
rios del caso “Juan Guerra” 
donde se encuentran implicadas 
personas aforadas, según dos 
autos emitidos por la Sala de 
lo Civil y de lo Penal del Tri
bunal andaluz.

En los sumarios se encuen
tran implicados los ex-delega- 

dos, no por el futuro”, matizó 
Rubio. Después de exigir a la 
entidad una ampliación de 
capital de 500 millones de 
pesetas y de dotar de otros 
500 millones al fondo de fluc
tuación de valores, no es hasta 
julio de este año cuando se 
le exige la presentación de un 
plan de viabilidad. Todas las 
exigencias resultan infructuo
sas hasta que el 30 de sep
tiembre se decide la suspen
sión de pagos. La doble con
tabilidad del BEF figuraba a 
nombre de una sociedad que 
ni siquiera era cliente de la 
entidad. Por lo que respecta 
a la concesión de la licencia. 

Alfonso Guerra, vicesecretario general del PSOE.

4

dos del Gobierno en Andalucía 
Leocadio Marín, actual Conse
jero de Agricultura de la Junta 
de Andalucía, y Tomás Azorín,

Rubio dijo que “se siguió una 
política contraria al status quo 
bancario”, y explicó que ello 
se debe a que dentro de muy 
pocos meses no se podrán 
aplicar las exigencias actuales 
a las entidades extranjeras que 
quieran venir a España, por 
lo que resultaría contradicto
rio no aplicar una mayor flexi
bilidad siempre que se reúnan 
las condiciones mínimas (un 
capital de 1.500 millones y per
sonas con demostrada hono
rabilidad como gestores de la 
entidad). En estos momentos, 
el BEF está a punto de ser 
financiado por Unicaja y algu
nos inversores privados.

diputado del PSOE y presidente 
de la Diputación de Almería, 
y el parlamentario autonómico 
Guilllermo Gutiérrez.

Alfonso Guerra 
es la esencia del 
socialismo 
auténtico, según
Ramón Echarren

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- El obispo 
de la Diócesis de Canarias, 
Ramón Echarren, dijo ayer que 
el vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra, “repre
senta la esencia del socialismo 
auténtico”.

En declaraciones a Radio 
Nacional de España en Las Pal
mas, Echarren indicó que 
Guerra, “que sé que no es muy 
popular en este país porque 
siempre le ha tocado hacer el 
papel de malo", está más cer
cano a los principios de la doc
trina social de la Iglesia y del 
Evangelio que otras tendencias 
del PSOE.

Se refirió también al ministro 
de Economía y Hacienda, “mi 
paisano don Carlos, que con su 
apoyo a Felipe González está, 
en teoría, más cerca de defen
der los intereses de los más 
ricos que de los pobres”.

En opinión de Echarren, el 
sector que representa Solchaga 
“me temo que es el que va a 
ganar porque, naturalmente, a 
las multinacionales y a las gran
des empresas les favorece más 
esta política que la del sector 
que defiende Alfonso Guerra”, 
t El obispo señaló que es cons
ciente de que sus manifestacio
nes van a sentar muy mal y 
que le van a crear enemigos.

El Parlamento 
catalán apoya la 
independencia 
de Croacia y 
Eslovenia

BARCELONA. (Efe).- El 
Parlamento de Cataluña aprobó 
hoy, con la abstención del PSC, 
una proposición no de ley pre
sentada por ERC en la que 
saluda y apoya el proceso de 
independencia de las repúblicas 
balcánicas de Eslovenia y Croa
cia.

El texto, aprobado en una 
reunión de la Comisión de 
Administración y Gobierno 
Local de la cámara autonómica 
con el apoyo de CiU, IC y ERC, 
recuerda que los parlamentos 
de Croacia y Eslovenia procla
maron su independencia tras 
ser votada mayorítariamenje en 
sendos referendos.

La Proposición no de Ley, 
presentada antes del inicio de 
la guerra civil en Yugoslavia, 
anima a los gobiernos croata 
y esloveno “al mantenimiento 
de la vía pacífica y democrática, 
como garantía de su soberanía 
política y como mejor contri
bución a la construcción de una 
Europa unida en la democracia, 
basada, en consecuencia, en el 
respeto escrupuloso al ejercicio 
del derecho a la libertad y a 
la diferencia de todos los pue
blos que la integran”.

El grupo socialista se abstuvo 
en la votación de la propuesta, 
argumentando que este tipo de 
iniciativas no son competencia 
de la cámara catalana.

M.C.D.2022
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Cuatro policías, condenados por el asesinato de tres delicuentes

Condena de 367 años de
cárcel para la ^niafía policial Local.

El Estado queda absuelto de la responsabilidad civil subsidiaria

Las lluvias aíslan a cinco
personas en una masía cataU

como importantes subidaWFlllM llllj^vi lanwo ÜUUIU^ 
los caudales de diversoi|

En la provincia de BariJ

El comisario Francisco J. Fernández Alvarez.

Solicita:
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Tinte, 24 - Tel. 21 40 37 - ALBACETE

Desde el viernes hasta 
se han recogido en la c 
de Girona unos 200 litf 
agua por metro cuadrado.

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia
-Psicopatología Infantil
-Psicomotricidad

En el enfrentamiento murió un atraca^i^^^
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Los cuatro policías proce
sado en el ‘caso Corroto’ 
han sido condenados a un 
total de 367 años de pri
sión por el asesinato de 
tres delincuentes en el año 
1984, a los que robaron 
el botín de un atraco a 
la joyería “Viuda de Tor
nero”.

MADRID. (Efe).- Fernán
dez Alvarez, Pérez-Reverte y 
Cabezas Herrera han sido 
condenados a 100 años de pri
sión cada uno, de los cuales 
90 años son por tres asesi
natos y 10 por falsedad en 
documento público, mientras 
que Martínez García ha sido 
condenado a 60 años al impu
tarsele solo dos asesinatos y 
a 7 años por falsedad.

La sentencia absuelve al 
Estado de la responsabilidad 
civil subsidiaria y fija en un 
total de 18 millones de pesetas 
la indemnización que los cua
tro condenados deben pagar 
a los familiares de los tres 
delincuentes asesinados y de 
cinco millones para Pilar 
Tornero.

Los abogados defensores 
de los policías calificaron la 
sentencia de “barbaridad” y 
“exageración”, al tiempo que 
anunciaron su intención de 
recurriría ante el Tribunal 
Supremo, mientras los abo
gados de la acusación dijeron 
que es una sentencia correcta, 
aunque estiman que debería 
haberse fijado la responsabi
lidad civil subsidiaria del 
Estado.

La Audiencia Provincial

GRUPO DE EMPRESAS 
DE AUTOMOCION

VENDEDOR PROFESIONAL 
PARA SU DEPARTAMENTO DE 

VEHICULOS COMERCIALES

Experiencia en el sector 
Edad entre 22 y 35 años 
Afán de superación.

Sueldo fijo más comisio
nes.
Formación constante a car
go de la empresa
Vehículo por cuenta de la 
empresa.
Marca número 1 en ventas 
en Europa

Concertar entrevista llamando al teléfono; 
21 66 67

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE 
MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

EN DEPORTES * -p 4 AlTurA

Un policía fue herido 
tiroteo con delincueiit

$

estima probado que en el año 
1984 los cuatro policías urdie
ron un plan con el delincuen
te José Luis Fernández 
Corroto para que éste y otros 
dos atracadores robaran en la 
joyería “viuda de Tornero”, 
situada en la madrileña calle 
de Atocha.

De acuerdo con el plan tra
mado, Francisco Javier Fer
nández Alvarez, que era jefe 
de la sección antiatracos, 
pidió permiso al jefe de la 
brigada regional de policía 
judicial de Madrid, Emilio 

Ballesteros, para montar un 
dispositivo policial y evitar un 
robo en una joyería, ya que 
dijo tener una confidencia al 
respecto.

”Los procesados desplega
ron toda su actividad criminal 
y la ejecutaron al margen de 
su función, de sus obligacio
nes y del marco de actuación 
que se les impone. Se situaron 
al margen de la ley para 
cometer un delito de robo con 
homicidio y dos asesinatos”, 
añade la sentencia hecha 
pública ayer.

ZARAGOZA. (Efe).- El 
cabo de la policía local Ramón 
Bondia Case, herido en un tiro
teo producido ayer de madru
gada en el barrio zaragozano 
de Montañana, en el que murió 
un delincuente, se encuentra en 
la UCI del hospital Miguel Ser
vet con pronóstico de evolución 
“muy grave”, según el parte 
médico facilitado por el centro 
sanitario.

El suceso se inició a las 4,30 
horas, cuando tres delincuentes 
robaron un coche en el kiló
metro 5 de la carretera de Mon
tañana y posteriormente inten
taron apropiarse de otro vehí
culo en el Camino de la Coche
ra, en el mismo barrio, momen
to en el que fueron denunciados 
por los vecinos a la Policía

BARCELONA. (Efe).- Las 
lluvias que desde hace cuatro 
días caen casi de forma inin
terrumpida en la mayor parte 
de Cataluña han provocado 
diversos problemas, sobre todo 
en la provincia de Girona, don
de cinco personas se encuentran 
aisladas en una masía y se ha 
desbordado el lago de Banyoles.

Un helicóptero de los Bom
beros de la Generalitat sumi
nistró ayer alimentos a las cinco 
personas que, desde el pasado 
fin de semana, se encuentran 
aisladas en una masía de Beuda, 
cerca de Olot (Girona), a causa 
del desbordamiento de una 
riera.

Las lluvias, que ayer fueron 
especialmente intensas en las 
comarcas gerundenses, han cau
sado el desbordamiento del lago 
de Banyoles y el corte de la 
carretera que lo circunvala, así

Una patrulla de laj 
Local se presentó en eife 
de los hechos y fue recí • 
tiros” por los delincu 
según informaron fuente * 
ciales, por lo que en el ; 
resultó muerto el deliu • 
Francisco Fernández Bfi 
de 31 años y natural de ^ 
de Guadaira (Sevilla), 1 
heridas muy graves ei | 
local Ramón Bondia. T

Posteriormente, los ota 
delincuentes se apodenir^ 
vehículo policial y huyeroP 
po a través, aunque unosn 
más adelante decidieron | 
a pie debido a lo árido dd| 
no. La situación clínica d^ 
cía es estable aunque pt;L 
graves heridas de bala. |í

el temporal ha obligado;, 
apertura de las compuerta ' 
pantano de Sau, cerca de? 
que alcanzó su máximo ? 
de su capacidad. i Q

Las precipitaciones pw jl 
ron también problemas d: 
culación por desprendimt í 
en algunas carreteras, cow 
la N-152 de Puigcerdá a T y 
de Fresser (Girona). |

Fuentes de Protección ? 
dijeron que confían en p 
normalidad se restablezfl 
breve, ya que las prevs! 
meteorológicas para las í p- 
mas horas señalan que el ' 
poral amainará. '
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¡¡GRAN CONCURSO LOS TRIBUNOS!!

1 VIAJE
PARA DOS PERSONAS

35 

OH

cM 
id 
d

BASES PARA CONCURSAR
rsos 
3ar 
ado 
len 
a de 
mo

1® La votación para la elección de los Tribunos tendrá 
carácter popular a través de los lectores de LA TRI
BUNA, qué designarán a un personaje, asociación o 
institución de la provincia de Albacete para cada 
área de los que aparecen en el Boletín de votación, 
Reseñando el nombre que deseen en los espacios 
punteados.

comunicación, etc, que haya sido popular durante el 
año 1.991

2® Diariamente publicaremos un Boletín de voto que 
deberá ser cumplimentado en su totalidad y remitido 
a LA TRIBUNA, C/ Salamanca n® 17-entreplanta en 
Albacete.

7® En el Tribuno al acto social humanitario del año, 
podrá designar a cualquier persona o institución que 
se haya destacado por su gesto, o buenas acciones 
en favor de personas individuales, grupos, barrios o 
pueblos de Albacete y su provincia y que haya tenido 
relevancia durante 1.991

.'ión

ilezo 
rev« 
las p 
e eh

Y UNA BOLSA DE VIAJE 3® Sólo se admitirá un Boletín por sobre y en el mismo 
se reseñará claramente “Elección Tribunos 1.991".

8® Ningún trabajador de PUBALSA o colaborador dé 
LA TRIBUNA, ni sus familiares en primer grado, podrán 
participar en este concurso, reservándose LA TRIBUNA 
el derecho a comprobar la identidad del votante.

DE 250.000 PTAS

4

ir

4® Sólo será admitido un boletín diario por votante, 
que podrá encontrarlo en los ejemplares de LA TRI
BUNA de Albacete, a través de la venta en kioscos 
o suscripciones.

9® La fecha límite de recepción de boletines de voto 
será el 13 de diciembre de este año, hasta las 14 
horas.

lasta! 
la
lira 

ado.

eR^’i

IS

* KARIBU, KENYA Y SEYCHELLES

DURANTE 16 DIAS

^ viaje se realizará durante los 
J’'®ses de febrero a junio de 1992

5® Fuera de estos canales de venta, LA TRIBUNA, 
no facilitará ejemplares adicionales. Entre los votantes 
de este concurso se sorteará, ante notario, un viaje 
para dos personas a Karibu. Kenya y Seychelles duran
te 16 días, y una bolsa de viaje de 250.000 pesetas.

6= En el Tribuno a la popularidad podrá designar a 
cualquier persona o institución que pertenezca al mun
do del espectáculo, los toros, deportes, medios de

10® Los boletines que no cumplan las bases anteriores 
no serán escrutados, ni participarán en el sorteo del 
viaje anunciado o de otros regalos que LA TRIBUNA 
pueda realizar con motivo de este acontecimiento.

11® LA TRIBUNA podrá elegir el Tribuno de Honor 
de entre los ganadores de cada área o fuera de ellas.

12® La entrega de los premios a los Tribunos tendrá 
lugar en el mes de diciembre, en lugar y fecha que 
oportunamente se comunicará.

PARA LO QUE SE PROPONEN LAS SIGUIENTES AREAS

TRIBUNO A LA POPULARIDAD

TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA

TRIBUNO EN ACTIVIDAD EMPRESARIAL

NOMBRE

DIRECCION

CIUDAD

CON LA COLABORACION DE

CAJA RURAL
DE ALBACETE

TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

TRIBUNO EN POLITICA

TRIBUNO AL ACTO SOCIAL-HUMANITARIO DEL AÑO

.TFNO:

Z
 

□

FECHA: 2-12-91

viajes
RODATOUR

M.C.D.2022



Tr
Miércoles, 4 de
Diciembre de 1991 ECONOMIA La Tr¡

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (243’14) actual (245’64)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.015’00 3.025’00

B. Exterior 3.475’00 3.475’00

B. Central 3.880’00 3.970’00

B. Hispano 2.890’00 2.975’00

B. Popular 10.250’00 10.450’00

B. Santander 4.150’00 4.145’00

B. Valencia 1.400’00 1.410’00

Barclays Bank 703’00 703’00

B. Zaragozano 2.340’00 2.220’00

B. Cto. Balear 3.750’00 3.750’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.590’00 2.590’00

B. Alicante 4.970’00 4.975’00

B. Vitoria 2.895’00 2.890’00

B. Andalucía 9.150’00 9.100’00

B. Castilla 30.950’00 30.950’00

B. Herrero 3.700’00 3.720’00

B. Pastor 5.750’00 5.700’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.860’00 2.760’00

B. Galicia 6.100’00 6.100’00

B. Fomento 2.000’00 2.000’00

Bankinter 6.700’00 6.700’00

B. Progreso 2.615’00 2.605’00

Aguas Barcelona 3.575’00 3.550’00

Catalana de gas 6.260’00 6.250’00

Eléct. Viesgo 2.560’00 2.560’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.010’00 1.005’00

F.E.C.S.A. 685’00 685’00

Hidrocantábrico 1.780’00 1.810’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 524’00 525’00

Iberduero 700’00 700’00

Saltos del Nansa 5.870’00 5.870’00

Sevillana Eléc. 536’00 542’00

Unión Eléc. Fenosa 578’00 579’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.950’00 2.960’00

Eléc. Ribagorzana 1.720’00 1.725’00

Gas y Eléctric. 2.800’00 2.765’00

Unión Ind. Agrogan. 1.400’00 1.450’00

El Aguila 1.190’00 1.200’00

Azucarera 4.790’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.380’00 2.385’00

Campofrío 8.850’00 8.840’00

Ebro Agrícolas 1.985’00 1.960’00

Tabacalera 5.610’00 5.670’00

Koipe 3.995’00 3.990’00

Finanzauto 775’00 771’00

Asland 1.840’00 1.850’00

NOMBRE VALOR APERTU^ ym]^

Agromán 1.115’00 1.125’00

Portland Valder. 11.400’00 11.400’00

Valenc. Cementos 12.180’00 12.700’00

Uralita, S.A. 915’00 919’00

Cristalera Esp. 5.410’00 5.390’00

Dragados y Const. 1.620’00 1.615’00

Obras y Const. Ind. 4.040’00 4.200’00

Vallehermoso 2.390’00 2.320’00

Bami 585’00 569’00

Prima Inmobiliaria 3.795’00 3.840’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.350’00 4.490’00

Sotogrande 310’00 305’00

Inmob. Urbis 916’00 912’00

Focsa 7.840’00 7.900’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.290’00 1.350’00

Financiera y minera 3.940’00 3.900’00

Cubiertas 9.700’00 9.800’00

Huarte 1.525’00 1.500’00

Urbanizaciones y Trans. 498’00 465’00

Filo, S.A. 1.400’00 1.400’00

Corp. Fin. Alba 4.560’00 4.610’00

Cía. Gral. Invers. 830’00 830’00

Cofir 1.410’00 1.470’00

Corp. Fin. Hispamer 2.155’00 2.120’00

Papelera Española 151’00 156’00

Sarrió, S.A. 771’00 765’00

Eppic

Argón 4.395’00 4.395’00

Ercros 400’00 400’00

Ener. e Ind. Aragonesas 835’00 859’00

Carburos metálicos 3.500’00 3.500’00

Repsol 2.685’00 2.670’00

Cepsa 2.305’00 2.340’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................ 102’772 103’080
1 ecu....................................... 129’739 130’129
1 marco alemán................... 63’734 63’926
1 franco francé.s................... 18’650 18’706
1 libra esterlina.................... 182’173 182’721
100 liras italianas................. 8’442 8’468
100 francos belgas................ 309’320 310’250
1 florín holandés.................. 56’546 56’716
1 corona danesa................... 16’384 16’434
1 libra irlandesa................... 169’830 170’340
100 escudos portugueses.... 71’714 71’930
100 dracmas griegas............ 55’921 56’089
1 dólar canadiense............... 90’700 90’972
1 franco suizo....................... 72’020 72’236
100 yens japoneses............... 79’348 79’586
1 corona sueca..................... 17’401 17’453
1 corona noruega................. 16’181 16’229
1 marco finlandés................ 23’539 23’609
100 chelines austríacos....... 906’036 908’758
1 dólar australiano............... 80’676 80’918

NOMBREVALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nac. Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión Y el Fénix

Azkoyen

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

Acerinox

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

Zardoya Otis

Citroen Hisp.

Tudor

Nissan M. Ibérica

Telefónica

Autop. M. Nostrum

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

6.500’00

156’00

APERTURA UIK
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Subida a corto plazo
MADRID. (Fax-Press).- El mercado de 

madrileñó ha recuperado parte del terreno p^j, 
en la jornada anterior con subidas, aunque modesw
para la mayoría de las sociedades. .

La situación no ha cambiado para nada. ^'^'^ 
los inversores en esta ocasión han aprovecha ^i 
relativa calma de las bolsas internacionales y j^^ 
los precios atractivos que muestran muchas soc*'^‘^ 
No obstante, las órdenes compradoras cow' 
actuando con mucha cautela, pues muestra i'R 
es la escasa actividad de los últimos días. 
ocasión en el mercado continuo se han ne?‘ j^^ 
6.400 millones de pesetas efectivas y es de ®’ 
que el valor más negociado de la jornada »r^ 
Sevillana con tan sólo 454.000 acciones. L,

La apertura muy irregular de la bolsa neoyoff^ 
no sirvió para aclarar la situación por lo que 
general finaliza, muy en la línea mantenida a 
de todo el día, con una subida de 2,50 P^'’”^[j)g¡ 
lo que recupera el nivel del 245-0/0. jp.

A) BANCO DE MADRID
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La mesa negociadora del Plan de Futuro se reunió el lunes sin que se produjeran acercamientos

uñosa propone una serie de proyectos
' Je diversificación de la actividad minera

uEl documento presentado por la empresa a los sindicatos contempla la opción de bajas incentivadas

^Hunosa propuso en la últi- 
~^^ma reunión de la mesa 

negociadora unos proyec
tos de diversifícación de la 

-^producción de la empresa 
^estatal, así como la cesión 

~^de 25 millones de metros 
_y^cuadrados para ayudar a 

la regeneración del tejido 
-F industrial de las cuencas.

OVIEDO. (Efe).- Sindica
tos y dirección de Hunosa 

—^mantuvieron el lunes una de 
¡l^s reuniones más largas desde 

—^que se inició en diciembre del 
^^asado año el proceso nego- 

—^Éador del Plan de Futuro y .
2; convenio colectivo de la 

empresa, sin que se produje
ran acercamientos.

La mesa negociadora del 
__ ^Plan de Futuro se reunió des

pués de que el pasado 28 de 
__ Ínoviembre la dirección de la 

¡empresa presentase una serie 
medidas a añadir al pro- 

■ecto de viabilidad presentado 
^r el INI el 12 de junio y 
en el que se prevé una reduc
ción de plantilla de 5.900 tra- 
ajadores en tres años y unas 

inversiones de 40.272 millones 
de pesetas.

En la reunión de anteayer1 la icuiuuii uc anicayci 
__ 5»'^ dirección de la empresa pre

sentó a los sindicatos mineros 

Lli

ilgunas concreciones a las 
Hedidas que se había com- 
Jrometido a asumir, si bien

jj 10 cuantificó la reducción que 
—Experimentará la plantilla y la 

U^ producción de carbón, ni el 
ihorro que supondrá en la 
Cuenta de resultados la inclu
sión de los proyectos de diver- 

j^ Pificación presentados.
• El documento presentado 
por la empresa a los sindicatos 
'^^^^oipla también por prime-

de '' 
no pe 
modo

El metro cuadrado de una vivienda se tasa
en 170.000 pesetas en Madrid y Barcelona

□ „ « (Efe)-- La valo- 
J^’u^ ” jnínima de las viviendas 

tasado en Madrid y 
’ recoge el borra- 

^® Actuaciones 
®’’ ^^’^e ser de 170.000 

^' nietro cuadrado útil, 
gerente de 

^® Promotores 
Í de Edificios (AP- 
da Manuel Martí.

contrario, la valoración 
P ^ ^*P° ^^ viviendas reco- 

J^ infe n^ ^-^^ borrador para las 
* ^n^í^sPcapitales espa- 
P'J ^^P^^^c un precio del 

>etas^^^^’^^^° “'‘’ ^e 146.000 
==^^^^^if‘nri '^^^ ^c»s promotores 

^^^ valoración de 
I^.ado P^^^^^s el metro cua- 

*°^ ^^^^ principales 
^ población española, 

^cio ij P®^ Ciento de bene- 
nnliMOíin ’ P^’’® con las ‘®^^¿nforn pesetas que se calculan 

c al proyecto de norma.

La empresa estatal minera no cuantificó la reducción que experimentará la plantilla.

'<
Js

S

ra vez la opción de bajas 
incentivadas junto a las jubi
laciones anticipadas, a los 57 
años de edad resultante.

La lista de jubilaciones se 
comenzará a elaborar a partir 
de 11 de diciembre con el fin 
de iniciar su aplicación el 1 
de enero de 1992.

En opinión del secretario 
general del sindicato de Mine
ría de CCOO, Antonio Gon
zález Hevia, la expectativa 
creada en la anterior reunión, 
en la que se desbloquearon 
las negociaciones, no conti
nuó.

Para la reindustrialización 
de las cuencas mineras la 
empresa se propone ceder 

“para nosotros no puede haber 
nada de nada”, señaló el diri
gente de la APCE.

Según Martí, una vivienda de 
90 metros cuadrados con la 
valoración que ellos consideran 
mínima supondrá un precio 
final de 15,3 millones de pese
tas, en tanto que una de 70 
metros cuadrados alcanzaría los 
13,6 millones de pesetas, “una 
cifra esta última al alcance de 
mucha gente”.

Martí precisó que una vivien
da de 13,6 millones de pesetas, 
con un crédito a veinte años 
y un tipo de interés del 12%, 
supondría un gasto mensual de 
62.000 pesetas para una familia 
con ingresos anuales de tres 
millones de pesetas o mensuales 
de 250.000.

Si el crédito es a quince años, 
para abonar la misma cantidad 
que en el caso anterior, los 
ingresos anuales deberían ele
varse a 3,6 millones de pesetas 
o 300.000 mensuales.

para el asentamiento de nue
vas actividades industriales 
más de 25 millones de metros 
cuadrados de activos ociosos, 
cuyo valor estimado supera los
7.000 millones de pesetas. de estériles en la construcción,

Entre los proyectos de 
diversificación de su actividad, 
el documento presentado por 
Hunosa propone también un 
conjunto de actividades y pro
yectos concretos para el apro
vechamiento del gas y la recu
peración medioambiental de 
las cuencas.

Para el aprovechamiento de 
las escombreras de carbón, la 
empresa propone la realiza
ción de una fábrica de ladrillos 
y otra de gres, que supondrían 

r

r

"V
w

Í'

Para la APCE, una casa de 90 metros cuadrados debe costar 15,3 millones.

la creación de 67 puestos de 
trabajo y una inversión de 
1.300 millones de pesetas.

También presentó proyec
tos para el aprovechamiento 

cultivos agrícolas, cultivos 
hidropónicos y la obtención de 
compuestos de aluminio.

La próxima reunión de la 
mesa negociadora, que hasta 
el momento se ha reunido en 
32 ocasiones, tendrá lugar el 
próximo 11 de diciembre y en 
ella, según precisó González 
Hevia, está previsto que la 
empresa cuantifique los exce
dentes de Hunosa en base a 
la mejora de resultados que 
se pueda conseguir.

Crece un 4,5% la 
ayuda pública al 
desarrollo que 
concedió en 1990 
la OCDE

PARIS. (Efe).- La ayuda 
pública al desarrollo (APD) que 
concedieron los países de la 
Organización para la Coopera
ción y el Desarrollo Económi
cos (OCDE) en 1990 creció un 
4,5 por ciento.

En un informe difundido ayer 
por la OCDE, que ha sido ela
borado por el presidente del 
Comité de Ayuda al Desarrollo 
(CAD), Alexander Love, se des
taca que el aumento registrado 
el año pasado se hizo “a pesar 
de las crecientes necesidades de 
los países del Este”.

El nivel de la APD se man
tuvo sin embargo en un 0,35 
por ciento del Producto Nacio
nal Bruto en 1990, lo que cons
tituye la mitad del objetivo fija
do por las Naciones Unidas (0,7 
por ciento del PNB).

“Sería un momento muy 
oportuno para poner fin al 
estancamiento del nivel de la 
APD en el 0,35 por ciento del 
PNB”, señala el informe.

“Los cambios acaecidos en 
los países en desarrollo -agre- 
gano son menos espectaculares 
por el hecho de haber sido ocul
tados por los acontecimientos 
de Europa del Este”.

Nestlé alcanza 
una cifra de 
negocio de 
153.000 millones 
de pesetas

MADRID. (Efe).- El director 
general de Nestlé, Francisco 
Castañer, negó ayer que se esté 
llevando a cabo una reestruc
turación de la sociedad en 
España, durante la presentación 
de los resultados de la com
pañía, que alcanzará una cifra 
de negocios de 153.000 millones 
de pesetas.

La estimación de cifra de 
negocios, que supone un 6 por 
ciento de crecimiento real, fue 
calificada de “buena” por el 
director general de Nestlé, 
quien resaltó que la exportación 
aumentó un 50%, a consecuen
cia de la venta de productos 
infantiles a la URSS y de cafés 
solubles a países árabes.

En el período enero-octubre, 
la cifra de negocios ascendió 
a 129.500 millones de pesetas, 
de los que 122.500 corresponden 
al mercado y 7.000 millones a 
exportaciones, con un ritmo de 
crecimiento en términos reales 
del 5,8 por ciento.

Castañer anunció que Nestlé 
invertirá en España 12.041 
millones de pesetas, de los que 
8.201 se destinarán a las fábricas 
de Gaudalajara, Valladolid, 
Gerona y La Penilla (Canta
bria) y los 3.840 restante al con
junto de distribución y venta.

Nestlé comercializa más de 
un centenar de productos entre 
alimento.s para animales, lác
teos, infantiles y dietéticos, 
cafés solubles, chocolates y 
cacao, cereales, culinarios, bebi
das, helados, ultracongelados, 
refrigerados lácteos, quesos y 
cárnicos.
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“Es maravilloso ser libre de nuevo, cinco años no son ninguna broma’', declaró a su llegada a Damasco

El rehén norteamericano Alan Steen, 
liberado en Beirut por la Yihad Islámica

Los grupos integristas todavía mantienen secuestrados a cuatro ciudadanos occidentales

El ex rehén norteamericano Alian Steen, capturado el 
27 de junio de 1987 en El Líbano, llegó ayer a Damasco 
después de que la organización libanesa integrista “Yi
had Islámica para la Liberación de Palestina^' lo pusiera 
en libertad horas antes en Beirut. Steen, que fue recibido 
a su llegada a Damasco por el embajador estadou

nidense, Christopher Ross, compareció a las 13:24 GMT 
ante los medios de comunicación acompañado del vice
ministro de Asuntos Exteriores sirio, Yusuf Shakur. 
Su estado de salud es bueno, aunque mostraba algunas 
cicatrices en su rostro y evidenciaba señales de enorme 
cansancio.

DAMASCO. (Efe).- Profe
sor de comunicación de la 
Universidad Americana de 
Beirut, fue capturado por la 
organización libanesa el 27 de 
junio de 1987.

Alan Steen declaró en 
Damasco, frente a los medios 
de comunicación internacio
nales, que “es maravilloso ser 
libre de nuevo, cinco años no 
son ninguna broma”.

Steen declaró que “solía 
hacer ejercicios durante dos 
horas diariamente para poder 
olvidar mi tragedia”.

El ex rehén estadounidense 
agradeció al viceministro de 
Asuntos Exteriores sirio, 
Yusef Shakur, y al enviado 
especial de la ONU para el 
asunto de los rehenes, Gian- 
domenico Picco, la labor efec
tuada para tramitar su libe
ración.

Steen señaló entre llantos 
de emoción que “no hay pala
bras para expresar lo que sien
to, sólo que es estupendo sen
tirse libre otra vez”.

Por su parte, Ross se dirigió 
a los presentes en la rueda 
de prensa en Damasco en len
gua árabe y dijo que “es un 
momento feliz para todos 
nosotros y le damos la bien
venida a la libertad”.

El embajador de Estados 
Unidos en Siria aseguró que 
ha tomado las medidas nece
sarias para acelerar su regreso 
en familia y aprovechó la oca
sión para pedir la liberación 
de todos los rehenes cautivos 
en la región de Oriente Próxi
mo.

Los militares golpistas detienen al primer 
ministro del Gobierno de transición de Togo

BI
LOME. (Efe).- La detención 

ayer martes del primer ministro 
del Gobierno de transición en 
Togo, Joseph Kaku Kofigoh, 
supone el primer golpe de Esta
do llevado a cabo por el Ejér
cito en la nueva era democrá
tica que comenzó el año pasado 
en Africa.

Antes de consumar el golpe, 
los militares intentaron en las 
últimas semanas derrocar por 
la fuerza a Kofigoh, un abogado 
de 43 años que fue presidente 
de la Liga de Derechos Huma
nos hasta ser nombrado primer 
ministro el pasado 26 de agosto 
por la Conferencia Nacional.

En opinión de algunos 
comentaristas, el éxito del golpe 
pone al descubierto las dificul
tades que aún persisten en Afri
ca para aplicar la democracia 
multipartidista de tipo Occi
dental.

“Confiamos en que la pues
ta en libertad de Steen sea 
un paso positivo hacia este 
objetivo”, agregó Ross.

El responsable estadouni
dense agradeció en el nombre 
de ''u presidente, George 
Bush, al secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cué
llar, a Picco, y al Gobierno 
sirio por su participación en 
la liberación de Steen.

Mediación de Cuéllar

Los tres meses de media
ción del secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cue
llar, han concluido con un 
acuerdo global sobre el pro
blema de los rehenes y dete
nidos árabes y de los seis israe
líes desaparecidos en Líbano.

El acuerdo ha dado como 
resultado la liberación de 95 
detenidos árabes en las cár
celes israelíes y ocho rehenes 
occidentales.

Steen fue secuestrado junto 
a sus colegas estadounidenses 
Jesse Turner y Robert Polhill, 
que ya fueron liberados, y Mit- 
heleshwar Singh, de origen 
indio, liberado también en 
1988 por la organización.

Su secuestro fue uno de los 
más audaces ocurridos en Bei
rut Occidental. Hombres 
armados vestidos con unifor
mes de las fuerzas de segu
ridad libanesas visitaron la 
Universidad norteamericana y 
se llevaron a los profesores 
con el pretexto de coordinar 
su seguridad.

Poco tiempo antes de su

A primera vista, el principal 
vencedor es el presidente de la 
República, general Nasimgbe 
Eiadema, cuya autoridad es la 
única que reconocen los mili
tares, todos oriundos del norte 
del país como él.

La Conferencia Nacional 
había privado a Eiadema de 
todo poder real, sobre todo del 
control del Ejército. Debido a 
la lealtad que profesan a éste, 
los mandos militares se negaron 
a someterse a la autoridad de 
un primer ministro civil, Kofi
goh, quien, además, es oriundo 
del sur.

Exigencias de los golpistas

Exigiendo la formación de un 
Gobierno de unidad nacional, 
los golpistas pidieron a Eiade
ma que nombrara por decreto 
a un nuevo primer ministro, lo

El ex rehén norteamericano Alan Steen.

secuestro Steen planeaba 
abandonar la capital libanesa 
después de haber pasado en 
ella cuatro años.

Steen nació en Boston en 
1939 y se graduó en perio
dismo en la Universidad del 
Estado de Humboldt, Cali
fornia.

Los amigos se sorprendie
ron de su decisión en 1983 
de viajar a Líbano y trataron 
de disuadirle, mientras su 
segunda esposa se divorció de 
él por esta misma razón,

Steen se casó con su tercera 
esposa, Virginia Rose, en 
1986. Ella trabajaba en la Uni
versidad Americana de Beirut 
como responsable del Depar

que equivale a restituirle los 
poderes perdidos.

Eiadema, en el poder desde 
hace 24 años, fue quien llevó 
a cabo el primer golpe de Esta
do jamás realizado en la Africa 
pos colonial, cuando en 1963 
derrocó al primer presidente, 
Sylvanus Oympio, para instalar 
en el poder a Nicolas Grunitzki.

Sin embargo, cuatro años 
después, Eiadema acusó a Gru
nitzki de “antidemocrático” y le 
derrocó. Posteriormente se 
nombró general, suprimió todos 
los partidos, impuso un régimen 
militar y en 1969 creó el partido 
único Agrupación del Pueblo 
Togolés (RPT).

Doble Juego de Eiadema

Hasta 1991 Eiadema se opuso 
al pluralismo político y califi
caba de “golpe de Estado civil”

Butros Gali.

del l

Butros Gali) 
el cargo de 
secretario

BE 
[ien

^dei 
las 
Defe

general de ^ 
Naciones Unife' 

retire

NACIONES UNir¿ 
(Efe).- En árabe, tal coi:^'^. 
citó .expresamente, y et^^Qg
monia presidida por otrokjjp^ 
Shamir S. Shihabi, de w^ 
Saudí, el secretario Bs ( 
electo de la ONU, Buwsu 
de Egipto, juró ayer que: |rs( 
del 1 de enero tendrás E
cuenta los principios e ifl Tud 
de las Naciones Unidas, piar

Este fue el juramento: las i

tamento de Bellas Artes y fue 
testigo de su secuestro.

Steen es padre de dos hijos 
de su primer matrimonio, 
Becky y Jackie, que viven en 
Estados Unidos.

Con la liberación de Steen 
sólo queda un norteamericano 
en manos de grupos integris
tas, el periodista Terry Ander
son, los alemanes Henrich 
Struebig y Thomas Kempter 
y el italiano Alberto Molinari.

Por su parte, Joseph Cicip- 
pio, liberado el lunes en Líba
no tras más de cinco años de 
cautiverio, llegó anteanoche a 
la base aérea estadounidense 
de Wiesbaden (Alemania), 
procedente de Siria.

Butros Gali, juro soleniiií ^1E 
se iejercer con total lealtad.: 

ción y conciencia las to
que me han sido ce 
como secretario general

toril
su 1
ana

Naciones Unidas, cumpí: 
funciones y reglamentar o j^ 
ducta teniendo sólo en|j| j
los intereses de Nacioní
das y no buscar o acepH'jgy. 
trucciones, respecto aldpf¿ 
miento de mis deberes, tlij^uj 
quier Gobierno u otra ' de 
dad externa a la 0rganu4 ;

A una indicación de 
el jefe de protocolo dest^eí 
años, el también egipo^! 
Teymour, fue a buscaras 
quien permaneció enla^j^^ 
de la Asamblea 
ción, para entrar con éip' 
puerta cercana al estradj 
de el presidente de la 
le tomó juramento. fe

Gali se Convierte así enW^

la petición de la oposición de 
celebrar una Conferencia 
Nacional soberana en Togá. 
Para los analistas, el “doble jue
go” de Eiadema quedó patente 
cuando anunció ayer que, pese 
a su detención, el primer minis
tro sigue vivo y a salvo.

No obstante, el presidente 
reiteró que la crisis no se ha 
resuelto totalmente, ya que los 
militares aún exigen la disolu
ción del Alto Consejo de la 
República (HCR), órgano 
supremo del Gobierno de tran
sición.

A juicio de algunos diplomá
ticos, el presidente togolés, aun
que afirmó apoyar al primer 
ministro y al proceso democrá
tico, nunca aceptó de buena 
gana los resultados de la Con
ferencia Nacional, sobre todo 
su relegación a figura deco
rativa.

tario general electo y F^. 
tado pero tendrá que »§^ 
hasta el I de enero par3 
posesión del cargo, que 
formalmente dejará vac Si:
predecesor, Javier jm 
Cuéllar, en la medianil’ pú 
año viejo.

Gali, que se 
Nueva York desde la
pasada y se ha entrevis^^ ^i 
con los embajadores 
otras personalidades, aW ^ 
lunes con Pérez de 
su residencia y, corno es^^ 
ha rehusado reunirse 
prensa mientras se P’^^P^.w 
asumir el cargo y org®
equipo de trabajo.

Aparte de declarado 5¡ 
tocolarias y sin conten' Hi 
cífico, no se espera qae ¡b
sus principios sobre
enfrentará sus respv 
des hasta que tenga .^ 
más exacta de 10 
ser secretario genera 
ONU.

Pe
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W ¿35 conversaciones entre el ministro croata de Navegación y el general Mladenic dieron sus frutos

Acuerdo para proseguir la retirada del 
^i Eljército federal de territorio croata 
.^ EI emisario especial del Consejo de Seguridad de la ONU, Cyrus Vanee, visitó ayer Osijek

El ministro croata de Navegación, D. Rudolf, y el general 
¿el Ejército federal, N. Mladenic, acordaron ayer pro- 
^uir ¡a retirada de los efectivos federales de los puertos 
de Split y Divulje. La evacuación fue suspendida, debido 
¿que sus mandos reiteraban que los croatas no habían 
Ampiado de minas la base naval de Lora.

BELGRADO. (Efe).- 
.Mientras, los croatas objeta- 

11 fen que los militares no res
petaban su compromiso de 

Í geder a las autoridades croatas 
las armas de la llamada 
Defensa Territorial local.
^:^Según “Radio Croacia”, 
atibas partes han cedido en 

revirada federal proseguirá a 
n^r he hoy.
, ' 7E1 Ejército federal se está 

^^’^rétirando de las regiones de 
y ^f^oacia en las que no hay 
°*™tenorías serbias que reivindi- 
/f fren territorios independien- 

de dicha República, que, 
Butrí&isu ve2, amenaza con sepa- 
QWífcrse de Yugoslavia.

^i P’‘esidente croata. Franjo 
s e iníTudjman, dijo el lunes que 
idas, pando lleguen a Yugoslavia 
nentólhs fuerzas de paz de la ONU 
iemr.e’h Ejército tendrá que retirar

se incluso de aquellos terri- 
isfuül^hos que ahora están bajo 
litad,

) CO! su control y que representan 
neral “"^ tercera parte de Croacia. 
■umpÉ ^^ mando del Ejército fede- 
ntari ^^ M’t ha prometido a 

la parte croata que propondrá 
Estado Mayor de las Fuer-

) en
cion^ L Lviayor ue las ruer- 
acepi^^ '^™adas de Yugoslavia 
jalc''^^^’'’ ^ P^rdt del iuevesa partir del jueves 

próximo, el bloqueo de los
croatas impuesto el 8 

óe noviembre pasado.
dicha propuesta, el 

deJWnertn
1 des 
egi 
cara 
nía

“erto de Dubrovnik sería
||esbloqueado, pero el Ejército 

goslavo seguiría controlan- 
Jo la carga y descarga de los 
^9ues hasta que se llegara 
^'^ acuerdo definitivo sobre 

on región.
stratlf-l Las autoridades de Croacia
la Ai

así en ’>rbachov: “El fin de la Unión 
^*^8 una catástrofe mundial”

S’

Ssiny^^LAS. (Efe).- La 
Estado 

^^^ aglutina a las ex 
7soviéticas 

desembocar en 
amenaza

icuefl® festinas - 
la -^ ’t declaíó

guerras 
y una catástrofe mun-
fo el presidente sovié-

en un
llamamiento hecho 
documento enviado 

’ de las 12
^°^\Kv i?^’^ soviéticas, Gorba- 
'^^^ dp '^^^ ^^ ^’J^ ^®1® 1^ crea- 
’^^P^ K E^lado confederado 
‘’'^£“’'’“®"‘'8“® URSS 

H ?'^*^^’’ ^^1 desenlace. 
a^’?'’Wón ^^^^egracion de la 
teniíl^Wgj O'^iética “superó los 
9“®^Wa(lo^^ *^ razonable y ha 
5hr^ W, Hjp ^ ^^ carácter destruc- 
ponsi’‘ico.’ ® ^1 presidente sovié- 

‘"TÍ‘or su
9^^ T Rusia ^^ presidente 
leral ^5oci(5 í^F*^ Yeltsin, reco- 

I^fania^ ^ ^ independencia de 
’ ^nya población votó el 

aseguran que, debido al blo
queo naval, la población de 
decenas de islas adriáticas y 
de puertos asediados sufre 
escasez de alimentos y medi
cinas.

Ayer prosiguió la evacua
ción del Ejército del puerto 
de Sibenik, operación que 
debe concluir el próximo día 
21, según el acuerdo alcanzado 
por los representantes milita
res y los delegados croatas.

El 95 por ciento de los efec
tivos federales se ha retirado 
ya del mayor puerto croata, 
Rijeka, sin que se haya regis
trado incidente alguno.

Un largo convoy de vehí
culos militares abandonó ayer 
el cuartel federal de Dugo 
Selo, a unos 20 kilómetros al 
este de Zagreb (capital de 
Croacia), en dirección a la 
república de Bosnia.

También 11 aviones de carga 
partieron de la base aérea 
yugoslava de “Pleso” en direc
ción a Belgrado, capital fede
ral y de Serbia.

Cyrus Vanee, en Osijek

Por otra parte, Cyrus Van
ee, delegado del Consejo de 
Seguridad de Naciones Uni
das, llegó ayer a la ciudad 
croata de Osijek, en donde un 
eventual ataque por parte de 
los serbios pondría en peligro 
los esfuerzos para lograr la paz 
en Yugoslavia.

Posteriormente, Cyrus Van
ee prosiguió viaje a un lugar 
que todavía no se ha dado 
a conocer, donde se entrevis
tará con el presidente croata. 

domingo a favor de la sepa
ración de esa República de la 
Unión Soviética.

Cumbre de ia OTAN

La Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN), 
inquieta por el futuro de la 
seguridad en Europa, dirigió 
ayer un llamamiento a las auto
ridades de Ucrania para que 
respeten todos los compromisos 
internacionales de desarme.

El máximo órgano político de 
la OTAN, el Consejo del Atlán
tico Norte, celebró ayer por la 
tarde en Bruselas una reunión 
especial en la que examinó las 
repercusiones de la indepen
dencia de esta República.

Por el momento, no es pro
bable que la OTAN incluya a 
Ucrania entre los países del 
Este participantes en su red de 
cooperación.

El Ejército federal continúa retirándose de Eslavonia.

Franjo Tudjman, tras haber 
conversado en Belgrado con 
el dirigente serbio, Slobodan 
Milosevic, y con el jefe de las 
Fuerzas Armadas federales, 
general Veljko Kadijevic.

A su llegada a Yugoslavia 
el domingo pasado, Cyrus 
Vanee no ocultó su insatisfac
ción por el “relativo cumpli
miento” del alto el fuego y 
la retirada de los cuarteles 
federales del territorio croata 
pacificado.

Fuentes próximas a su dele
gación confirmaron que, si no 
se cumplen esas dos condicio
nes, quedará en entredicho el 
envío a Yugoslavia de tropas 
de pacificación de la ONU.

Antes de llegar a Osijek, 
Vanee se entrevistó en Dalj 
con el general del Ejército 
federal Andria Biorchevic, 
quien le aseguró que hará 
todo lo posible para que se 
respete el decimocuarto alto 
el fuego, acordado en Ginebra 
el 23 de noviembre pasado.

Llega a Washington la 
delegación jordano-palestina

DAMASCO. (Efe).- La dele
gación jordano-palestina llegó 
ayer a la capital estadounidense 
para participar en las conver
saciones de paz de Oriente 
Medio, que, según lo previsto, 
se deben reanudar en los próxi
mos días.

Fuentes palestinas precisaron 
a Efe que la delegación llegó 
al aeropuerto internacional de 
Dulles, en las afueras de Was
hington, en la madrugada de 
ayer.

Los palestinos acudieron 
finalmente a Estados Unidos 
pese a la negativa del Gobierno 
norteamericano a conceder 
visados a algunos de los ase
sores de la delegación por su 
supuesta vinculación con la 
Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP).

La portavoz palestina Hanán 
Ashraui calificó la posición 
estadounidense con respecto a

lluevas 
ataques

Dos personas resulta
ron el lunes muertas y 
12 heridas en los ataques 
del Ejército federal y 
tropas serbias contra 
Osijek, ciudad barroca, 
situada a 30 kilómetros 
al noroeste del puerto 
danubiano croata de 
Vukovar, que se rindió 
hace dos semanas tras 
un asedio continuado de 
tres meses.

Los observadores 
consideran que la paz es 
posible en Yugoslavia si 
el Ejército federal y los 
voluntarios serbios 
interrumpen sus ataques 
a la ciudad, en la que 
el 20 por ciento de la 
población es serbia.

los visados de “forma de pre
sión”, y lamentó lo que con
sideró “un trato inadecuado de 
EE.UU. en su calidad de país 
anfitrión”.

Se prevé que las delegaciones 
siria y libanesa lleguen en las 
próximas horas a la capital 
estadounidense.

Por otra parte, la tercera fas^ 
de las conversaciones de paz 
para Oriente Medio fueron con
vocadas para el próximo día 17 
en Moscú, informó ayer la agen
cia de noticias egipcia MENA.

A la tercera etapa de las con
versaciones asistirán los países 
árabes directamente involucra
dos en el conflicto con Israel, 
además de las naciones del 
Consejo de Cooperación del 
Golfo (CCG), la Unión del 
Magreb Arabe (UMA), Tur
quía, Canadá y Japón, según 
MENA.

El Grupo de Río 
modera sus 
declaraciones 
sobre Cuba y 
Haití

CARTAGENA DE INDIAS. 
(Efe).- Los partidarios de 
aumentar las sanciones a los 
golpistas haitianos y de “exigir 
elecciones” al presidente cuba
no, Fidel Castro, sufrieron un 
aparente revés en la “multicum- 
bre” de Cartagena.

“No se ha podido llegar a 
más”, declaró a Efe el canciller 
de Costa Rica, Bernd Niehaus, 
uno de los promotores de las 
posiciones más enérgicas frente 
a Cuba y Haití y cuyo país 
representa actualmente a Cen
troamérica en el Grupo de Río, 
formado por trece países lati
noamericanos.

Una declaración sobre Haití, 
adoptada por los trece gober
nantes, ignoró el “bloqueo 
total” que Argentina sugería y 
fue poco más allá del embargo 
decretado por la Organización 
de Estados Americanos (OEA) 
hace dos meses, a raíz del golpe 
militar que derrocó al presiden
te Jean Bertrand Aristide.

Sobre Cuba los presidentes 
conciliaron la exigencia argen
tina de “unas elecciones libres 
e inmediatas” con las posiciones 
moderadas de naciones como 
México, Chile, Brasil y Ecuador 
y, en definitiva, recomendaron 
una apertura democrática en la 
isla sin afectar el principio jurí
dico internacional sobre la no 
injerencia en asuntos de otros 
Estados.

Aún se desconoce el texto 
final de la declaración presiden
cial sobre Cuba, porque los pre
sidentes, ante la discrepancia, 
encargaron a una comisión de 
cancilleres elaborar el difícil 
documento.

Presidentes y cancilleres, en 
conversaciones con la prensa, 
eludieron enunciar siquiera las 
bases del texto sobre Cuba, pero 
anticiparon que es unánime la 
recomendación de una apertura 
democrática en Cuba, pero en 
términos que no impliquen 
intervenir en asuntos internos 
de la isla.

Embargo contra Haití

Respecto a Haití, los presi
dentes de Argentina, Bolivia, 
Brasil, Colombia, Costa Rica, 
Chile, Ecuador, México, Para
guay, Perú, Uruguay y Vene
zuela, así como el primer minis
tro de Jamaica, que integran 
el Grupo de Río, pidieron ape
nas que la OEA haga “inflexi
ble” el embargo.

Los gobernantes se compro
metieron sólo a “considerar 
oportunamente otras medidas 
ulteriores” contra Haití y a 
exhortar ''especialmente” a los 
doce países de la Comunidad 
Europea (CE) a "solidarizarse 
con el embargo”.

La decisión de “los trece” fue 
interpretada como un revés 
especialmente para Argentina, 
cuyo Presidente, Carlos 
Menem, preconizó un bloqueo 
a Haití y su canciller, Guido 
Di Tella, incluso mencionó la 
posibilidad de intervención de- 
una fuerza multinacional.

M.C.D.2022
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Bajo el lema “Por la Convivencia y la tolerancia ’' se hará una llamada a la solidaridad de la población

Cruz Roja celebra mañana el Día 
Internacional del Voluntariado

Diez mil * 
volúmenes 
integran la IX 
Muestra del Lií 
Antiguo en Maj

EI número de personas que confíguran el voluntariado en España asciende a 97.333

Con el lema ‘‘Por la con
vivencia y la tolerancia” la 
Cruz Roja Internacional 
celebra mañana el Día del 
Voluntariado. La fecha 
está dirigida a promocio
nar la actividad de los ciu
dadanos que participan de 
forma desinteresada en las 
labores de ayuda a colec
tivos marginados.

MADRID. (Fax Press).- 
Cruz Roja Española tienen 
como objetivo durante la cele
bración de este día, poner 
especial interés en la necesi
dad de incrementar la acción 
voluntaria dirigida a la con
secución de una mejor calidad 
de vida de los marginados. Se 
trata de realizar un llama
miento a la población, una lla
mada a la participación desin
teresada de los ciudadanos en 
actividades de ayuda hacia los 
grupos que sufren un mayor 
aislamiento.

Cruz Roja destaca entre 
estos a las personas mayores, 
a los refugiados.e inmigrantes, 
así como a los reclusos y a 
la juventud marginada, ade
más de la cooperación y la 
ayuda al desarrollo de los paí
ses más pobres.

La característica principal 
de los voluntarios es la hete
rogeneidad, tanto en lo refe
rente a la edad como en la 
actividad profesional y creen-

Cruz Roja intenta fomentar la acción voluntaria hacia colectivos marginales.

cias ideológicas. En cualquier 
caso, cabe señalar que el gru
po más numeroso es el que 
comprende a jóvenes entre 16 
y 30 años con un total de 
73.544 personas.

1

La Cruz Roja se compro
mete a respaldar a sus coo
perantes, además de proveer
les de una seguro a todo riesgo 
y de asegurarse de que la acti
vidad no resulte gravosa.

Perfil del 
voluntariado

En relación con el 
número de voluntarios, 
la Oficina Central de 
Cruz Roja Española 
señala que el número de 
personas que configuran 
el voluntariado asciende 
en la actualidad a 97.333 
personas repartidas por 
todo el territorio nacio
nal entre las 800 Asam
bleas Locales existentes.

Dn buen número de 
voluntarios procede de 
instituciones públicas a 
través del servicio civil 
del personal sujeto a 
obligaciones militares 
además de los objetores 
de conciencia. A estos 
hay que añadir ocasi 
77.000 ciudadanos que 
de forma individual se 
han incorporado a las 
actividades promovidas 
por Cruz Roja.

Los voluntarios tie
nen libertad para elegir 
las tareas que cada cual 
realice en función de sus 
aptitudes.

En cuanto a la par
ticipación por sexos, los 
hombres son más nume
rosos que las mujeres.

MADRID. (Efe).- ¡ 
Muestra del Libro Ai- 
¡ntegrada por cerca de £ 
volúmenes, ofrece en 1- 
un amplio abanico deedír- 
raras y curiosas, que prof 
de fondos de diversas cü ^ 
españolas, así como deíd 
Amsterdam. Organizada] d 

principales libreros esAfj 
especializados en vollfj 
antiguos, esta muestra K 
con las aportaciones dej. 
firmas acreditadas en uní^ 
librero de límites redl^ 
tanto de Madrid coii/ 
Valencia Barcelona y »;

Por primera vez, estaño- 
tiene carácter intemacie' 
participar en ella dos pre 
sos libreros no español “ 
holandés Dieter Schieren! P 
el francés Fabrice Ban ^‘

Mapas, revistas, volm 
de esmerada encuaderna P 
grabados conforman - A 
Muestra del Libro Antigm ‘ ^' 
tacando entre las piezas a 
tas para su venta una a 5 
de “La Conjuración de d 
lina” de Salustio, impre 
Madrid por Ibarra en 1’ 'J 
un “Tratado sobre la Cok ;r 
y la Discordia Humana! J 
Luis Vives, editado en¡ í

La librería Schierenba z 
traído a esta muestra m 4 
moso ejemplar de “Vna c 
Cordilleres et Monumen: 1 
Peuples Indigénes de U { 
que” de von Humboldt.! h 
en 1810 de las prensas s 
Schoell en Paris, y f’ M 
Bayarré expone un “Bou ^i 
Parisiense” con dibuje ; 
Claude Aubriet, impif* 1 
1727 en Amsterdam. i

Mientras Michael y La sus discos

Los Jackson presentan una 
colección de ropa en París

Sq presupuesto superará los 4.000 millones de pesetas

Ridley Scott comenzó el 
rodaje de “Cristóbal Colón”

Ernesto Sabal 
presentó en 
Barcelona la

MADRID. (Fax Press).- La 
indómita familia Jackson al 
completo presentó una colec
ción de ropa en París recien
temente. Catherine y Joseph 
Jackson, los fundadores de la 
saga, presentaron los modelitos 
sin Michael y sin La Toya, que 
justificaron con su andadura en 
solitario la ausencia del acto. 
Entre los asistentes no se vieron 
ni úsares, los normales usuarios 
de las casacas de Michael, ni 
domadores de circo interesados 
en lucir las prendas que habi
tualmente luce La Toya. La 
colección que se ha denomina
do “Jackson Family” hace supo
ner que no tendrá éxito entre 
los parisinos, pero puede causar 
furor entre los macarras del 
Bronx.

Por otra parte, los técnicos 
de mantenimiento de los apa
ratos de hix deben estar tem
blando con el último trabajo de 
La Toya Jackson que lleva por 
título “Sex fax”. Los residuos 
capilares serán inevitables si la 
fórmula de La Toya del sexo 
por fax funciona.

El estreno mundial del “vi
deoclip” del último disco de 
Michael Jackson, “Black or 
Vhite” que refleja la profunda 
reocupación del cantante por 

los colores no ha producido el 
efecto esperado. Los 1.100 
millones de pesetas que se han 
invertido en la peliculilla no han 
levantado más pasiones que la 
que su protagonista Michael 
Jackson siente por él mismo. 
Tanto dinero para que una per
sona de color (negro) se vuelva 
beige y sus discos siguen siendo 
negros. ¡Nadie es perfecto!

Nuevo L’P de Camilo Sesto

En otro orden de cosas, el 
último L.P. de Camilo Sesto lle
va ya unas semanas en el mer
cado y nadie se ha soltado el 
pelo. Su título, “A voluntad del 
cielo”, que viene a ser algo así 
como “a la buena de Dios”, 
da una idea de la desgana artís
tica del cantante de Alcoy. Los 
temas de este último disco, muy 
cameros ellos, tienen el amor 
como principal ingrediente y en 
conjunto sólo han llamado la 
atención de algunos seguidores 
nostálgicos de Camilo Sestó que 
aún no se han dado a José 
Manuel Soto. Da la sensación 
de que Camilo Sesto ha gra
bado el disco para que su Cami- 
lín pueda decir a sus amiguitos 
que su papá ya trabaja. Flojo, 
muy flojo.

CACERES. (Efe).- El rodaje 
de la película “Colón”, del 
director americano Ridley 
Scott, se inició el lunes pasado 
en el interior de la casa palacio 
“La Enjarada”, situada en el 
término municipal de Cáceres.

Las primeras escenas dirigi
das por el realizador británico 
recogen el momento en que 
Colón, interpretado por el fran
cés Gerard Depardieu, se 
encuentra con el cura Marche
na, al que da vida Fernando 
Rey, para pedirle ayuda para 
emprender el viaje hacia el nue
vo mundo.

Aunque Colón y el cura Mar
chena se encuentran en el 
Monasterio de la Rábida (Huel
va), el escenario simulado fue 
la casa-palacio cacereña, que 
durante todo el rodaje estuvo 
rodeada y vigilada por guardas 
jurados que impidieron el acce
so al interior de la finca.

En la escena entre Depardieu 
y Fernando Rey en La Rábida, 
también aparecieron los hijos 
del descubridor de Amérida, 
Diego y Fernando, todos ellos 
con vestuario ambientado en la 
época.

Desde las cinco de la maña
na, que se presentó lluviosa, el 
equipo estaba preparado para 

el rodaje en la casa palacio, 
donde se podían ver una docena 
de camiones de gran tonelaje 
y numerosos vehículos, uno de 
ellos, un autobús, trasladó hasta 
la casa-palacio a los extras con
tratados para representar a los 
monjes del Monasterio de lá 
Rábida.

Otra de las escenas rodadas 
el lunes recoge el momento en 
que se produce un enfrenta
miento entre un monje francis
cano que se encuentra escri
biendo y aparece Colón para 
solicitarle unos documentos.

El rodaje en Extremadura se 
desarrollará por espacio de dos 
semanas, posteriormente se 
trasladará a Sevilla y Salaman
ca, para después partir hacia 
Costa Rica, donde se rodarán 
las escenas de los viajes marí
timos.

“Cristóbal Colón” contará 
con un presupuesto superior a 
los 4.000 millones de pesetas 
y entre los actores del reparto 
se encuentran el francés Ger
man Assante, en el papel de 
Sánchez, y Angela Molina, 
como Beatriz, aunque aún no 
está decido quién interpretara 
el importante papel de Isabel 
la Católica.

reedición de si
obra narrativa

BARCELONA. (Efe', 
escritor argentino 
Sábato presentó el m^^ , 
Barcelona la edición rew^ J 
definitiva de su obra 
completa, que compre". 
novelas “El túnel”. • 
héroes y tumbas” y ‘’^'^’ 
el Exterminador”.

La obra, sometida a uW^ 
sión por el propio au’^^i^ 
especial incidencia en , 
héroes y tumbas” 
“Abaddón el externn",^ 
(1974), ha sido publiOg 
Círculo de Lectores, 
mismo prepara la edií^^ 
dos nuevos volúmenes l 
totalidad de la obra 
y otros textos inédho^;í 
ellos una pieza dramat^/

La editora' publicara 
una biografía «(ustrada X 
texto autobiográfico, m 
y documentos selecciona ^ 
el propio autor. .jm.

“La obra de arte 
mismo lugar que el 
y el sueño, y el arle pn^ ^| 
a donde no llega la jpj 
declaró el escritor en n j^ 
ferencia ante un cení 
lectores.
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Los ecos del sábado no se apagan

El gol del capitán del Albacete fue el más votado por los telespectadores de Canal Plus

Catali, en la cresta de la ola: “Sigo 
recibiendo llamadas de felicitación”

A 
leá “Estoy muy centrado en lo que puedo hacer, es un año importante en mi carrera deportiva

El delantero 
Martín llegó a 
un acuerdo para 
fichar por el 
Marbella

A.G.

^1 h '—————- 
“ El gol de Catali frente al 

’^^EC Barcelona fue consi-
del derado por los telespecta-

dores de Canal Plus como
esp el mejor de la jornada, por

/ob
ra i 
de

encima del que logró Fer
nando Hierro en Sarriá

híran una preciosa jugada 
^^de Michel. El “capi” sigueredi

cora en candelero.

Adolfo GIMÉNEZ

icrá 
pre El gol del “capi” sigue dan

do que hablar cuando el equi-año!, 
,jgij po manchego ha iniciado ya
Bav la preparación del encuentro
,g|g jJel próximo domingo ante el 
rus: p^^ligtoso Burgos de Novoa 
1 h que, por cierto, cuenta en sus
jgui pías con un jugador nacido 

sn Albacete y forjado en laJS 
a ¡antera del
de Alejandro.

club merengue,

ipre¡J Catali ha recibido en los 
áltimos díasn infinidad de lla-

2oiK madas de aficionados, amigos 
anaí }' familiares felicitándole por

ti

Catali se reencontrará el domingo con un viejo amigo suyo, Alejandro. JESUS MORENO

«s
í

3 íl golazo marcado a Zubi-
nba tarreta el pasado sábado. La 
i tu felicidad del “capi” aumentó 
Vua cuando en Canal Plus, los
nens

dt,

telespectadores eligieron su 
gol como el más espectacular 
^e la jornada: “Pienso que ha 
sido el más bonito, no sólo

fi por el remate, sino también 
íou por la jugada que dio origen 
)U]ff al gol. Fue una jornada en 
3res ' Jla que tampoco hubo goles 

niuy destacados”.
«-* Benito Floro no es parti

dario de individualizar des- 
gl pués de los partidos, pero en 

esta ocasión no faltaron las

Sl
iva

palabras de felicitación del 
míster. Catali comenta al res
pecto lo siguiente: “Me dijo 
9ue eso es lo que él quería 
Aoe yo hiciera. La verdad es

■ M

W
"

t ár
El delantero sevillano del 

Albacete Balompié, Martín, ha 
llegado definitivamente a un 
acuerdo con el Atlético Mar- 
bella, conjunto de la Segunda 
División B que eliminó recien
temente al club manchego de 
la Copa del Rey.

Martín no entraba en los pla
nes de Benito Floro para esta 
temporada, por lo que una vez 
recuperado de la lesión, el club 
comunicó al jugador su deseo 
de prescindir de sus servicios. 
El delantero, aún pensando que 
es un futbolista válido para la 
Primera División y entendiendo 
que no ha tenido las suficientes 
oportunidades para demostrar
lo, apuntó su buena disposición 
desde el principio para llegar 
a un acuerdo con la directiva.

La rescisión de contrato esta
ba sellada desde hace algún 
tiempo, pero Martín, que deja 
un entrañable recuerdo en el 
club, ha venido entrenando has
ta la fecha con la primera plan
tilla en tanto en cuanto encon
traba equipo. Puncho, por su 
parte, sigue a la espera de reci
bir noticias del Granada.

que no soy un goleador nato, 
pero siempre he marcado cin
co o seis goles por temporada; 
sin embargo, el año pasado 
sólo marqué uno, ante el Rayo 
Vallecano y el sábado ante el 
Bar^a he conseguido mi pri
mer tanto de la temporada; 
a ver si ahora comienza la 
racha”..

El capitán del Albacete 
Balompié se muestra satisfe
cho por la forma en la que 
está llevando a cabo su propia 
trayectoria en Primera Divi
sión: “Estoy muy centrado en 
lo que puedo hacer, es un año 
importante en mi carrera”. 
Reconoce también que la nue
va función que le ha éneo-

mendado Benito Floro para 
este año, con un aire mucho 
más ofensivo que la pasada 
temporada, le tuvo algo des
pistado en las primeras jor
nadas: “Sí, pero hay que aco
plarse a todo y ahora me 
encuentro a gusto. Tengo, 
además, muchas más opciones 
de cartt a la portería contraria 
y esto siempre es bonito”.

El próximo domingo, Catali 
se encontrará con un viejo 
conocido en el Carlos Bel
monte, Alejandro, con quien 
coincidió no sólo en el Alba
cete Balompié en Segunda 
División B, sino también en 
aquel histórico Atlético Alba
cete de Boronat que que se

debatía por las categorías infe
riores de la región murciana. 
Para el capitán merengue 
“Alejandro es el mejor lateral 
que hay en Primera División, 
junto a Geli. Es un buen juga
dor, no entiendo por qué no 
viene jugando regularmente 
en las últimas jornadas”.

El Burgos es la próxima 
reválida: “Es un equipo muy 
centrado en lo suyo, se va a 
encerrar en su área y buscará 
el contragolpe. Parece eviden
te que se nos dan mejor los 
equipos que vienen aquí a 
ganar, como hicieron Valencia 
o Barcelona, dejan más espa
cios y nos desenvolvemos 
mejor”.

^ 1^1 concejal de Deportes^ Paco Delgado^ se 
í pierde en la ambigüedad de su discurso

A.G.

Deportes, en 
"^^^ deterioradas 

*1 Albacete 
ílDÑuila tener sólo
ninfeté cisca: “Mientras yo 

muestra 
l-®^os los pactos 

b^tón (a^t “"‘enor corpi,- 
. o • • ^^ ^ti^ veladamente 

la "’^vega ahorai-idíBnire *g^®^^^ más absoluta, 
disimulado deseó 

ayuda.s 
rf club^bl? ^^^ pueden llegar 

y miedo atroz 
Es el 

un3Íl^íiniera además en

A Delgado se le está viendo 
venir desde el primer momento. 
Su apego a la cansina burocra
cia no es más que la excusa 
para revisar todos los acuerdos 
en los que él no ha intervenido; 
la necesidad del Ayuntamiento 
de recaudar fondos le hace sen
tirse mal a la horíi de “aflojar” 
la pasta para las arcas de un 
Albacete Balompié que pide 
algo absolutamente coherente: 
“Recibir el dinero que su pro
pio equipo genera”.

Delgado tendrá que definir
se, con o sin escritos, sobre si 
retira al Albacete o no los 
recursos procedentes de publi
cidad, bares y almohadillas del 
Estadio. Y que apechugue con 
las consecuencias. Pero que no 
maree más la perdiz. Y en el 
tema del marcador, lo mismo: 
Si el Ayuntamiento no puede 
invertir, que deje hacer a los 
que pueden. Pero que deje ya. Delgado marea la perdiz, pero se le ve venir. JESUS MORENO

Los técnicos 
decidirán esta 
semana sobre la 
contratación de 
extranjeros

El cuerpo técnico del Alba
cete Balompié decidirá esta 
semana sobre la contratación de 
los refuerzos extranjeros que 
hacen falta, una vez estudiados 
los informes que Pepe Carcelén 
ha recabado sobre jugadores 
brasileños y los de Julián Rubio 
y Antonio Flores sobre delan
teros vistos en los viajes a Dina
marca y Checoslovaquia.

Las gestiones que se tienen 
pendientes pueden ir en función 
de lo que el boliviano Marco 
Antonio Etcheverry sea capaz 
de hacer a partir de estos 
momentos, ya que después de 
tres jornadas de ausencia de las 
convocatorias, el Diablo debe 
empezar a entrar en la.s misma.s 
para saber hasta qué punto se 
ha recuperado física y sico
lógicamente.

El propio Etcheverry comen
tó ayer a la agencia Efe que 
tiene la confianza del entrena
dor: “Padecía un cansancio de 
dos años, al jugar ininterrum
pidamente desde las eliminato
rias de 1989 para la Copíi de 
América, disputada en Brasil, 
y pese a que comencé bien en 
el Albacete, no he podido seguir 
al mismo ritmo del equipo. 
Espero estar en perfecta forma 
las próximas semanas para 
poder adaptarme al juego del 
resto de mi.s compañeros”, 
declaró.

Benito Floro está dispuesto 
a dar una nueva oportunidad 
al boliviano, cuya calidad nadie 
discute.
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El CABA intenta fomentar el deporte base con este torneo.

Los equipos de la cantera del CABA se enfrentarían a los de Estudiantes, Pamesa y Júver

El CABA pretende organizar esta 
Navidad un torneo de deporte base

Moraga: ^^Hablamos con Delgado y dio el visto bueno, pero ahora se ha vuelto atrás’"

El concejal de Deportes, Paco Delgado, no ha comenzado 
con buen pie su andadura en el Ayuntamiento de Alba
cete, pues si ya es conocido su enfrentamiento con 
el Albacete Balompié, con el CABA parece que lleva 
un camino parecido, después de su negativa para patro
cinar un trofeo navideño de deporte base.

Juan CARRIZO

Según nos comentaba el 
presidente en funciones del 
club de baloncesto albaceteño, 
José Miguel González Mora
ga. "se pensó hace tiempo 
organizar un Torneo de Navi
dad dedicado al deporte base, 
con las canteras de equipó de 
ACB y la del propio CABA”.

“En un principio se habló 
con Delgado al que se le pro
puso la idea y le pareció bien. 
Los gastos que tendrá este tro
feo son los de alojamiento de 
los equipos, que se haría en 
el CEI, y los de desplazamien
to’', comentó Moraga.

Tenis de Mesa: Resultados de los equipos 
albaceteños en las Ligas Nacionales

LT

En el duelo local de la Segun
da División Nacional masculina 
de tenis de mesa, el Bodegas 
Campollano endosó una severa 
e inesperada derrota, por su 
contundencia, al Caja Postal, 
que no pudo contar con el pun
tal del equipo José Luis Mar
tínez con fisura de radio.

Por el Bodegas Campollano 
jugaron Luis Gabaldón (2), 
Antonio Carretero (2) y Javier

“Con el visto bueno del 
concejal comenzamos a hacer 
gestiones con Estudiantes, 
Fórum, Pamesa, Mayoral, 
Júver, Real Madrid y algunos 
clubes más, contestando la 
mayoría en sentido afirmati
vo”. continuó el presidente.del 
CABA.

“Pero -añadió Moraga- 
donde “dije digo, ahora digo 
Diego”, y; aunque mantiene 
la utilización del CEI, no 
cubrirá los gastos de despla^ 
zamientos de los equipos'’.

El CABA está, muy inte
resado en realizar este torneo, 
pues es muy interesante obser
var las canteras de otros clu

Gómez (1) que obtenían su pri
mera victoria a costa del otro 
equipo local, que formó con 
Juan López, José E. Leal y Car
los Serrano.

Por su parte, el Severo 
Ochoa obtenía su 5^ victoria de 
la temporada y lo hacía en 
tierras alicantinas a costa del 
C.T.T. La Vila, que no fue en 
ningún momento rival para los 
albaceteños que resivían el 
encuentro en menos de una 
hora. Por el Severo Ochoa juga

bes con respecto a la del club 
albaceteño, y sobre todo 
fomentar este deporte entre
los chavales.

Pero según nos decía Mora
ga: “El club no pretende ganar 
dinero con ésto, pero lo que 
no puede hacer es sufragar 
estos gastos (sobre las 300.000 
ptas.) pues el presupuesto está 
ya muy ajustado”.

En estos momentos se están 
realizando gestiones para 
encontrar algún patrocinador 
para este interesante torneo, 
teniendo en cartera dos o tres 
empresas que parecen inte
resadas.

Las fecha previstas son el 
21 y 22 de diciembre y por 
abaratar los gastos se han ele
gido, entre los dispuestos, a 
las canteras del Estudiantes, 
Pamesa y Jú\^r Murcia. Los 
equipos que jueguen serán 
infantiles, cadete.s y juveniles 
y la cifra de participantes pue

ron Antonio J. Hernández (2), 
José C. Leiva (1) y Sebastián 
García (2).

Más difícil lo tuvieron las chi
cas del Severo Ochoa, que 
tuvieron que luchar durante casi 
cuatro horas para derrotar a las 
madrileñas del Rafael Alberti 
que se mostraba como un equi
po muy sólido en casa pues 
marchaba invicto hasta el 
momento.

Fue la que partía como ter
cera jugadora del equipo alba

de rondar sobre los 180 cha
vales.

Por otro lado, la empresa 
Canon ha ofrecido al CABA 
concertar un partido está 
Navidad entre el equipo de 
Segunda División y uno de 
jugadores veteranos, entre los 
que se encuentran Corbalán, 
Iturriaga, Gil, Beirán y Pania- 
g^a-

En este sentido la directiva 
del conjunto albaceteño tam
bién esta buscando una 
empresa que patrocine este 
partido, pues el equipo de 
veteranos cobra una cantidad 
por jugar estos partidos, más 
que nada para cubrir gastos 
de desplazamiento y hospe
daje.

Por último señalar que el 
equipo de Tercera División, 
el CÁBA-Promociones Auge 
consiguió vencer al Infantes 
en su propia pista por 83-90.

ceteño, M® José Palencia, la que 
resolvía un encuentro que siem
pre fue favorable a las madri
leñas en el marcador, pues con
taban con una 3-1 y con un 4-3 
a su favor que no llevó a cris
talizar en el marcador gracias 
al juego de M® José.

Resultados.- Segunda mascu
lina: Bodegas Campollano, 5 
Caja Postal, 0; C.T.T. La Vila, 
0 - Severo Ochoa, 5. Primera 
femenina: Rafael Alberti, 4 
Severo Ochoa, 5.
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El club Lincejijí
BTT, edita la
revista — 
informativa ^’’, 
“Pedaladas” íí 

^ez(
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ^22, 

tila

mo de montaña ha editadiKía 
revista informativa coneliniag 
bre de “Pedaladas”, que frbi 
carácter mensual. No

Este primer número, el^., s 
Donato Valero hace unpi^ief 
en el que se puede Ieerp5'^i 
sus páginas podréis leera^po 
que se crea pueda dar «apios 
a conocer más y más loF’^oi 
nos rodea de la oatura4 ^ 
aquello que interese es^ ° 
sobre vuestra actividad”, r

Y continúa: “Esta revRülfe= 
ponéis en las manos de 
nidad de amigos y de otrej . 
lo serán muy pronto, esperd I 
sirva de apoyo a vuestra r- | 
y que ésta ilusión se cotí 
a aquellos que deseen eniti 
la ecología a través de la 
cleta de montaña”. j

Ojeando la revista po4 
encontrar un interesante fj 
en el que se cuentan to. 
pecias sufridas durante una’ j 
realizada alrededor de 
Padrastro”.

Otra página está destinan 
reflejar anécdotas que , 
en las marchas. Después.'’ j j 
páginas estarán dedicas | 
reflejar cuales van a serial, 
vidades que el club rc®^ j 
en este número cero seexpi ; 
las que se realizarán dní 
el mes de diciembre. EnW' 
destaca la subida al Padr^. 
que se realizó el pasado w 
de noviembre.

La revista también dejat- 
página, denominada ”^^,a 
jas”, que dedicará 
cualquier cosa que se <!■ 
comprar, vender, alquilar.

Por último, Francisco 
coordinará una página en , 
se hablará de temas ecoK 
y de medio ambiente, 
mos que nuestra activida^^. 
damentalmente se des»^' 
por parajes naturales y , 
lo que defendemos Jn n 
leza, la ecología, etc. ’ ,

“No creemos incompa^ 
bicicleta y el campo, 
contrario, y por eso de 
luchar para que nuestro e” 
sea limpio y natural , 
leyendo en esta ’^^^LL 
revista, dedicada a los j 
rosos aficionados al cicl'S .^; 
montaña.
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Las toledanas marcaron su primera canasta en el minuto 10, cuando el marcador señalaba un 50-0

1 C.B. Albacete consiguió un record al 
derrotar al C.B. Polígono por 177-22

Las albaceteñas no se contagiaron del enmarañado y aburrido juego de las de Toledo

JjiCK Albacete, equipo 
F menino de baloncesto que
' Hita en la Segunda Divi-
(^ consiguió un nuevo 

icord de anotación ai
imtar al C.B. Polígono,
i 'Toledo, por la friolera 

177-22, un margen de 155 
uh pilotos que deja bien claro 

in diferencia entre ambos 
ÍCe,^'uníos.

la
LT

, ^77, C.B. Albacete (92+85): 
(28), Valero (15), Taran-

» ¡n (23), Pla (23), Vázquez 
^), Piñero (5), Jiménez (14), 
;rez (14) y Buedo (28).

-----22, C.B. Polígono (8+14): 
idilla (3), Fernández, Nieto

rde|, Martínez (4), Recio (2), 
ditad'arcía, Gallardo, Salgado (4), 
3n eifaiagua (5) y Domínguez.
quei^bitros: García y Herreros.

No se puede hablar de par- 
’o, el^O) sino de un buen entre- 
jn pruniento de las jugadoras que 
leer pena Pepe Sanz, ante un 

;erai^po muy pobre en fufida- 
ar ocfPlos y planteamientos de 
ás loPncesto.
turaii^ podría destacar como 
; e.v^dota del partido que las 
j-’ Wdanas consiguieron su pri-

; de

Í

1 ú^4

1
¡B

h 
iSi

Partido de entrenamiento para el C.B. Albacete. JESUS MORENO

mera canasta en el minuto diez 
de la primera parte, cuando el 
electrónico señalaba un escan
daloso 50-0.

Si algo hay que destacar de 
las albaceteñas, aparte del mar
cador conseguido, fue que en 
ningún instante del partido se

contagiaron del enmarañado y 
aburrido juego de las visitantes, 
dando siempre sensación de 
equipo que juega sus sistemas 
y no se deja influenciar por el 
juego contrario. ■

El próximo domingo el C.B. 
Albacete juega fuera, frente al

C.B. Cuenca. Este partido pue-, 
de ser una importante piedra 
de toque para saber las posi
bilidades del equipo albaceteño 
en esta temporada, .cuyo obje
tivo es quedar campeón y par
ticipar en la fase de ascenso 
a Primera División.

El Betis 
adeuda dinero 
ai argentino 
“Puma” 
Rodríguez

SEVILLA (Efe).- El 
argentino José Luis “Pu
ma” Rodríguez, ex juga
dor del Real Betis que 
actualmente milita en el 
Deportivo Español de la 
Liga argentina, llegó ayer 
a Sevilla para pedir al 
club andaluz el dinero 
que le debe desde hace 
seis meses.

“Puma” Rodríguez, 
quien se marchó la pasa
da campaña a su país al 
no entrar en los planes 
de los técnicos béticos, 
afirmó que “después de 
todo el tiempo que he 
estado en mi país no me 
han pagado lo que me 
correspondía, algo que 
tenían que haber hecho 
el 30 de junio, y por éso 
se tomó la decisión de 
venir a España”.

El futbolista argentino, 
quien está acompañado 
de Ríos Seoane, presiden
te del Deportivo Español, 
y su abogado, comentó 
que intentó sin éxito loca
lizar a Hugo Galera, pre
sidente del Betis. “Pese 
a que el domingo tengo 
que jugar en Argentina, 
tuve que tomar la deci
sión de venir”, explicó el 
delantero.

o ^
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ASU DISPOSICION EN;
mmodidad
No notará que los llevo 
puestas.
Evitará las operaciones 
habituales de limpieza. *

Me¡or visión
Estrenará lentes cada
semana.

Mayor salud
Se evitará la acumulación 
de depósitos que 
habitualmente se 
producen con las lentes 
convencionales, así como 
las reacciones alérgicas a 
los productos de limpieza. 
Elevada transmisibilidad 
al oxígeno.

ALBACETE

Optica Albacete
Dionisio Guardiola, 30.

Optica Crisol Joselin
Avda, de España, 23.

Optica Crisol Joselin
Donantes de Sangre, 33.

Optica Lola Marín
- Tinte, 22.
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Optica Parra
Moreras, 5.
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SOLICITE UN PAR
DE LENTES ACUVUE GRATIS 
(PROMOCION VALIDA
HASTA 15.12, 91)

ACUVUE

Consulte a su profesional en el cuidado de la visión.
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El centrocampista del Real Madrid es el máximo goleador de Primera con diez tantos

Hierro: ‘^Con Antic como entrenador
cambió el equipo y yo también”

^‘Ahora en lo único que pienso es en el equipo, ya que es importante mantener la racha de resultados^’

EI domingo s 
sortean los 
grupos de ¡a 
fase previa df 
Mundiar94 \

Fernando Hierro, jugador 
centrocampista del Real 
Madrid que actualmente 
ocupa el primer puesto en 
la clasifícación de goleado
res de Primera División, con 
diez tantos, afírmó en Sevi
lla que con la llegada de 
Radomir Antic como entre
nador el equipo dió un cam
bio y él también.

SEVILLA (Efe).- Hierro 
asistió en la capital hispalense 
a una fiesta, en la que recibió 
el premio al mejor deportista 
andaluz fuera de Andalucía, 
otorgado por representantes de 
distintos medios de comunica
ción de la región.

“Este premio me llena de 
orgullo, porque es muy bonito 
que en tu tierra, cuando estás 
fuera, se acuerden de uno”, dijo 
el jugador.

Sobre su racha goleadora 
afirmó: “No soy un goleador 
nato, pero ahí estoy y nadie te 
lo puede quitar, y aunque tengo 
otras funciones si en el futuro 
tengo la posibilidad de ser máxi
mo goleador lucharé por ello”.

No obstante, el internacional 
madridista precisó: “Ahora en 
lo único que pienso es en el

Hierro recibió en Sevilla el premio al mejor deportista andaluz fuera de Andalucía.

1

VALENCIA (Efer 
Angel María Villar, pf 
sidente de la Federactfi 
Española de Fútbol, fc 
que espera que la seldcoí 
ción española tenga n^j-gf 
suerte que en anterioríf^-j 
ocasiones en el sorteo i^j^ 
los grupos de la fase pek 
via del Campeona^./ 
Mundial de Fútbol i"“ 
Estados Unidos-1994,^5^*^ 
se celebrará el próxiní^ 
domingo en Nueva Yoit' j

“En el grupo de la 
ma Eurocopa tuvim -^q, 
poca fortuna a pesar ó yj^ 
que el grupo estaba con qm 
pensado y ahora hayqí hai 
tener confianza, ya quería 
más accesible una cla/de 
ficación para un mundiijoi 
que para una fase fiffi 
de la Eurocopa”, dij a 1
Villar. ide

“En los grupos de ligo 
Eurocopa”, explicó fdc

equipo, ya que es importante 
mantener la racha de resultados 
y juego que hemos mostrado 
hasta ahora”.

Hierro indicó que “el sistema 
de Antic favorece a todo el 
equipo, que juega bien”, y aña
dió: “Hasta que el técnico vino

el año pasado estaba la cosa 
mal, porque se perdía dentro 
y fuera. Con él el equipo ha 
demostrado otra entereza, ha 
dado un cambio general y yo 
también”.

“Es una ventaja entrar desde 
posiciones retrasadas para con

seguir goles, porque en la punta 
hay muchos menos espacios. 
Nosotros lo que hacemos es 
buscar el momento justo, sin 
precipitamos, y en eso he teni
do suerte, porque he encontra
do el idóneo para llegar a por
tería y marcar”, dijo Hierro.

presidente, “sólo se cb 
sifica el primero, mientra 
que en los de mundial sor 
dos las plazas, lo que o¡

de 
en 
al

significa que pueda se 
muy comprometida inda
so

CO 
lo

la obtención de b tasegunda posición del gr» 
po que nos corresponda e5 
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SI SE QUEDA 
SIN PALABRAS. 

ANUNCIESE 
CON ELLAS.
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Los maños juegan en La Coruña frente a un Deportivo que les endosó un 2-0 en La Romareda

j Zaragoza y Español afrontan hoy la 
Copa del Rey con un pie fuera

1 Los blanquiazules reciben al Sevilla, que se trae una ventaja de 4-1 del partido de ida

x^EI Zaragoza, que viaja a 
^a Coruña con un 2-0 en 

Contra, y el Español, que 
^recibe en Sarriá al Sevilla 

’^^^tras haber perdido el par- 
'^^tido de ida por 1-4, son 
PJos equipos que tienen más 

^^^Uifícultad para superar la 
^quinta eliminatoria de la 

’Sopa del Rey.

MADRID (Efe).- El Zara- 
. "goza no es el mismo que 
^“'Icoraenzó la temporada y ha 
‘^'"visto cortada su racha desde 
‘-*”^que el Deportivo le derrotase 
'I^hace quince días por 2-0 en 
^^Ma Romareda, en el partido 
t^Mde ida de la quinta elimina- 
níii{toria de la Copa del Rey.

Además, los maños viajarán 
dijía La Coruña con la baja del 

defensa Solana, que el domin- 
le irgo se lesionó en el partido 
i e de liga frente al Sevilla.
di ‘ El Deportivo, que el pasado 

atR domingo obtuvo un meritorio
1 SOI empate en el Plantío frente 
e tt ?' Burgos, afrontará el partido 

se 'con la tranquilidad que le dan 
^dí los dos goles de ventaja y con 
j lilla ayuda de su público inten

tará hacer valer la renta.

er
o

El Español recibe en suida'
pstadio al Sevilla con un 4-1 

2^ en contra. Los “periquitos” 
r: fueron ridiculizados el pasado 

domingo por el Real Madrid 
y lo tienen prácticamente 
mposible para,superar a un 

|Sevilla que parece haber 
»>icontrado en Suker a uno 

los mejores rematadores de 
í» liga.
r El Burgos, que perdió por 

en Compostela en el par- 
Uwo de ida, y el Valencia, que 

derrotado por el mismo 
resultado en Tenerife, son 

Después de la abultada goleada que el Real Madrid infringió al Español en Sarriá

|Jaume Sabaté: “Lo único que me duele es 
la falta de amor propio de mis jugadores”

í^u^^^ONA (Efe).- Jau- 
r Labate, entrenador del RCD 
^anol dijo ayer en relación 

derrota sufrida por su 
MadíV ^Q'^^íngo ante el Real 

i° único 

sus jugadores. 
demore ^^’’°’‘sta profesional 
PWdn P®«‘«f en un
L el '.*''' *^^ ^'^^ '^ ridiculicen 

^^ determinadas 
¡ y ^^^iones”, señaló 
^“ddw^ í' “VP" 
fcunipr^^ Español se 

ti mirante 45 
ttter plantilla del pri- 
fea^T* ^‘■® la misma 
iratado ^P^”^^ ‘^“^ “^° ^^ h^ri 
i^nicn .V’^’.^^rnente cuestiones 
«^tes '??’^aS’ Sino otras refe- 
fedores ^^ ’°^ 
J^cgo” ^^ terreno de 

El ' 
ño a españolista se refi- 

^ ® en el partido frente

í

Í>

Guus Hiddink más preocupado por el partido de hoy que por los rumores sobre la selección holandesa.

otros equipos de primera divi
sión que no encontrarán faci
lidades para superar la eli
minatoria.

Otros enfrentamientos inte
resantes son el Logroñés-Real 
Sociedad, con ventaja para los 
donostiarras de 2-1, Betis-Ge- 
tafe, con 1-0 en el partido de 
ida para el Getafe y Avi
lés-Murcia, con empate a dos 
tantos en el encuentro de ida.

El Ath. Bilbao es el que 
más fácil lo tiene. El 3-0 de 
renta que obtuvo en el partido 
de ida en Palamós le permite 
afrontar la vuelta en San 
Mamés con absoluta tranqui
lidad.

al Real Madrid del pasado 
domingo, si sus hombres hubie
ran actuado “con más amor 
propio en determinadas accio
nes, éstas no se habrían pro
ducido”.

Sabaté considera, dijo, que la 
diferencia conseguida por el 
Sevilla en el partido de ida de 
la quinta eliminatoria de la 
Copa del Rey (1-4) “es bastante 
sustancial”, aunque destacó que 
su equipo tiene posibilidades de 
remontar la eliminatoria.

“Castillos más grandes han 
caído”, dijo sobre la diferencia 
en contra del partido de ida, 
y agregó: “Siempre salimos con 
el optimismo necesario para 
ganar los partidos”.

“Vamos a luchar con los efec
tivos que el equipo tiene, aun
que precisamos experiencia y 
por eso estamos buscando inte
grar nuevos jugadores que nos 
la garanticen”, añadió.

Sabaté indicó que cuando se

En la próxima eliminatoria 
entrarán en el sorteo el Real 
Madrid, Atlético de Madrid, 
Barcelona, Osasuna, Oviedo y 
Sporting de Gijón, los seis 
equipos que iniciaron esta 
temporada su participación en 
competiciones europeas.

Guus Hiddink, entrenador 
del Valencia, manifestó ayer 
que su actual preocupación es 
el partido de Copa del Rey 
que su equipo debe disputar 
hoy ante el Tenerife, y no los 
comentarios sobre su posible 
nombramiento como seleccio
nador nacional holandés.

“Los rumores son rumores 
y no hay que hacerles caso. 

1

El Español no levanta cabeza.

hizo cargo del equipo, en sus
titución del balcánico Lubo 
Petrovic, no creía que tendría 
tantas dificultades, “que se han

Hace unas semanas se decía 
que no iba a comerme el 
turrón en Valencia y ahora 
parece que sí lo haré”, añadió 
el técnico.

Respecto al partido de 
Copa del Rey, que el Valencia 
afronta con un gol de des
ventaja, afirmó que sería muy 
duro quedar eliminado de esta 
competición a estas alturas de 
la temporada.

“La Copa del Rey es muy 
distinta a la liga y el partido 
disputado contra el Tenerife 
el pasado domingo ya no 
cuenta. Ahora todo depende 
de la forma en que afrontemos 
este encuentro”, dijo. 

agravado con las lesiones de 
hombres importantes como Ser
gio y Mino, lo cual nos ha hecho 
vacilar en los últimos partidos”.

La Liga 
desconoce la 
negativa de Gil a 
televisar el derbi 
madrileño

MADRID (Efe).- La Liga de 
Fútbol Profesional desconoce la 
intención de Jesús Gil, presi
dente del Atlético de Madrid, 
de no permitir la transmisión 
por televisión del partido de liga 
del próximo 4 de enero frente 
al Real Madrid y que hasta que 
no tengan notificación oficial no 
actuarán al respecto, informa
ron fuentes de la LFP.

Según la Liga, los partidos 
que se transmiten cada semana 
por las televisiones autonómicas 
son solicitados once días antes 
de su disputa, por lo que el 
partido entre el Atlético de 
Madrid y el Real Madrid deberá 
ser concedido el próximo día 
23, aproximadamente.

Para la Liga “se están crean
do hipótesis sobre esa posibi
lidad y hasta que no se tenga 
notificación del Atlético de 
Madrid el Comité Ejecutivo, del 
que Jesús Gil forma parte, no 
tomará una decisión”.

Jesús Gil declaró que el pro
blema radica en que “los próxi
mos cinco partidos del Atlético 
de Madrid serán televisados, 
por lo que se corre el riesgo 
de que el público no acuda al 
estadio”.

Gil, que no quiso ratificarse 
en su decisión de prohibir la 
transmisión del partido frente 
al Real Madrid, dijo que ha 
enviado un escrito a la Liga de 
Fútbol Profesional en el que 
aporta soluciones al problema.

■”No amenazo a nadie. Tengo 
claro lo que hacer, pero lo 
mejor es lo de los equipos 
modestos. Tienen 120 millones 
de pesetas fijos y les televisan 
pocos encuentros. El Atlético 
está pagando el ser grande. Si 
quieren tantos partidos televi
sados que me paguen las nómi
nas de los jugadores”, manifestó 
Gil.

Hierro, Manolo, 
Schuster y Laudrup 
incluidos en el 
“Super equipo”

ROMA (Efe).- Los jugadores 
españoles Fernando Hierro 
(Real Madrid) y Manolo (At
lético de Madrid), el alemán 
Bernardo Schuster (At. de 
Madrid) y el danés Laudrup 
(Barcelona), figuran en el “su- 
per equipo” que elige semanal
mente el diario deportivo mila
nés “La Gazzetta dello Sport”.

En este “super equipo” son 
mayoría los jugadores que 
actúan en el fútbol español, 
pues cuatro de ellos figuran 
como titulares.

El “super equipo” está inte
grado, por; Omerovic 
(YUG-Estrella Roja/YUG). 
Apostolakis (GRE-Panathinai- 
kos/GRE), I. Hassan (EGINeu- 
chatél Xamax/SlJI), Ricardo 
(BRA-París S.Germain/FRA), 
Weber (ALE- Eintracht Franc- 
fort/ALE). F. Hierro (ESP-Real 
Madrid/ESP), Schuster 
(ALEAtlético de Madrid/ESP), 
Laudrup (DIN-Barcelona/ESPj, 
Giggs (PDG- Manchester Lni- 
ted/ING). Manolo (ESP-Atléti- 
co de Madrid/ESP), Ramón 
Díaz (ARG- River Plate/ARG).
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José Luis González ha realizado duras declaraciones contra el club Joma.
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Savic, sustituye a Ortiz en estos Fano J 

El FC Barcellp.

El toledano ha abandonado este club y ha fichado por el San Pablo, para el que correrá gratis

José Luis González: ^^El club Joma usó 
triquiñuelas impropias de caballeros”
El club se retrasaba cada vez más (a veces hasta 5 meses) en el pago de los honorarios establecidos”

Eri

El atleta toledano José Luis González, plusmarquista 
nacional de 1.500 y 5.000 metros, acusa de utilizar 
“triquiñuelas impropias de caballeros” y tácticas dila
torias al club Joma, con el que se había comprometido 
hasta 1992 y que ha abandonado para integrarse en 
el San Pablo.

MADRID (Efe).- El atleta 
denuncia en un comunicado 
remitido a Efe “el lamentable 
comportamiento de los diri
gentes de Joma, que han 
intentado en los últimos días 
bloquear las conversaciones 
encaminadas a llegar a 
entendimiento”.

“Mediante la utilización 
triquiñuelas impropias 
caballeros y escondiéndose 

un

de 
de 
de

forma premeditada en los últi
mos días”, añade, “los respon
sables de Joma han querido 
dilatar al máximo la situación 
para evitar que fichara por 
otro equipo”.

González precisa que firmó

Homicius, Sabonis y Kurtinaitis dieron
dinero para la Federación Lituana

ZARAGOZA (Efe).- Valde- 
maras Homicius, jugador litua
no del CAI Zaragoza hasta que 
se recupere el alero Mitchel 
Anderson, reconoció a Efe que 
cuando salió de la URSS, tanto 
él como sus compatriotas Arvi
das Sabonis y Rimas Kurtinaitis 
cedieron el 70 por ciento de 
sus fichas a la federación litua
na, aunque ahora su situación 
económica le impide hacerlo.

Homicius añadió que desco
noce si sus compatriotas malí- 

su compromiso con el San 
Pablo el pasado 29 de noviem
bre, día en que expiraba el 
plazo establecido por la Fede
ración Española de Atletismo 
para la renovación de fichas.

El atleta toledano alega que 
la ruptura con Joma, club al 
que se incorporó en noviem
bre de 1989, se ha producido 
a causa del “incumplimimen- 
to, por parte del club, del 
acuerdo que regulaba la rela
ción entre ambas partes”.

Según González, las relacio
nes entre ambas partes se 
habían deteriorado en las últi
mas semanas “y el club se 
retrasaba cada vez más (a 

tienen el envío de fondos. “Lo 
que sí tratamos de hacer”, expli
có, “es es buscar patrocinadores 
que cubran todos los gastos de 
la selección”.

De los compañeros con los 
que ha tenido oportunidad de 
hablar, recordó Homicius, se 
muestran favorables a formar 
parte del equipo Kurtinaitis, 
lovaisha, Marchulenis, Sabonis, 
Alcksinas, Brazacs y Koshus, así 
como el ex-jugador de Mayoral 
Maristas Leo Rautins. quien ya 

veces hasta cinco meses) en 
el pago de los honorarios 
establecidos”.

El plusmarquista nacional, 
que dice poder permitirse 
competir el último año de su 
carrera sin cobrar nada de un 
club -en el San Pablo estará 
gratis- asegura que se objetivo 
es “volcarse de lleno” en la 
preparación de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona “con 
la máxima ilusión puesta en 
el reto que supone cambiar 
de los 1.500 a los 5.000 
metros”.

“Nunca me había ocurrido 
nada parecido. Mis anteriores 
clubes siempre me habían 
pagado religiosamente”, ha 
dicho González.

Jesús Martínez, portavoz de 
Joma consultado por Efe, no 
ha querido comentar la frase 
de González acerca del “uso 
de triquiñuelas” y ha señalado 
que atleta y club han rescin- 

ha enviado su documentación, 
aunque espera la contestación 
de los organismos estatales.

Quien con seguridad no esta
rá presente es el jugador del 
Taugres de Vitoria Joe Arlauc- 
kas, estadounidense de origen 
lituano, ya que prefiere descan
sar después del campeonato de 
la liga ACB española.

Homicius admitió que fue él 
mismo quien comenzó a poner 
en marcha la búsqueda de 
patrocinadores y jugadores que 

dido el contrato “de mutuo 
acuerdo”. “No se le debe un 
duro”, ha explicado, “y existe 
un papel que así lo acredita”.

“No se ha forzado para 
nada al atleta a firmar el fini
quito” ha proseguido el por
tavoz, ante las manifestaciones 
de González de que el club 
portulano le adeuda una 
importante cantidad de dine
ro. “Si no estaba de acuerdo”, 
ha indicado, “que no lo hubie
ra firmado, porque cualquier 
persona coherente cuando 
algo no le gusta, no lo hace”.

Respecto a la imputación 
de retrasos en los pagos, Mar
tínez ha calificado de “rumo
res sin trascendencia” el asun
to y no ha querido confirmar 
si existían unas promesas por 
parte de la firma de abonar 
unas cantidades por objetivos 
cumplidos, como participar en 
los campeonatos del Mundo 
y de Europa. 

se pudieran nacionalizar, ya que 
tiene un carácter inquieto y 
abierto que le hace, dijo, “no 
poder estar parado”.

El escolta lituano recomendó 
también a Javier Imbroda, el 
técnico del Mayoral, como 
seleccionador, y que tras le 
negativa inicial, el melillense 
parece ahora bien situado para 
el puesto de segundo entrena
dor. “Jugar con Lituania no es 
sólo una alegría, es mi vida, 
mi corazón”, dijo Homicius.

niega que se tiA 
haya ofrecidiC: 
Ortiz rescindí’'," 
su contrato ij“ 

llvb, <

BARCELONA (Efe), £ 
Barcelona no ha 
pivote puertoriqueño 
culín” Ortiz la rescisión 
contrato, informaron 
tes del club. Ortiz, que r 
recuperando de una lesv\' 
el tobillo izquierdo sufriC 
seis semanas, cuenta con r“ I 
fianza de los servicios .T , 
del club, que pretende K 
tinuidad del jugador y su^’ ® 
a los entrenamientos, i ®

Dichos servicios técniiT-F 
considerado además 
lidad de que Ortiz pueif 
tituir en la Liga ACBi^ 
dounidense Ben Coleiiiá# ® 
padece una sobrecar® *< 
abductores y los medie#® 
aconsejado que se entren#®; 
suavemente para el partid®® 
próximo miércoles ante tp se 
bodna Dalmacija conijpte 
diente a la Liga Europea-#®

En cuanto a los trámiteWei 
la nacionalización espai’^8^ 
Ortiz, las mismas fuente>#t® 
laron que es un asunto 
tratará en los próximos jet sí 
y que es posible Q“^ Ir 
resuelto a finales del pfp « 
año.

En caso de que el Barbee 
ofreciera a Ortiz la resen^— 
su contrato, que 
próximo 30 de junio, eHWe 
percibiría 50.000.000 delt 
ya que tiene una fichajpo 
que ronda los 70.000.^ 
pesetas. i .^

Otro de los asuntos p^ W 
tes en la sección de bal^^o 
del FC Barcelona es d tur 
diente abierto al téenk^deí 
dar Maljkovic. Hoy ®-Wn 
plazo de presentación <^Ste: 
gaciones por parte 
lavo, aunque el técnico Osi 
al máximo el mismo, Í Í 
según Mesalles, aboga'’^l 
entrenador, no present acu 
alegaciones antes ^^’^J^H 
pósito de que pueda balaye 
versaciones entre amba-^ se 
y se pueda solucionar ■ en 
toriamente el asunto, wo;

Mesalles apuntó 9^j,V' 
gaciones se centrarán ‘«ui 
el Barcelona “respete ^^|td 
cho al trabajo de Maljb®'^o 
que el técnico pueda e® Pa 
clirigiendo al equipo, y^^:ído 
expediente incoado n® tías 
a una cuestión deporli^‘'< 
que el club nunca se Ini^jo 
del bajo rendimiento tu Gi 
po, sino a un proble” at: 
sonal"

M.C.D.2022
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En su vuelta al torneo Raqueta de Oro y Diamantes

Emilio Sánchez Vicario
fracasó ante Jonas Svensson

EI peruano Yzaga venció a Michael Chang

1 ilio Sánchez Vicario, 14 del mundo, fracasó en su vuelta 
torneo de la Raqueta de Oro y Diamantes que se 

jata en Amberes (Bélgica) al caer en primera ronda 
d sueco Jonas Svensson, 29 ATP, por 6-2, 4-6

MBERES.-La sorpresa del 
^nda jomada la dio el 

storjano Jaime Yzaga que ven
al estadounidense Michael 

'CWng, por 6-4, 2-6 y 6-4.
.Jugador español volvió al 

iC iponato de la Comunidad 
1 opea, que cumple diez años, 

Uv Bés de que en'1986 perdiera 
- jj'el argentino Horacio de la 

y de nuevo no tuvo for- 
1 aunque se aseguró 10.000

Ks, algo más de un millón 
.,. feetas, sólo por participar

3^^^ Vicario naufragó en 
isiónl®®’'^ '■®'“^^ ®’^ ^^ ^'^^ ^^ 
1 g^. ^talmente dominado por el 

' ^or sueco que apenas tuvo 
i b^y ^^^ dominó al español 
ufriif ^^^^ como en el juego 
conr^ P^’’^ apuntarse la pri- 
os irf J®^g^ en sólo 26 minutos, 
ide P '^ segunda, Emilio reac- 
ysup estuvo más seguro y a 

■ ,46 minutos, con 3-3 dispuso 
ícniíJ“ Pomera bola para romper 
i la j^cio, objetivo que no con- 
pue¿F h^sta el décimo juego, 
2B ¿pe rompió en blanco, adju- 
leni:¡'P^ese el parcial por 6-4. 
ecariP ^^ tercera el juego de 
edicépo fue a más. Su servicio 
ntrerr. Wó y también su resto. Tuvo 
partH Ventaja de 3-0, 4-1 y luego 
iniee y servicio, pero cuando más 
corrí 8 tenía la victoria, su primer 

opea. acabó diluyéndose al mis- 
ámiiífrempo que desparecía en 
sparP garra que había exhibido

do bien. La clave estuvo en mi 
primer servicio que me falló ai 
final. He perdido una buena 
oportunidad de enfrentarme a 
Sampras en un momento en el

que hubiera podido hacer un 
buen partido, pero Svensson es 
uno de los jugadores que mejo
res resultados tiene en este tipo 
de pistas”, dijo Emilio Sánchez 
quien se ha enfrentado con el 
sueco hasta hoy en seis oca
siones, con cuatro victorias para 
él. EI sorteo del cuadro final 
tampoco favoreció al jugador 
español quien en un principio 
tenía como rival a Invisevic. Emilio no dio la talla.

SOLO POR LEER

La Tribuna
---------------------ele Albacete--------- -----------

AL FUTBOL GRATIS
ÜA MALLORCA CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 5 VIAJES PARA DOS PERSONAS 
PASE 4 DIAS EN MALLORCA Y ASISTA 

AL PARTIDO DEL 15 DE DICIEMBRE 
ENTRE LOS EQUIPOS

^^ ®^^^ parcial, 
acabó rompiendo 

mos*l séptimo (3-4) y de nuevo 
que fcl noveno (5-4) con una 
el falta del español que aca- 

^f^tregado en el siguiente. 
1 BaJKeconozco que no he juga-

REAL CLUB DEPORTIVO MALLORCA
rescw

fe -Sí

Sergio Pal- 
^®^ Cam- 

”^^° ^^ ^^ Comunidad 
mico^e qP^^’ ^^°^^o Raqueta 

ón * Stefan Edb'‘ *''' 
del! uno de^'®’.."""“"’

, con-

ico’I telón “"‘*°’ P°''

^se8nró que 

n’^i» entrenar-

bra"^ ^"^ nueva en 
án 4que bu’ ^circunstancia 
te ^'I^dber ^ hecho desistir. 
Ijl«^'fcr pi ^^^^^ sustituido 
“ '‘Vattick J^ounidense 

•iiva-ik. c
qne*° Palmieri asegu- 

0 ^^^Cuv ^^ francés
3traccin ^^^^’ Ins 

^^^ciones del torneo.

libas
lar S'f

ALBACETE BALOMPIE
HOTEL ***. PENSION COMPLETA Y ENTRADA AL CAMPO

BASES:

1- .- El concurso consiste en el sorteo de 5 viajes a Mallorca 
(para 2 personas cada viaje) para el partido del domingo 
15 de diciembre de 1.991 entre el Real Club Deportivo 
Mallorca y el Albacete Balompié. Con salida el Jueves 
día 12 y regreso el domingo día 15, en avión ida y vuelta 
desde Madrid.

2®.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE. 
C/ Salamanca, 17. 02001 Albacete, enviando un cupón 
por sobre y figurando en el sobre “Concurso Viaje a 
Mallorca” o entregándolos personalmente en la misma 
dirección.

3- .- Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del día 10 de diciembre de 1.991.

4®.- La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico

O
I lO

O
I * 

CO

del miércoles día 11. Los ganadores deberán pasar por 
las oficinas de LA TRIBUNA ese mismo día en horario 
de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando el D.N.I, 
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados.
Quedan excluidos del sorteo el oersonai y familiares direc
tos de LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES RODATOUR.

COLABORA: O
viajes 
naoATOUR

»Q O
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-- Farmacias El tiempo Teléfono

_______________________ ALBACETE________________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, M. Villena, 9 (junto Catedral)
S. DE BARANDA, S. Abril, 10 (Junto Parque)
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y 
LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
___________________ VILLARROBLEDO____________________  
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31
_________________________ HEUJN_________________________
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República 
Perú, 8
________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n
________________________ LA RODA________________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

______ _________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución, 2

10 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada
ayer en 
de 4,4 
fue del 
fue de 
de sol.

la capital fue de 10,2 grados a las 16,10 horas y la mínima 
grados a las 7,20 horas. La humedad relativa del aire 
95% y el cielo estuvo poco nuboso. La fuerza del viento 
7,2 kilómetros por hora, y hubo 5 horas y 50 minutos

El tiempo para el día de hoy se caracterizará por la presencia 
de un cielo muy nuboso, en general, con precipitaciones dispersas 
y tenperaturas sin cambios, informa el Instituto Nacional de Meteo
rología.

Habrá chubascos tormentosos en Cataluña, Valencia, mitad occi
dental de Andalucía y en sus sierras orientales.

Las precipitaciones serán en forma de chubascos, moderados 
o algo fuertes, en el litoral norte mediterráneo y serán más per
sistentes y de carácter tormentoso en el norte de Cataluña, Valencia, 
mitad occidental de Andalucía y en sus sierras orientales.

Vientos moderados de componente oeste, con intervalos fuertes, 
en el litoral de Andalucía y flojos variables en el resto. Descenso 
de las temperaturas en Andalucía y con pocos cambios en el 
resto.

Predicción por comunidades

Comunidad Valenciana.- Grandes claros durante la mañana. 
Nubosidad de desarrollo por la tarde con posibilidad de chubascos 
tormentosos. En el sur, intervalos nubosos con posibilidad de chu
bascos aislados. Vientos flojos variables. Brumas matinales. Tem
peraturas similares.

Comunidad Murciana.- Grandes claros durante la mañana y 
aparición de nubosidad de desarrollo por la tarde, con posibilidad 
de algún chubasco aislado. Vientos flojos con predominio de la 
componente oeste.^Temperaturas mínimas similares y máximas algo 
inferiores. Brumas matinales.

Castilla-La Mancha.- Cielo muy nuboso con lluvias y chubascos, 
que podrán ser algo más frecuentes en la mitad norte de la 
comunidad y más intensos en los sistemas montañosos, existiendo 
posibilidad de nieves en las sierras de Cuenca. Temperaturas algo 
más bajas. Vientos flojos de compQnente oeste.

ALBACETE

Parque de Bomberos...
Policía Nacional.......
Policía Municipal......
Guardia Civil ....2211001 f^
G. Civil de Tráfico....
Casa de Socorro....... .
Cruz Roja Ambulancia.^de 
Urgencias...................monos

Hospital General..... ^® 
Alcohólicos AnónimosBlíAi 
Estación de Ferrocarril^ a 
Telégrafos...................M°erc

0. Reclamación Preciff^nter 
Protección Civil.........íFiciiidí 

Tele-Ruta (Madrid) Íj^,

Teléfono de la Esperan^

Teléfono del Vecino

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos............
Casa de Socorro.
Cruz Roja............

HELLIN

jk es

Comisaría de Policía.. .1
Servicio Urgencias S.S..,^
Policía Municipal.......51
Bomberos.................... .'1
Casa de Socorro........
Cruz Roja.....................^

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.........

*r Crucigrama ”•— - “‘—-^ Calendario

SANTORAL
1334S67B9 10 11

10

Santos Bernardo, Juan 
Damasceno y Bárbara, patro
na de los Artilleros.

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana 
07,21 y se pone a las 
(H. S.).

a las 
16,48

Hospital Ntra. Sra. Beléíl^

Policía Municipal......m
Guardia Civil............ ~W
Cruz Roja....................
Casa de Socorro........ *

VILLARROBLEDO *

Policía Municipal....... I?f>
C’pntm Hp SíiliiH ........H........2 •
Centro de Salud......... T

CO 
UJ

leí

Guardia Civil 
Bomberos.....

a las
15,26Días transcurridos: 338

Días hasta finalizar el año: 
27 días

La luna sale mañana 
05,49 y se pone a las 
(H. S.).

Mp.

Gran estreno.- Hay un destino 
peor que la muerte TERRORIFICO 

ESTRENO.Hubieras deseado 
quedarte en Elm Street.

M
I

“LA NOCHE DE LOS 
MUERTOS VIVIENTES” “HOUSE III”

GRAN ESTRENO 
Deliciosa, divertida

“LOCO POR SHE
(Autorizada para todos

(No recomendada para menores, 
de 18 años)

Tony Todd, Patricia Tallman y 
Tom Towles

Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10,45

HORIZONTALES: 1: 
Mamífero americano parecido 
al tigre (pl). 2: Abolir, dejar 
sin efecto. 3: Símbolo químico. 
Anúdalos. 4: Precise, requiera. 
Al revés, nombre de conso
nante. 5: Cierta bebida. Al 
revés, idolatran. 6: Apellido de 
cierto escritor francés famoso. 
Aflicción. 7: Cabida de un 
local (pl). Al revés, constela
ción (pl). 8: Símbolo químico. 
Atolondrados. 9: Arreglo. 
Existe. 10: Exudad, sudad. 11: 
Casta (pl).

VERTICALES: 1: Flotar en

el agua. 2: Planta acuática nin- 
fácea. 3: Manojo. Terminación 
verbal. 4: Nombre de conso
nante. Al revés, resarciese, 
remediase. 5: Cierta fruta (pl). 
Recrea, divierte. 6: Revuelta, 
alboroto. Al revés, corazón de 
la mazorca de maíz despuñes 
de degranada (pl). 7: Mostrad 
sumisión, obedeced. Signo 
ortográfico. 8: Graciosa. Cam
peón. 9: Letra griega. Al revés, 
en la mitología griega, padre 
de Icaro. 10: Suaves. 11: Isla 
griega.

públicos) ; 
Chad Lowe, Gail O’Gf®! 

Patrick Breen y Ro'’^”
Vaughn

Pases: 6 - 7’45 - 9’30) ¡j^

PALAFOX
Sensacional Estreno 

MAS ALLA DEL ARCO IRIS 
(No recomendada a menores de 

13 años)
Rosanna Arquette. Jason Robards. Tom Hulee. 

Sesión continua 
Pases: 6,30 - 8.30 y 10,30 

Premios; Mejor actor y mejor actriz 
Festival Internacional de Cinema Fantastic de 

Sitges

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Lance Henriksen, Brion James 
y Rita Taggart

Pases 6’30 - 8’30 y 10’45

Sensacional estreno.- Una e-y ,
película de un extraordinrio ^^^ F

SENSACIONAL ESTRENO. Ser com
pletamente libre tiene su precio. Ellas 

se dispusieron a pagarlo...

“THELMA Y LOUISE”
(No recomendada para menores de 13 

años)
Susan Sarandón, Geena Davis, Harvey 

Keitel. Michael Madsen y Brad Pitt. 
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30 (Se ruega 
puntualidad por su larga duración)

“HAMLET’ 1 
El Honor de la Vengan» j 

(No recomendada para meno"3 
años) 

Mel Gibson y Glenn Clos®- .
Franci ZeffireHi J. 

Sesiones viernes, sábado y 00 - , 

Sesiones de lunes a jeuves. '•

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Vaga. Abel. 2: Asís. Lava. 3: Humus. Girar. 4: osamA. radnA. 5: 
Silvano. 6: ven. 7. Trazado. 8: Morid. Duans. 9: Acoto. Arido. lO: 
Lazo. Ocas. 11: Osos. Seno.

VERTICALES: 1: Vaho. Malo. 2: asuS. Ocas. 3: Gimas. Trozo. 
4: Asumí. Ritos. 5: Salvado. 6: Vez. 7: Granada. 8: Alían. Duros. 
9: Bardo. Onice. 10: evaN. Adán. 11: larA. Soso.

Oo

^ Colg.n*: 3.419

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
Película más divertida de estas 
Navidades. De los creadores de 

“ATERRIZA COMO PUEDAS”.

“HOT SHOTS”
La madre de todos los desmadres 

(Autorizada para todos los públicos) 
Charlie Sheen, Cary Elwes. Valeria 

Golino y Llovd Bridges 
SESIONES: 6’15 - 8’.30 y 10’45 

Junto con la película se proyectará el 
corto “Mr. Bean va a un estreno”

Continuación de estreñí^ j 
PEDRO ALMODOVAR'’ j 

última pélicula-
“TACONES LEJA^^ 
(No recomendada a m^'’®

Victoria Abril, Migu^* 
Marisa Paredes , 

Sesiones: 5’30-8"'®'

1 LEMhS DE CONTACfol
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VENTA-ALQUILERES

SE VENDE

cía
ESPECIALIDADES

PROYECTOSBANDERAS

30

de
i-pañana, tarde y noche (1 hora diaria)

FRANCISCA

O

A

NUEVOS GRUPOS

* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

• DELINEANTE auxiliar 
busca trabajo para hacer 
prácticas. Tel: 22 00 56

• SE NECESITA aprendiza 
16/17 años. Peluquería Pilar 
C/ José Isbert s/n

• COMPRARIA Ducati 350 
Road. En excelente estado. 
Teléfonos: 21 79 24 y 
22 22 30. Albacete.________

• SE ALQUILA bar Mi Rin
cón. Interesados llamar al 
Tel: 22 20 03

• SE NECESITA Empleada 
de hogar externa. Sueldo a 
convenir. Llamar teléfonos 
22 31 77 y 22 24 53________

• SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tel: 
21 23 81

• TRASPASO Pub Amalis 
en Casas de Juan Núñez. 
Tel: 40 50 56

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila entreplanta comer-

' cial. calle Dionisio Guardio
la. 145 m^ totalmente insta-' 
lada. Tel: 50 42 06________

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de la 
Catedral. 90 m^. Hipoteca 
incluida. Tel: 50 42 06

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete___________ _

• SANCHEZ DEL RIO ven- 
de piso calle Hermanos 
Quintero. 90 m^. Garaje. Tel: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Hellín, Edificio 
Galaxia, 4 dormitorios, 
salón, 2 baños. Tel: 50 42 06

REPARACION y limpieza 
lentador butano. Tel:

• ¿QUIRE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis Inico, aparta- 
do 1.209 San Sebastián

• SANCHEZ DEL RIO ven
de apartamento, calle Caba 
esquina Ríos Rosas. 2 dor
mitorios. Tel: 50 42 06

A SANTA CLARA
Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles. 
Rezar durante nueve días, 
nueve Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. Rezar 
con una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el 
noveno día.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Carmen. 90 m^, 
4 dormitorios y salón. Tel: 
50 42 06

• SE ALQUILA local comer
cial céntrico, 100 M^. Tel: 
35 81 36______________

•ALQUILO local 135 m^. 
C/ Santiago, 1. Teléfono: 
2114 42

OPORTUNIDAD 

Vendo Moto 
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva AB-I.
Tel: 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30. 23 89 62 de 2.30 a 5 

y noches. Preguntar por Juan.

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
, X 21 04 29 ALBACETE

MNA CENTRO
de lujo frente Ayuntamiento,3 dor-

....Serios, 2 baños; salón comedor, super
ite 100 m^ .Precio interesante. Faci-

'30''

La Tribuna
aenof^

c!B‘> 
iC5 
.10’31»

’i *

V^ o

ANUNCIOS

Anuncios por palabras

10(1 INMOBILIARIA

EMPRESA
De distribución de 
productos cárnicos, 
necesita Jefe de Ven
tas. Interesados lla
mar tel: 23 9412. Srta. 

Moreno.

Miércoles, 4 de 
Diciembre de 1991

centro de estudios

GAONA, 5 
^4 10 84

. . . lindes de pago.
os ZONA ALTOZANO
rriljfeo a estrenar. Llaves en mano. 4 dor- 

•imitorios, 2 baños, 120 m^ de superficie, 
".' tástero, plaza de garaje, jardín, piscina 
df: Jelena parabólica. Precio interesante.

Facilidades de pago.

. .C/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enipta 
»l-^ftAL BACETE
ra

ENDO PISO

CCnlrn ifn etlmlinri

ZONA PARQUE SUR
Piso semi-nuevo. Superficie 163 m^. 4 
dormitorios, 2 baños. Precio interesante.
NAVES
Polígono Industrial Campollario
Superficies desde 450 m^. Totalmente 
terminadas. Precio 35.000 ptas./m^

OPOSICIONES 
MAESTROS

gente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

estrenar zona 
’larque, 132 m^, 
•telefacción indivi-
..flial, parquet, gara- 
16, tel: 22 28 21

MUY INTERESANTE
Te ofrezco la oportunidad de per
cibir 200.000-500.000 pts. en 80 
días superables. Se requiere 
seriedad, actividad, buena pre
sencia y capacidad de trabajo. 
Ambos sexos, apoyo directo por 
empresa americana en expan
sión. Todos los jueves restauran
te "El Cortijo" feria 103, preguntar 
Srta. Josefina. Tno: 22 Ó3 04

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:

2.500.000
3.740.000
4.479.000CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:

CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.9S0.000

KOUOCIONES

1W S,

MUSICA
ED. FISICA
PREESCOLAR
LOGOPEDIA
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

MIO 84

ORA LO PUEDES 
CONSEGUIR

. . 4 Tu gran sueño...

...ÍACER UNA CARRERA UNIVERSITARIA
3elést__ ________________

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
PARA MAYORES DE 25 AÑOS

.. .f
* Sin estudios previos.
‘Exámenes sencillos.

...‘^azo de instancia hasta el día

’.. !-We Diciembre (Improrrogable)

.....Preparación intensiva en grupos

•SE VENDE parcela 10.000 
m^ a 500 m. de Albacete. 
Tel: 23 94 12

B ALQUILA apartamen- 
alón, 2 dormitorios y 

rtida 1”^^ amueblada. 55.000

^ 5
.

(pes, incluida comuni- 
Tel. 21 86 62

♦AGRARIOS.
♦INDUSTRIALES.
♦URBANOS.

CONSULTING 
ALTOZANO, S.L. 

PZA. ALTOZANO, 6.2»
TFNO: 21 6413

FINANCIERA
- Hipotecas
- Leasing
- Cancelación
- Vehículos y
- Financiación General
Teléfono: 50 71 01

RENAULT 
ALPINE

V-6 TURBO ''
Año. 89, 31.000 Km. Ver en 

AUTO STARS 
Avd. España, 45 

Tel: 23 .56 51 ALBACETE

■ PROFESIONAL ■

En materia de: 
Administración 
-Gestión 
-Economía 
-Comercio Exterior 
Busca Trabajo en empresa de 
Albacete. 
Tel: 50 07 00

•TRASPASO junto al Ayun
tamiento café bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• ALQUILO piso lujo amue
blado o para oficinas. Paseo 
Libertad. Edificio Bco Hispa
no. Tel: 48 40 05 mañanas 
y 48 44 37 tardes.

SI USTED 
QUIERE 

ADELGAZAR
De verdad llámeme. 
Tel: 22 74 44 de 5,00 
a 6,00 h. Sr. Cons

tantino.

anmartm
asesores

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

•TALLER DE EBANISTE- 
RIA Se traspasa. 540 m® de 
nave y oficinas. Máquina 
nueva. Precio interesante. 
Tfno: 22 43 71 (Horas ofi
cina)______________

•PERROS Y GATOS de 
todas razas de pedigree de 
campeones. Tel. 52 00 82

SE VENDEN 
0 ALQUILAN

Locales comerciales de 
100 a 1.500 m®. En C/ 
Santiago, Bilbao y Bada
joz. Esquina Agustina de 
Aragón. Tel: 22 87 39 de 
4 a 8 tarde.

SE VENDE 
FINCA

12.000 m»de pinar, casa, 
piscina, agua, luz. Todas las 
comodidades. A 45 minutos 

de Albacete. 
Carretera General 
Madrid/Alicante.
Teléf: 14 51 99

• IMPORTANTE empresa 
por ampliacilón de personal, 
para sus oficinas de La 
Roda y Albacete. Precisa 
Personal. Inprescindible. 
Hombre libre del servicio 
militar, mujeres mayores de 
23 años. Remuneraciones 
fijas más comisiones. Inte
resados dirigirse de lunes a 
viernes al teléfono. 21 33 99

•TRASPASO o alquilo 
local 800 m^. Tel. 21 01 47 
(Llamar de lunes a jueves)

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 21 13 40

• SE OFRECE pensión 
completa, buena zona. Tel: 
22 88 09 (llamar mañanas)

• VENDO terreno en Urba
nización Aguasol, luz, agua. 
Teis: 50 46 25 - 23 99 51 (lla
mar de 4 a 5 tarde)

• EMPRESA A nivel interna
cional necesita distribuido
res y supervisores. Ingresos 
de 100.000 a 300.000 ptas. 
Llamar (967) 50 70 84. Hora
rio de oficina, de 10,30 a 1 
h. Albacete________________

•SE NECESITA externa 
con referencias. Horas de 9 
a 5. Teléfono: 22 26 36. Lla
mar de 10,30 a 11,30 y de 
7 a 9.

Mestaurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de tosas sépticas, 
-l.impieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina
21 44 81. Particular._________

• SANCHEZ DEL RIO ven- 
de piso, calle Dionisio Guar- 
diola. 147 m^. Tel: 50 42 06

5

no- 
ar^

a-
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Miércoles, 4 de
Diciembre de 1991 38 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “Corazón sal

vaje" (99‘). Dirección: Tito Davi
son. Intérpretes: Julio Alemán, 
Angélica María, Manuel Gil. Aima 
espera la vuelta a Puerto Rico de 
su novio, Renato, que estudia en 
Madrid. Pero Aima mantiene un 
apasionado romance con Juan del 
Diablo, contrabandista y autori
tario..

10,45.- DE PAR EN PAR
12,10. - AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES

07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00 - TV EDUCATIVA
10,00.- REDACCION DE LA 2
11,00.- TANDARRA “El noble arte” La Sra. 

Cuddy, vecina de Jessica Hohnson, 
recibe una carta comunicándole la 
expropiación de su casa y terrenos, 
si en el plazo de siete días no cancela 
la deduda contraída.

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- LA HORA DE...
13,00.- BARRIO SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- LA FAMILIA MONSTERS
14,25.- REDACCION DE LA 2
14,30.- CLIP, CLAP, VIDEO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

HOY

15,30.- EL BRENTA “El canal de Padua 
a Venecia”

16,35.- REDACCION DE LA 2
16,40.- FALCON CREST “Amanecer oscu

ro” La bala que alcanzó a Chase

13,29. - CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

13,30. - PATRULLERO ADAM 12
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - RUBI “Espisodio n^ 42” Nelson 

planea con sus amigos un nuevo 
golpe, pero esta vez será más peli
groso y ambicioso que los ante

quedó albergada en la médula y éste 
cae en estado de coma. Las espe
ranzas son mínimas y Maggie, como 
última opción, acude a Michael, pri
mo de Chase

1730.- KATE Y ALLIE
17,55.- REDACCION DE LA 2
18,00.- PRIMERA SESION. “La corista” 

(1960 - 87‘). Dirección: José María 
Elorrieta. Intérpretes: Marujita Díaz, 
Guadalupe M. Sampedro, Manuel 
Gómez Bur, Félix Fernández, Anto
nio Riquelme. Marieta es una joven 
corista de una compañía de varie- 

riores. Lucrecia tiene pesadillas con 
Doña Leonor y su pasado.

16,30.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- LA ULTIMA FRONTERA “Los 

hijos del hielo” El equipo de inves
tigación se traslada a las Islas Mag
dalenas, en la costa este de Canadá, 
para estudiar la foca arpada en su 
periodo de crianza y observar cómo 
sus cachorros se adaptan al duro 
medio donde nacen.

18,00.- JUEGA CON NOSOTROS. - La 
tira de cuentos. - La tira de aven

C
N

01,05

dades que prepara un estreno. En 
los últimos momentos, la primera 
actriz rompe el contrato y el director 
intenta buscar una sustituta entre las 
chicas del coro..

19,35.- BARCELONA OLIMPICA
20,00.- REDACCION DE LA 2
20,05.- SECUENCIAS
21,00.- REDACCION EN LA 2
21,15.- ECONOMIA EN LA 2
21,45.- LINEA 900
22,15.- EL SUPERCINE DE LA 2 “Quo 

Vadis” (1951 - 160‘) Dirección: 
Mervyn Le Roy. Intérpretes: Robert 

turas. - La tira de juegos —
19,30.- V
20,30.- TELEDIARIO 2 :
21,05.- NOCHE DE HUMOR. Incluve^ 

series: - TALLER MECAÑl? 
LAS CHICAS DE ORO. “Ufe 
mana de la novia” i

22,05.- EL TENIENTE LORENA (Nui,! 
serie) A finales del sigo XIX, p lj 
tugal es un gran imperio. Esií 
una rebelión en Mozambique fr
es sofocada. El teniente Lorenaí 
va a Lisboa al jefe rebelde 
un trofeo. Conoce a la mujer^ 
ministro de Exteriores, Mañan^OS 
se enamora de ella L

23,30.- GRANDES RELATOS. “El 
espino” Dirección: Daryl DuiSy 
Guión: Carmen Culver

00,20.- DIARIO NOCHE VP^
00,40.- PUNTO DE VISTA P^ 
00,50.- GRANDES MUSICOS Turina ^ni 
01,50.- DESPEDIDA Y CIERRE CCf 

__________________________ £Cl 
---------------------------------------------líít 

Taylor, Deborah Kerr, Peter Ua M 
nov, Leo Genn. En el año 64 .jijo: 
la Era Cristiana, llega a Roma, tnilgs^ 
fante de las conquista.s del Mci^^f^^ 
terráneo, la legión y al mando újgfi, 
ella el legado Marco Vinicio. Mafc^p 
se enamora de Ligia, una jóv» 
cristiana.

- CINE CLUB. GENTES EN EUK^ 
PA: TVE CON MOZART “Olvidfos 
Mozart” (1985 - 88‘). Dirección; S® 
vo Luther. Intérpretes: Armifpc 
Muller-Stahl, Max Tidof, WolfgaJiD 
Preiss. Mozart ha muerto con !^ui 
sólo treinta y cuatro años. Quieaer’, 
velan su cadáver comprenden 
la explicación de los médicos TaURj 
renal unido a su mala salud- va 
levantar especulaciones y rumon 
sobre la verdadera causa del fal! 

e;

:ocimiento , 
VERSION ORIGINAL CON SUBTm-f®'

LOS EN CASTELLANO 
02,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

L;
i'íi

06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA PERIODISTA ATREVIDA
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI-

TOS-AULA 3
08,00.- NOTICIAS DE LA ECONOMIA
08,15.- LÁ GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- TELENOVELA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
NOTICIAS REGIONALES
1430.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,30.- TELECINE “El gato y el ratón” 

(1975 - 10r) Dirección: Claude 
Lelouch. Intérpretes: Michelle 
Morgan, Serge Reggiani

18,00.- TELETIENDA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS INVASORES
22,00.- CINE
00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,15.- HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA (R) 
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR 
10,55.- CINE CORAZON: “Lobo salva

je” (1987 - 86‘). Dirección: Hen
ning Carlsen Intérpretes: Donald 
Sutherland, Max von Sydow, 
Valerie Morea. Biografía de los 
últimos años del pintor Paul 
Gauguin.

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?

12,55.- ENTRE PLATOS ANDA HWi. 
tvJUEGO

13,25.- HOY pen
13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRIA *0 |t¡r

perro de Flandes
DR14,00.- ENREDOS DE FAMILIA [pj

14,30.- INES DUARTE, -SECRETARIAÍi,
15,30.- REMINGTON STEELE “Elegn

para Steele”
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER fe
17,20.- SU PER GUAY B
19,00.-VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE , 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA |
20,45.- TELECUPON
21,00.- PROGRAMA POR DETERMl 

NAR f 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS “ArtlJ. . 

el soltero de oro” (1981 ■ , 
24,25.- ENTRE HOY Y MANANA
01,05.- FUTBOLISIMO
02,55.- EL INSPECTOR DERRICK
04,00.- CIERRE DE EMISION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- LOS 40 PRINCIPALES
09,30.- TELECOMEDIA “Newhart”
09,55.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.- CINE “El rescate de Jessica 

McCIure”
11,30.- PIEZAS
11,45.- CINE “Un grito en la oscuridad” 

Basada en un hecho real, la pelí
cula cuenta la pesadilla vivida por 
una madre acusad de haber mata
do a su hija de ocho semanas.

13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS “Los

gatos samurai”
14,30.- TELECOMEDIA “Newhart”
15,00.- CINE: SESION ESPECIAL V.O. 

“La chica de la fábrica de 
cerillas”

16,10.- PREMIERE CANAL + (Mul
tidifusión)

17,40.- CINE “Aliens, el regreso”
18,51.- PIEZAS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA “Primos leja

nos”
21,00.- TELECOMEDIA “Sigue soñan

do”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- PROGRAMA DOBLE ESTRE

NO CANAL+ “Tampopo”
23.50.- SEGUNDA SESION “Cortocir

cuito”
01,26.- ZONA DE PIEZAS
03,00.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,45.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ROSA DE LEJOS
10,50.- INES DE NOCHE
1135.- GEORGE Y MILDRED
12,00.-.ENTRE SEMANA
12,35.- A LA BABALA
13,30.- PACO, PACO, PACO
14,00.- NOTICIAS 9

14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS COLBY
16,15.- CINEMA “Diez negritos” 
18,00.- A LA BABALA 1
19,00.- HANK KATTS Y RINTl »
19,30.- PARAISO . ‘
20,15.- EL SHOW DE JOAN «' 

LEON ,
21,00.- NOTICIAS 9 ;
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- EN PANTALLA
23,30.- FULLES QROQUES
00,15.- NOTICIAS 9 78.

tzj00,30.- LOS INTOCABLES “El
io del mal” Eliot Ncss trata ^j( nio scqiic Dilocalizar a un testigo -, , 

esconde de la lay de la nía 
y cuyo testimonio puede con ‘ 
nar a un ganster e influir en . 
elección. Los mafiosos, sabien ^^ 
que Ness está sobre la ’ 
siguen hasta donde se escon

01,30.- FIN DE EMISION

D.2022



^^ribuna TELEVISION ^Q n^cSTdetot!

í^a acción transcurre en los últimos años de la monarquía constitucional portuguesa del siglo XIX

í TVE inicia esta noche la emisión de
Sa serie histórica ^^E1 teniente Lorena” 
g qji^i ^ ’ ” ——
na ‘‘Línea 900^^ abordara los malos tratos que sufren cerca de 200.000 mujeres españolas
«:_----- --------------------------  
er Í----------------------------- , 
anjjos últimos coletazos de 

1 monarquía constitucio- 
’^^W portuguesa en el siglo 
*^"te son el marco de la 

taerproducción histórica 
pe estrena hoy TVE, “El 

a eniente Lorena'^ una 
econstrucción de los 

_echos “ajustada” mode- 
_yidamente a la realidad.

Ua MADRID. (Efe).- Los 
54 monistas de la producción, 
’^bco Pulido Valente, Pedro 
Í^%onio de Vasconcelos y 
" ''arlos Saboga, se han permi- 
jOio algunas libertades al pre- 

arar los textos que su direc- 
jUr, Pedro Antonio Vascon- 

justifica al señalar que 
;Sk| ficción tiene sus propias 
.rmfflposiciones”.
fgai^urante quince semanas, el 
' Equipo de “El teniente Lore- 
•®*1” financiada por TVE, la 

‘I“ adiotelevisión portuguesa, y 
’ , ,|Sept y FR3 francesas, rodó 
J^^®”2rios naturales de Lis-

Instruir el ambiente de 
incales del pasado siglo.

y Mafra para

serie, de tres episodios 
B75 minutos, que en un prin- 

___ipio iban a ser 90, está diri- 
__ida por Vasconcelos sobre 

na idea original de Vasco 
Elíilido Valente.

Vasconcelos explica que la 
^ión transcurre durante los 
linios años de la monarquía 
®stitucional, a finales del 

RIA ^ ^^^iido Portugal sufre la 
I(gg pellón de las colonias afri-

José Coronado da vida al malvado “Gastao”.

canas y en la metrópoli 
comienza la revolución contra 
la monarquía.

“Es un período clave en la 
historia de Portugal, además, 
de ser un momento bastante 
rico desde un punto de vista 
dramático”, en opinión del 
director.

Para Vasconcelos, los acon
tecimientos narrados son pre
monitorios de acontecimien
tos posteriores que cambiaron 
el curso de la historia: el fin 
de algunas monarquías y la 
caída de los imperios colonia

les.
Lo más espectacular de la 

superproducción, según Vas
concelos, es el desfile de reci
bimiento de los soldados que 
vuelven de las colonias y que 
se desarrolla en las calles del 
típico barrio de la Alfama y 
los alrededores del Castillo de 
San Jorge.

La serie, que tardó más de 
cinco años en comenzar a 
rodarse, tiene como protago
nista a Arnaud Giovaninetti, 
actor de origen francés, y jun
to a él figuran en el reparto 

por parte española José Coro
nado y Antonio Ferrandis, 
además de actores portugue
ses y franceses como Ludmilla 
Mikael, Christine Chevreux, 
Joaquim de Almeida, Jean 
Pierre Cassel o José Mario 
Branco.

Mouzinho de Alburquerque 
y el rebelde Gungunnana, pri
sionero de aquel, llegan a Lis
boa después de la dura cam
paña de pacificación en 
Mozambique a finales del 
XIX. Vienen acompañados 
del joven Nuño de Lorena, 
quien va descubriendo que en 
esos momentos el idealismo 
ha dado paso a una etapa de 
cinismo y compromiso.

“Línea 900’^

Cerca de 200.000 mujeres 
españolas sufren anualmente 
malos tratos por parte de sus 
maridos o compañeros senti
mentales, quienes, haciendo 
uso de la filosofía que inspira 
aquello de “la mate porque 
era mía”, enseñan un día sí 
y otro también “lo que vale 
un peine” a las que decidieron 
compartir su vida.

El espacio de TVE-2 “Lí
nea 900”, (21,45), ilustrará hoy 
esta triste realidad con un 
reportaje centrado en impre
sionantes testimonios directos 
que, según los responsables 
del espacio, hicieron que en 
más de una ocasión los com
ponentes masculinos del equi
po sintieran vergüenza de ser 
hombres.

^B Citas ■

Juan Hormaechea.

FM

- PABLO CASTELLANO, 
presidente del PASOC: “Angui
ta protagonizó una escena 
surrealista con su dimisión”.

- MARCELLO MAS
TROIANNI, actor; “Hago el 
cine que me gusta, sin pensar 
en el público”.

- MARIA JESUS GONZA
LEZ, herida en atentado de 
ETA: “Parece que algunos 
etarras tienen algo de corazón”.

- JUAN HORMAECHEA, 
presidente cántabro; “Mi com
parecencia ante el juez fue inte
resante y entretenida”.

- HANS KUNG, teólogo; “El 
Papa se identifica con Dios, por 
eso no acepta el diálogo”.

- MANUEL CAMPO VIDAL, 
periodista de TVE: “Hay quie
nes confunden las buenas mane
ras con el servilismo al Gobier
no”.

- RAFAEL CAMINO, torero: 
“Las mujeres me torean a mí 
cuando estoy fuera del ruedo”.

- CARLOS SEGARRA, can
tante de “Los Rebeldes”: “Con 
cierta edad hay que darlo todo, 
reventar”.

Cumpleaños
IDE

9(11

2

)^■ lobhles.

J ROBLES, torero.

78.^^^^^ ER^^TS, periodis-

no- 
de ^^EL SANCHEZ FER-

L IANNA DURBIN 
di' 1 , actriz
jno 
ido 

le 
de.

45.
actor, 42.

1 HlLLMAN, músico.

i^ESSINA, cantante.

Tele 5 emite, dentro de “Cine 5 estrellas'’, la producción norteamericana “Arthur, el soltero de oro”

^^Quo vadis”, estrella de la programación 
cinematográfica de hoy en televisión

MADRID. (Fax Press).- A 
continuación les hacemos un 
breve resumen de la oferta cine
matográfica que los distintos 
canales de TV ofrecen hoy 
miércoles.

TVE-1 emite esta mañana a 
las 09,25 la película mexicana 
“Corazón salvaje”, dirigida por 
Tito Davison, e interpretada 
por Julio Alemán, Angélica 
María y Manuel Gil. Aima 
espera la vuelta a Puerto Rico 
de su novio. Renato que estudia 
en Madrid. Aima mantiene un 
romance apasionado con Juan 
del Diablo, contrabandista y 
autiritario.

La “2” proyectará a las 18,00 
la producción española “La 
corista”, rodada por José María 
Elorrieta y protagonizada por 
Marujita Díaz y Manolo Gómez 
Bur. Marieta es una joven coris
ta de una compañía de varie
dades que prepara un estreno. 
En el último momento la pri
mera actriz rompe su contrato 
y el director busca una sustituía 
entre las chicas del coro.

A las 22,15 se podrá ver la 
superproducción norteamerica
na “Quo Vadis”, de Mervyn Le

Roy. Con Robert Taylor, Debo
rah Kerr, Peter Ustinov y Leo 
Genn. En el año 64 de la era 
cristiana, llega a Roma trinun- 
fante de sus conquistas en el 
Mediterráneo, la legión, y al 
mando de ella, el legado Marco 
Vinicio. Marco se enamora de 
Ligia, una hermosa cristiana. 
Desde ese momento se debatirá 
entre la lealtad al emperador, 
enemigo de los cristianos, y el 
amor hacia esa mujer.

Por su parte. Antena 3 tiene 
previsto ofrecer a las 16,30 el 
Olm “El gato y el ratón”, diri
gida por Claude Lelouch, e 
interpretada por Michelle Mor
gan, Serge Reggiani y Philippe 
Leotard. Un acaudalado hom
bre de negocios, infeliz en su 
matrimonio y con una amante, 
aparece misteriosamente asesi
nado en el salón de su casa.

A las 22,00 emitirá la película 
española “El diablo cojuelo”, de 
Ramón Fernández. Con Alfre
do Landa, Diana Lorys, Anto
nio Ferrandis y Rafael Alonso. 
Un diablo condenado al ano
nimato, logra salir de él gracias 
al sortilegio de un estudiante 
mediocre que se ve recompen-

Liza Minnelli protagoniza “.\rthur, el soltero de oro”, junto a Dudley Moore.

sado con un infrecuente don: 
conocer la intimidades de las 
personas en su propio hogar.

Tele 5 dentro del espacio 
“Cine 5 estrellas” emitirá la 
producción norteamericana 
“Arthur, el soltero de oro”, diri
gida por Steve Corden y pro
tagonizada por Dudley Moore, 
Liza Minelli y John Gielgud.

Arthur es un soltero multimi
llonario que se pasa todo el 
tiempo con mujeres, bebiendo 
y por completo despreocupado 
por su vida. Cuenta además con 
la ayuda de su eficiente y fiel 
mayordomo. Pero un día cono
ce a una pobre chica que trabajíi 
como camarera y de la que se 
enamora perdidamente.
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Un anciano, 
herido al ser 
atropellado en 
Talavera de 
la Reina

Un anciano resultó con heri
das de gravedad tras ser atro
pellado por un vehículo mien
tras cruzaba una calzada con 
el semáforo en rojo, en la loca
lidad toledana de Talavera de 
la Reina.

Según informaron ayer a la 
agencia Efe fuentes de la Poli
cía Local talaverana, el suceso 
se produjo en torno a la media 
mañana del pasado lunes, cuan
do un coche conducido por 
Ricardo Sánchez, de veintitrés 
años, que circulaba por la Ave
nida de Extremadura, atropelló 
a León Sánchez-Cabezudo, de 
sesenta y nueve años de edad, 
que cruzaba la calzada encon
trándose el semáforo en rojo 
para peatones.

El anciano, que sufre fractura 
de ambas piernas y costillas que 
le ha afectado a los pulmones, 
fue ingresado en la Residencia 
Sanitaria Nuestra Señora del 
Prado de Talavera, sin que se 
tema por su vida en el momento 
de cerrar esta edición.

El TSJ obliga a 
convocar Pleno 
en Carranque 
para una moción 
de censura

La sala de lo contencioso-ad- 
ministrativo del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha ha condenado al alcal
de de Carranque, Jesús Terrón, 
del PP, a convocar el pleno para 
debatir la moción de censura 
contra él.

La sentencia obliga a Terrón 
a convocar el pleno de la 
moción de censura en el plazo 
de diez días desde la notifica
ción del fallo judicial, así como 
a pagar las costas procesales, 
informó a EFE el abogado 
Manuel Pulgar, quien indicó 
que el alcalde de Carranque 
aún no ha recibido la notifi
cación de esta sentencia, -que 
le fue comunicado vía telefónica 
al abogado.

El recurso contencioso-admi- 
nistrativo ante el Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha fue presentado el pasa
do quince de octubre por cuatro 
de los siete concejales que for
man la corporación municipal 
ante la negativa del primer edil 
a convocarlo en el plazo de 
quince días establecido legal
mente y después de haber sido 
requerido para ello por el 
Gobierno Civil. Los cuatro con
cejales recurrentes y firmantes 
de la moción de censura son 
los independientes José Luis y 
Carmelo Jiménez, el socialista 
Alejandro Pompa y el “popu
lar” Gonzalo Garrido Nieto, 
candidato a ocupar la alcaldía.

Bono, en el Club de los 90.- Nuestro presidente regional, José Bono, posó así 
de contento junto a su esposa, Ana Rodríguez, y el presidente del Club de los 90, Rafael 
Ansón, durante la tertulia organizada por dicho club en el Hotel Palace. Seguro que si 
Bono hubiera estado con el otro Ansón, el que responde al nombre de Luis María, director 
del ABC, no hubiera estado tan sonriente teniendo en cuenta la “caña” que le mete el 
diario madrileño.

La Conferenci 
de Paz 
proseguirá en 
Moscú a final 
de enero

MOSCU. (Efe)).-Ul 
etapa de la Conferenciad 
para Oriente Medio se tó 
rá en Moscú, el 28 y i 
enero próximos, anunció 
martes, el departameni 
Información del Ministei 
Relaciones Exteriores ó 
Unión Soviética.

La URSS y Estados ü 
en su calidad de coproiw 
del proceso, “confían en 11 
amplia participación de la 
ses del área y de otras; 
interesadas” y añadieron! 
negociaciones multilat 
“pueden ejercer una inflo 
positiva y complementa! 
contactos bilaterales”.

Estados Unidos y la t 
Soviética convocaron ayer 
los próximos días 28 y 2 
enero en Moscú, una nueva 
da de la conferencia im 
cional sobre Oriente M

■ Calentito y a punto de 
caramelo, casi listo para salir 
de la imprenta, está ya el 
próximo libro de la Editora 
Provincial, inscrita en el 
Registro de la cultureta bajo 
la razón social “Amiguetes 
y cía, Sociedad Anónima 
Limitada”.

* * *
■ Por el momento no des

velaremos el nombre del 
prestigioso autor, experto en 
relaciones familiares e inven
tor de la famosa frase “todos 
somos hermanos, pero algu
nos son más hermanos que 
otros y los que no se apuntan 
son unos primos”. Seguro 
que, como es costumbre, el 
nuevo libro se convertirá 
rápidamente en un best-se
ller y se agotará en todos 
los kioscos y librerías, dado 
su interés humano. Y no lo 
decimos por echarle fíores 
a nadie.

* * *
■ Dicen las malas lenguas 

que el concejal de Deportes 
va a proponer a la Comisión 
correspondiente sembrar en 
el Carlos Belmonte alfalfa en 
lugar de césped, para ganarle 
algunas pesetillas y de paso 
que no se quejen tanto los 
aficionado.s al deporte. “En 
mi parcela -parece que dijo
yo he hecho eso, y jugamos 
cada partido los amigue
tes...”.

***
■ Por cierto, y hablando 

del deporte rey, el pasado 
sábado, en el encuentro fren
te al Barcelona, no estuvie
ron tan diligentes los efec-

1

íb
J

Pocos servicios en el estadio.

tivos de la Policía Local 
regulando el tráfico. Si en 
el anterior partido, ante el 
Logroñés, reconocimos su 
meritoria labor, con el Bar^a 
la cosa fue bastante más dis- 
cretita, sobre todo teniendo 
en cuenta que la lluvia hacía 
la situación más caótica.

* * *
■ Y una última del Carlos 

Belmonte: cuando vaya 
usted a ver al Albacete, antes 
de salir cumpla en su casa 
con las exigencias de la natu
raleza. Vamos, que vaya 
“meao”, porque allí es bas
tante difícil encontrar un 
retrete. Y si es usted señora 
o señorita, mucho más crudo 
lo tendrá. En detalles como 
ése se nota que es mucho 
lo que falta por hacer.

4b

I

A partir del próximo día 9 se agilizarán los trámites para obtener el ONt

Los DNI podrán recogerst 
en las oficinas expedidora!
Según una nota facilitada por 

el Gobierno Civil de Albacete, 
a partir del próximo 9 de 
diciembre los Documentos 
Nacionales de Identidad, 
podrán recogerse en las propias 
oficinas expedidoras.

De esta forma, el Gobierno 
Civil afirma que “desde hace 
un año aproximadamente, las 
Comisarías de Policía de Alba
cete y Hellín vienen expidiendo 
el nuevo DNI y en este periodo 
se ha venido observando algu
nas anomalías y molestias para 
el ciudadano, en lo que se refie

re a la recogida del docii

“Con motivo de superaf 
incovenientes -añade la n® 
ha llegado a un acuerdo 
la Dirección General de la 
cía y la Fábrica Nación» 
Moneda y Timbre, por T 
se permitirá la entrega de 
a los propios equipos 
dores, con lo cual a pad 
día 9 se podrá retirar ta 
la Comisaría de Alba®® 
Dionisio Guardiola, co 
Hellín, en la la Gran ' 
nuevos DNI”.
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